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CE N'EST PAS LE NOUVEL ÂGE DE VOS PARENTS 
GÉNÉTIQUES 

Atlanta, Géorgie, USA, le 14 février 2015 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y a vingt-cinq ans, je vous ai parlé de ce que vous vivez actuellement. À l'époque, c'était seulement un potentiel, mais 

c'est maintenant votre réalité. Lorsque j'ai dit qu'il n'y aura pas d'Armageddon ni de Troisième Guerre Mondiale, ce 

n'étaient pas des prophéties. Il s'agissait plutôt de potentiels puissants.  
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Ce que vous aviez accompli me permettait de venir ici, et permettait à mon partenaire de prendre conscience de mon 

arrivée. Ce sont les âmes expérimentées qui ont fait la plus grande partie de ce travail de prise de conscience et de 

synchronisation. 

Tous les changements des 25 dernières années ont été des potentiels qui se sont réalisés. Cela veut dire que nous 

voyons les potentiels de ce que vous pouvez faire, et vous en informer. Une grande partie de ces potentiels se sont déjà 

réalisés. En 2012, nous avons parlé du potentiel d'un nouveau pape, et 13 mois plus tard, c'était devenu une réalité.  

Ce n'était pas une prédiction ou une prophétie, mais un potentiel. Nous l'avions vu venir parce que nous disposons d'une 

perspective globale. Nous connaissions l'inquiétude et la santé de ce pape qui était là, en 2012. Nous connaissions aussi 

les grands potentiels d'un futur pape qui proviendrait de l'Amérique du Sud.  

Tout ceci devrait vous aider à faire le point sur ce qui se passe dans vos vies et sur ce que nous vous disons. Nous vous 

félicitons, car c'est vous qui avez créé ces grands potentiels. 

Il y a vraiment une énergie nouvelle sur votre Terre-Mère Il y a vingt-cinq ans, j'aurais aimé vous présenter ce message, 

mais vous n'étiez pas prêts. Maintenant, vous baignez dans cette énergie nouvelle et vous savez pourquoi.  

Vous avez mérité cette sagesse ou cette connaissance. Actuellement, si vous pouviez superposer l'émotion humaine et 

la source créatrice, vous seriez peut-être en état d'extase. Chers Êtres Humains, ce n'est pas le nouvel âge de vos 

parents ou de vos ancêtres. Nous célébrons le fait que vous soyez revenus ici, au moment approprié !  

Nous procédons d'une manière un peu minutieuse. Nous savons que la majeure partie des Êtres Humains qui sont ici ou 

en train de lire ces lignes, sont des Phares de lumière et des Âmes expérimentées, qui ont maintes fois adhéré aux 

croyances ésotériques, au cours de leurs multiples incarnations ou réincarnations.  

Cependant, il y a un faible pourcentage d'Âmes qui ne sont pas aussi avancées. Voilà pourquoi nous procédons d'une 

manière un peu minutieuse. 

Beaucoup d'entre vous se sont réveillés - dans cette vie actuelle - avec la sagesse innée de la spiritualité. Vous aviez 

vécu plusieurs batailles avec l'ancienne énergie, à titre d'Artisans de lumière, et vous connaissiez bien son 

fonctionnement.  

Pendant des milliers d'années, la planète n'a pas beaucoup changé. Donc, l'on pourrait dire que "les règles spirituelles 

de l'existence" sont gravées dans vos archives akashiques. Maintenant, tout change sur Terre. Donc, ce message sera 

probablement mieux compris par les Artisans de lumière et les Âmes expérimentées. Il inclut également quelques 

attributs dont nous avons déjà parlé et quelques-uns qui sont nouveaux.  

Ce soir, nous vous parlerons de certaines choses positives que vous avez besoin de savoir - dans cette énergie - et de 

quelques attributs qui vous demanderont peut-être de changer des manières de fonctionner avec la nouvelle énergie. 

Notre message fait suite à celui que nous avons livré dans la ville que vous appelez Austin (Texas, USA). Chers Êtres 

Humains, depuis plusieurs années vous avez souvent entendu parler de cette énergie nouvelle. L'on vous a dit : « Le 

nouvel âge et la nouvelle énergie s'en viennent ! »  

Sachez que ce n'est plus le cas, car le bal ne s'en vient pas, il est déjà commencé. Les graines commencent à être 

plantées. La plupart des attributs sont très différents de ce que vous avez vécu et de ce à quoi vous vous attendiez, en 

ces moment-là. 

Vous devriez savoir que les énergies chamaniques des Âmes expérimentées qui sont ici ou en train de lire ces lignes, 

vont trouver que certaines de ces choses sont difficiles, voire controversées. C'est parce qu'elles vont à l'encontre des 

habitudes spirituelles vécues dans le passé, alors qu'elles fonctionnaient merveilleusement - en ces temps. Donc, 

partons de ce point ! 

Chers Êtres Humains, vous savez que lorsque vous passez à un niveau plus élevé, lorsque vous graduez, les leçons sont 

apprises. Les processus changent, car ils sont plus avancés. Il serait insensé de rester "uniquement" dans les anciennes 

leçons déjà apprises, n'est-ce pas ? Pourtant, plusieurs s'y accrochent. 

 

Révision 

Numéro un - Nous avons dit que votre niveau de lumière est plus élevé que jamais auparavant. Cela signifie que votre 

prise de conscience et votre sagesse sont plus élevées que jamais auparavant. Ces potentiels étaient là, et nous vous en 

avons parlé.  

Nous avons aussi parlé du réalignement de la grille magnétique (2002), et de quelques autres grilles ésotériques de la 

planète. De nouveaux outils sont en route. Tout ceci vous permettra de fonctionner d'une manière plus avancée, dans la 

solution du puzzle humain qui vous limite. De grandes découvertes verront le jour. 

Chers Êtres Humains, si vous entrez dans ces nouvelles énergies avec les anciennes procédures, vous serez 

désappointés. Votre lumière est à un niveau où vous n'avez plus besoin de côtoyer ou de faire affaire avec la négativité 

de l'ancienne énergie – des anciennes manières de procéder.  
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Vous n'avez plus besoin de "passer l'aspirateur" afin d'éliminer les anciennes énergies qui sont autour de vous. Je sais 

que cela vous demande de faire un changement un peu radical, puisque c'est devenu une sorte d'automatisme pour bon 

nombre d'entre vous ! 

Permettez-moi de rappeler ce qui vous était parfois nécessaire dans l'ancienne énergie. Avant une réunion ou une 

méditation, vous aviez peut-être besoin d'éliminer les énergies négatives, en priant, en essayant d'apporter plus de 

lumière ou en "passant l'aspirateur".  

S'il y avait une personne négative ou quelque chose qui pouvait entraver la pureté de l'amour, vous pouviez même 

arrêter temporairement et régler ce problème, avant de poursuivre. Vous aviez diverses manières de procéder, dans le 

but de créer un environnement sans obscurité. 

Maintenant, nous vous suggérons de changer ces situations. Pourquoi ? Imaginez une journée où le "soleil brille de tous 

ses feux". Le ciel est bleu, avec seulement quelques petits nuages gris ou blancs. Aucun nuage vraiment noir. Alors, 

"pourquoi" porteriez vous un parapluie pendant toute cette journée ensoleillée ? Vous avez changé l'énergie de tout ce 

qui existe autour de vous. Me croyez-vous ? 

Vous êtes dans une énergie où votre lumière brille comme le soleil. Donc, le simple fait de votre présence en un endroit 

quelconque élimine les ombres autour de vous. Bref, cette énergie sait ou connaît "Qui et ce que vous Êtes vraiment". 

Pensez-y !  

Votre lumière actuelle a la puissance de tout imprégner. Ne le ressentez-vous pas ? Voici ce qui est nouveau, dans le 

contexte du comportement nouvel âge, d'une personne ésotérique. L'obscurité va fuir lorsque vous arrivez. 

http://fr.wikipedia.org/wiki/Peste_noire 

Certains aiment faire des cérémonies qui ressemblent à un nettoyage, une purification, etc. Allez-y, mais sachez que ce 

n'est plus nécessaire, puisque la lumière de votre présence l'a déjà fait. Au lieu du nettoyage, pourquoi ne pas créer un 

schéma, un modèle de l'énergie que vous voulez créer dans cet environnent ? Je sais que c'est un sujet qui crée des 

doutes, qui peut être contesté ou controversé.  

Vous pourriez dire : « Kryeon, as-tu pensé à toutes les personnes qui peuvent être négatives, dans une telle circonstance 

? Regarde tout ce qui s'est passé lors de rencontres comme celles-ci. Nous devons nettoyer l’ancienne énergie qui s'est 

incrustée dans ces endroits. » 

Nous vous disons que ce n'est plus nécessaire. Si un Maître arrivait parmi vous, auriez vous besoin de faire ce nettoyage 

? Vous sauriez que ce n'est plus nécessaire. Vous avez travaillé avec acharnement pendant des vies et des vies, pour 

acquérir la lumière d'un Maître. Vous avez mérité cette lumière. C'est maintenant un acquis, c'est votre lignage. Alors, 

réclamez-le, car il vous appartient de plein droit ! 

 

Les nouvelles énergies et le domaine de la guérison 

Numéro deux - Cette partie de notre message s'adresse aux personnes qui sont dans le domaine de la guérison. 

Quelques-unes sont à l'écoute et d'autres vont le lire plus tard. Chers Êtres Humains guérisseurs, quel est le processus 

auquel vous êtes habitués ? Savez-vous que, maintenant, vous n'avez plus besoin d'effectuer un nettoyage d'énergies 

avec vos patients ? Ils peuvent avoir des peurs, mais ceci ne vous affectera plus. 

Vous n'avez plus besoin de vous revêtir d'une armure ésotérique. C'est nouveau, mais c'est maintenant "déjà normal", 

dans la nouvelle énergie ! Rien ne peut plus affecter votre lumière qui est magnifique, non imposante, non exigeante, 

mais, pure et bienveillante. Rien ! Je tenais à vous le préciser.  

Selon vous, est-ce que les Maîtres, ceux que vous avez tendance à considérer comme étant supérieurs, ont passé 

l'aspirateur - dans de telles situations - avant de faire des "présumés ou dits miracles" ? 

Non ! Maintenant, comme d'habitude, vos clients peuvent effectivement créer leur propre négativité, leur incrédulité et 

leurs propres peurs. Cela ne va pas changer. Dernièrement, nous avons parlé de l'innéité qui est un processus évolutif 

de la conscience humaine, mais plusieurs Êtres Humains ne sont pas encore conscients de ce processus.  

L'innéité est le corps spirituel et intelligent qui peut communiquer instantanément avec toutes les cellules de votre corps 

physique. Sachez que ce "corps spirituel et intelligent" est en train de changer. 

Si des Êtres Humains ont librement choisi de ne pas explorer le domaine de l'esprit et de l'âme, leurs choix seront 

respectés. Toutefois, leur innéité va quand même changer, et ils devront vivre avec cette réalité nouvelle, car elle change, 

peu importe qu'ils soient des Phares de lumière ou non.  

Si vous avez choisi d'explorer ce domaine, votre énergie ou votre éveil de conscience sera plus élevé qu'au temps où 

vous fonctionniez dans l'ancienne énergie, à titre de guérisseuse ou guérisseur. Sachez que plusieurs Êtres Humains 

seront amenés à se demander pourquoi ils existent. 

[NDIT - Voici les multiples questions existentielles que je me suis souvent posées, pendant les 50 premières années de 

ma vie actuelle en incarnation. « Pourquoi j'existe ? Pourquoi moi ? À qui ça sert ? À quoi ça sert ? Est-ce que je viens 

de quelque part ? Si oui, d'où est-ce que je viens ? Si oui, où est-ce que vais aller, après mon départ ?  
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Est-ce moi qui ai choisi de m'incarner ou de me réincarner ? Si non, qui a choisi ? Si non, suis-je à la merci d'une 

Déesse ou d'un Dieu quelconque, etc. ? Si, dans le "Je Suis Ce que je suis", je n'ai pas librement choisi, alors je refuse 

d'exister, physiquement et spirituellement - autant au niveau de l'âme et conscience. Je ne veux plus ÊTRE ! Qu'ai-je à 

perdre ? » 

Cela revient à dire que la conscience spirituelle deviendra instantanément une vibration plus élevée, si une personne le 

veut. Des Êtres Humains peuvent vivre plusieurs incarnations sans jamais reconnaître ou prendre conscience de leur 

innéité, si tel est leur libre choix. Le jour où ils choisiront de le faire, l'énergie sera plus élevée qu'au moment où vous 

avez fait ce libre choix. Un plus grand nombre ou pourcentage d'Êtres Humains commencent à mettre leur existence en 

question. 

Maintenant, permettez-moi de vous dire ce que cela signifie et ce à quoi nous vous suggérons de porter attention. Dans 

le domaine de la guérison, vous êtes assis ou debout, devant un Être Humain qui est peut-être un esprit très fermé, mais 

son innéité est active, même s'il n'en est pas humainement conscient.  

À titre de facilitateur ou de guérisseur, vous cherchez à lui faire comprendre que vous ne pouvez pas le guérir, mais que 

vous pouvez l'aider à se guérir par lui-même. Savez-vous que ces situations sont en train de changer ? Vous 

commencez à créer un "réseau Internet" de communication avec sa propre innéité. C'est ce qui va aider ces chers Êtres 

Humains à comprendre ce qu'est l'auto guérison. 

Afin d'amener ce processus à aller encore plus vite, je tiens à vous parler d'une procédure que beaucoup d'entre vous 

utilisent déjà, d'une manière intuitive. Demandez à votre patient de fermer les yeux et de répondre verbalement à votre 

question. S'il accepte, posez-lui cette question : « Est-ce que tu te donnes la permission de guérir ? »  

Il doit confirmer clairement. Un hochement de tête n'est pas suffisant. S'il répond clairement, avec une intention pure, 

sans faire semblant, alors, son innéité à la permission de vous parler. C'est là que des guérisons profondes commencent 

à se réaliser. Vous serez étonnés du fonctionnement de cette nouvelle énergie et de l'efficacité de vos capacités !  

Chers Êtres Humains, votre lumière va éclairer toutes les choses obscures, au cours de ces sessions. Débarrassez-vous 

de l'idée que vous devez vous protéger. Désormais, ce n'est plus nécessaire. Essayez de vous en souvenir, lors de vos 

séances de guérison. Et voilà ! Nous avons terminé la partie de notre message actuel qui parle du domaine de la 

guérison. 

 

Un nouveau corps qui est à l'écoute  

Numéro trois - Vous expérimentez un événement qui ne s'est jamais réalisé dans votre histoire humaine. Vous êtes des 

précurseurs, dans ce domaine. Vous êtes en train de réaliser à quel point votre corps physique est à l'écoute de ce que 

vous dites, de ce que vous voulez.  

Ce processus a toujours existé, mais il était très rarement utilisé. Chacune des milliards de cellules de votre corps 

physique est attentive à ce que vous voulez et à ce que vous dites. Elles savent que c'est vous "le patron". Elles savent 

ce que veut "le patron". 

Depuis de nombreuses années, nous vous demandons de parler à votre corps physique, à votre structure cellulaire. Si 

nous vous disons que vos cellules sont à l'écoute, non seulement quand vous présumez "être éveillés", mais qu'elles sont 

aussi à l'écoute 24 heures par jour, 7 jours par semaine, nous croirez-vous ? Alors, que leur dites-vous, pendant ces 

milliards d'instants où vivez dans "le royaume de vos pensées" ? Ce royaume qui peut changer d'instant en instant ? 

Vous êtes dans un temps où le dialogue négatif aura une influence plus grande que jamais auparavant, sur vous-mêmes. 

Nous vous suggérons de porter attention à ce que vous dites aux autres, car votre corps physique est à l'écoute. Chers 

Phares de lumière, votre corps physique, votre innéité est maintenant consciente de toutes ces choses.  

Vous allez peut-être me dire : « C'est très bien ! » C'est plus que très bien, c'est très profond ! Si vous ne tenez pas 

compte de ces grands changements, vous agirez comme vous le faisiez dans l'ancienne énergie. Voilà pourquoi nous 

avons commencé à parler plus souvent d'affirmations. C'est bien au-delà de la simple pensée positive.  

Chaque fois où vous prononcez des mots, vous avez la possibilité de donner des instructions à votre corps physique, 

puisque, maintenant, il est à l'écoute. Hélas, vous avez pris l'habitude de lui dire que vous êtes médiocres !  

Je souhaite que vous réfléchissiez à ce que vous dites ou allez dire. Si un Être Humain vous dit : « Bonjour, comment 

vas-tu ? », que répondez-vous ? « Très bien, merci, et toi ? » Si vous n'allez pas "très bien", que va penser votre innéité 

ou vos cellules ? Elles vont dire : « Il essaie, mais il n'y est pas encore arrivé. » 

[NDIT - Dans ce cas, je dis : « Ça va, merci, et toi ? » Je dis à mon innéité que je suis - sans l'ombre d'un doute - en route 

pour l'illumination et/ou l'ascension, peu importe que je doive me réincarner ou non. Si je transite, je vais certainement et 

minutieusement "choisir" le moment approprié où je reviendrai.] 

J'en ai peut-être assez dit, mais la plupart d'entre vous viennent d'une culture qui est, en quelque sorte, fière de se 

rabaisser. Ce sont des anciennes habitudes de la conscience sociale qui concernent plutôt l'apparence. [NDT - Être ou 

"par-être" ?]  
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Quelqu'un veut vous donner un cadeau ou fêter votre anniversaire. Combien d'entre vous diront automatiquement : « 

Vous ne devriez pas, vous n'auriez pas dû ? » Pourtant, vos paroles et actions disent à votre innéité : « Je ne le mérite 

pas, je n'en suis pas digne ! » 

Chers Phares de lumière, il est temps de sortir du placard de l'indignité. Si Dieu – votre divinité intérieure - est en vous et 

que vous avez une âme, est-il "logique" de vous rabaisser ? Lorsqu'une personne vous offre un cadeau, pourquoi ne pas 

dire : « Merci pour ce merveilleux cadeau ! »  

Votre innéité entendra quelque chose comme : « Je suis digne de ce cadeau et de l'appréciation des autres ! » Alors, 

émettez des ondes d'amour inconditionnel envers ces Êtres Humains - sans tambours ni trompettes.  

 

Méditation et autres attributs spirituels 

Numéro quatre - La méditation change. Tout d'abord, des spécialistes vont arriver, mais ils sembleront trop jeunes. 

Donc, votre société pensera qu'ils ne sont pas assez âgés pour être des chamans [NDIT- Il semble que les mots chaman 

ou shaman ont la même signification, que ce n'est qu'une question de choix des mots.] N'oubliez pas les Archives 

akashiques. Ils se réveillent aux temps où ils ont souvent été des chamans.  

L'âge du corps physique deviendra secondaire, par rapport au nombre d'incarnations ou de réincarnations d'une âme. 

Vous voyez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? Ne considérez plus l'âge avancé du corps physique comme étant 

automatiquement une âme qui a plus d'expérience. Reconnaissez et acceptez la sagesse d'une âme en incarnation, sans 

tenir compte de son âge physique. 

Le changement principal se rapportera surtout à la manière dont vous percevez la méditation, ainsi qu'à son 

fonctionnement. Elle va commencer par abandonner les anciennes règles du qui, du comment, du pourquoi et du 

combien. Chers Êtres Humains, avec la puissance de votre lumière actuelle et de toutes vos connaissances, de toute 

votre sagesse acquise et méritée, pourquoi vous encombrer de ces anciennes croyances et limitations ?  

Pourquoi maintenir ces ombres inutiles, non pas négatives ou positives, dans votre lumière divine qui ne voit ni le bien ni 

le mal ? Je sais qu'il vous est difficile de bien saisir et comprendre ces informations, dans la limitation humaine 3D. Je 

parle de communications multidimensionnelles. 

Si je vous dis que vous n'avez plus besoin de méditer en groupe, me croirez-vous ? Vous n'avez pas les mêmes choses à 

faire lors de vos méditations, puisque chaque personne est différente. Le système de croyances ésotériques est propre à 

chaque Être Humain, puisque vous avez votre individualité. Il honore le chemin de vie de l'individu. 

Vous devenez des spécialistes spirituels, car votre Akash commence à s'animer. Vous avez vécu combien d'incarnations 

sur Terre, d'où venez-vous et qu'avez-vous fait ? Tout ceci vous aidera dans vos choix, à un degré plus élevé que jamais 

auparavant. Il y aura beaucoup de jeunes Êtres Humains qui vont s'éveiller à la méditation. Gardez l'œil ouvert.  

Parfois, ils méditeront pendant des heures, et ce ne sera peut-être pas de la manière dont vous le faites. L'on pourrait 

dire qu'ils sont un peu des "nouveaux défricheurs" du cheminement de la méditation, sur la planète. Ceci vous aidera, 

cette collaboration sera bénéfique de part et d'autre. 

C'est du jamais vu sur Terre, surtout pour les jeunes personnes qui seront les premières à le ressentir. Sachez que, 

même entre elles, les manières de procéder ou de fonctionner, seront différentes. Toutefois, elles seront des guerrières 

de la Méditation, avec un "M majuscule" sur la poitrine.  

Lorsque vous verrez ou vivrez ces situations, vous direz peut-être : « Ce n'est pas pour moi ? » Cependant, l'Esprit sera 

derrière vous, tout près de votre épaule, et il chuchotera à votre oreille : « Merci, chères âmes expérimentées, méritoires 

et sages. Vous avez ouvert le chemin ! »  

Nous parlons d'une vie où les obstacles et situations de vos vies quotidiennes se transformeront en défis passionnants. 

Éventuellement, les colères - spontanées ou non – seront remplacées par la compassion. 

C'est, selon ce que vous appelez "une manière terre-à-terre", de vous présenter tout ce que vous avez accompli à titre 

d'Âmes expérimentées ! Ces deux groupes d'âmes - vous et elles - agiront différemment, mais ils se complèteront. Ce 

sera l'union des deux côtés de la médaille en une trinité.  

Ces jeunes personnes sont en train de devenir des Âmes expérimentées. Attention, nous commençons à parler de 

"spécialisation" ! Ne soyez pas surpris de voir que le travail spirituel n'est pas le même pour chaque âme. Si chaque âme 

a son propre cheminement, où est la logique de tout ceci ? Pourquoi ne pas admettre qu'une "doctrine commune" ne 

peut exister ?  

Tout le monde a raison. Il n'y a ni bonnes ni mauvaises manières de méditer. Si, du plus profond de votre Être, vous 

ressentez le besoin d'agir de telle ou telle manière, alors, allez-y, sans vous tracasser pour quoi que ce ne soit ni pour qui 

que ce soit. C'est ainsi que fonctionne la vie en incarnation. 

Certains d'entre vous hochent la tête et disent : « Eh bien, est-ce que cela signifie que nous ne sommes pas censés 

méditer ? » Je veux que vous soyez à l'aise. Je veux que vous compreniez cela. Les Êtres Humains veulent qu'une 

autorité supérieure leur dise quoi faire et comment le faire. Cela commence à changer. Le ressentez-vous ?  
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Sortez du moule de la recherche qui vous demande la validation d'une autorité supérieure. La plus grande autorité est la 

semence créatrice en vous. Votre intuition va vous donner la réponse aux questions les plus essentielles de la vie. 

Votre intuition vous dira si vous devez méditer ou non, si oui, elle vous dira pendant combien de temps et de quelle 

manière vous devriez méditer. Vous n'avez pas besoin de vous tourner vers quelqu'un et dire : « Est-ce correct ? Est-ce 

qu'il y a un livre à ce sujet ? » Ces temps sont révolus. Il y aura des leaders dans la communauté ésotérique, mais ils 

seront des conseillers sages, non pas des dictateurs spirituels.  

Ils vont jouer ce rôle avec amour et compassion, au lieu des lois traditionnelles qui vous disaient comment vous étiez 

censés vivre vos vies. Ils vont chercher à vous montrer la grande puissance que vous avez, sans imposer quoi que ce 

soit, sans lois et sans une doctrine commune.  

Permettez que votre source créatrice intérieure ou votre divinité intérieure réponde à vos "quoi, pourquoi, combien, 

comment et quand". Si vous pouvez le faire, vous aurez les attributs qui sont appropriés - pour votre vie individuelle. 

 

Le changement n'est pas toujours confortable 

Numéro cinq - Dans la numérologie de base, le nombre de cinq représente le changement. Je souhaite que vous 

reconnaissiez, que vous soyez à l'aise et que vous acceptiez le changement chimique de vos corps. Je souhaite que 

vous honoriez, reconnaissiez et acceptiez le changement psychologique, au sujet de vos corps. Votre Akash va vous 

livrer quelques informations très différentes et très sages, lorsque votre vibration commencera à s'élever.  

Vous allez réaliser qu'il faudra peut-être effectuer des "changements pas très confortables", au sujet de "ce que vous 

pensiez être". Il faudra laisser aller des habitudes, peu importe qu'elles soient bonnes ou mauvaises. Au cours de ce 

processus, de chers Êtres Humains auront peut-être peur. Intéressant, n'est-ce pas ? Pourquoi un changement qui fait 

passer à la nouvelle énergie, créerait-il un sentiment de peur chez les Âmes expérimentées ? 

Chaque fois qu'il y a un changement dans les habitudes et traditions, la plupart des Êtres Humains ont peur. [NDIT - J'ai 

déjà lu quelque part que, les Êtres Humains veulent tous avoir les "pots du changement", mais qu'ils ont peur d'enlever 

les couvercles de ces pots, car, ils "veulent changer sans vraiment changer" !]  

Donc, nous suggérons de commencer par changer vos perceptions et réécrire - avec votre sagesse - la nature de l'Être 

Humain. Puis-je vous souhaiter la bienvenue, d'une manière positive, dans le changement de vos vies humaines ? Ceci 

vous réalignera à l'énergie d'une Terre nouvelle, afin que vous puissiez continuer votre vie en incarnation, si c'est ce que 

vous voulez. 

Vous allez établir de nouvelles habitudes qui seront perçues comme étant bien ou mal. Elles vont provenir directement 

de votre Akash qui est de plus en plus actif. Plusieurs se feront du souci à sujet. Ils se diront : « D'où viennent ces choses 

imprévues ? » Vous allez adorer les bonnes habitudes et chercher à comprendre les autres. Les bonnes vont remplacer 

les anciennes qui étaient "dites" mauvaises.  

Voici un exemple. Un changement majeur dans votre régime alimentaire vous étonnera grandement, car vous pourrez 

perdre ou prendre du poids comme vous le voulez. Tout ce que vous demanderez pour la bonne santé de votre corps 

physique, semblera être pris en charge et réalisé par vos cellules. 

Votre Akash commence à s'aligner avec "plusieurs événements de vie culturelle". Ce terme représente plusieurs vies où 

vous avez mangé ou vécu d'une certaine manière. C'est de la chimie et c'est ce que veut votre corps physique - 

maintenant. Qu'en dites vous ? Ce sera la nouvelle restauration rapide [fast food] ou la nouvelle manière d'acheter de la 

nourriture normale.  

Qu'en dites-vous ? Alors, allez-vous verser dans la peur ou procéder audacieusement à ce changement ? Donc, je vous 

suggère de vous détendre, de ne pas laisser votre mental et votre intellect vous dicter quoi faire, et de permettre à 

l'Esprit de commencer à construire le "nouvel humain" en vous. 

Savez-vous quel titre nous avons donné à ce changement qu'aucun de vous n'avait prévu ? Le titre est : « L'ascension 

pendant votre vie en incarnation ! » Vous passez à la nouvelle énergie sans devoir transiter et revenir. Me croyez-vous ? 

Dans le passé, vous deviez mourir, revenir et vous réaligner, afin de faire ce que nous sommes en train de vous dire. 

Évidemment, vous devez le choisir et ne pas vous laisser contrôler par la peur. 

Votre innéité doit être reprogrammée. Nous vous l'avons déjà dit. Vous venez de commencer à le faire, avec des 

affirmations positives et confiantes, avec des pensées et actions bienveillantes. L'innéité est habituée à l'ancienne pensée 

ou idée, qui dit que la réincarnation est le moteur de l'illumination...  

Que vous devez mourir et revenir, afin de profiter de ce que vous avez appris. Ce n'est plus nécessaire, puisque vous 

êtes maintenant dans la nouvelle énergie. Nous vous avons livré un message à ce sujet.  

Je souhaite que vous y pensiez de cette façon. Depuis environ deux ans, combien d'entre vous ont vécu plusieurs 

désagréments, contrariétés, embêtements, etc., etc. ? Si je vous dis que vous passiez peut-être d'une vie menaçante à 

un changement de vie spirituelle qui est seulement inconfortable, me croirez-vous ? 
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Pourquoi ne pas célébrer cette évolution que vous avez dignement gagnée et méritée ? Chers Êtres Humains, vous 

venez d'effectuer une "mise-à-jour incroyable" ! Si vous êtes avancés dans votre réalignement, vous commencez peut-

être à comprendre des choses de votre passé ou Akash, qui vont vous aider à vivre en meilleure santé et plus 

longtemps. 

Si vous réalisiez que vous avez vécu des centaines d'années dans une vie, dans une culture, et que vous n'avez vécu 

que quelques années dans une autre culture, que diriez-vous ? Ne pensez-vous pas votre structure cellulaire veut les 

attributs les plus confortables qui soient ? Si oui, que dira-t-elle de l'ancienne alimentation ?  

Si vous acceptez de faire ce grand pas en avant, vous allez voir que des changements chimiques s'effectueront dans 

votre corps physique, afin d'accueillir le nouvel Être Humain, un Être qui commence à ressentir ou percevoir des 

connaissances de son Akash. L'évolution spirituelle est commencée. 

Ce sont des changements qu'aucun médicament ne serait en mesure d'accomplir, car ceci concerne la santé de base, 

incluant ce qui est dans votre sang. Avez-vous eu un test sanguin dernièrement ? Si oui, vous allez peut-être voir qu'il y a 

eu des changements. Votre type sanguin n'a pas changé, mais l'équilibre de certains attributs relatifs à l'alimentation 

s’est amélioré. 

Je devais vous parler de ces choses qui sont importantes. Si vous les ressentez profondément, elles peuvent vous 

inquiéter et créer de la peur. N'oubliez pas que la peur crée un obstacle à votre lumière. Voulez-vous vraiment arrêter ce 

processus de changement ?  

C'est ce que vous avez recherché pendant toutes vos vies en incarnation sur Terre, et cette grande opportunité se 

présente parce que vous êtes encore dans votre corps physique, en ces temps nouveaux. Chers Êtres Humains, si vous 

souhaitez continuer, la réponse est : « Cessez d'avoir peur de la lumière divine qui est en vous ! » 

Sachez et comprenez que c'est une énergie que vous n'attendiez pas, car vous ne l'avez jamais vécue ou expérimentée 

dans vos vies "dites" antérieures. C'était le numéro cinq. 

 

Les capsules de temps et l'évolution planétaire 

Numéro six - Six est un nombre divin. Il se réfère au Soi-Supérieur et a beaucoup d'attributs qui concernent le système 

spirituel, ainsi qu'à la compassion. Les capsules de temps ou capsules temporelles de cette planète commencent à vous 

livrer une grande quantité d'énergie qui vous placera sur une "autoroute d'évolution spirituelle" [à vive allure]. Il n'est pas 

encore temps d'entrer dans les détails de cette grande énergie.  

Si vous me demandez ce qu'elle est, je vous répondrai : « Oui ! » Nous avons déjà effleuré ce sujet. La sagesse des 

anciens vous disait que vous ne pouviez pas encore définir le maître nombre 44, en termes de numérologie, ainsi que les 

maîtres nombres suivants.  

La raison était que, vous n'aviez pas atteint le niveau de conscience pour comprendre leurs significations. Vous ne 

pouvez pas savoir ce que vous ne savez pas. Si vous pouvez accepter ceci et pouvez comprendre qu'il y a encore des 

choses qui vous sont inconnues, alors, vous serez en paix avec le six. 

Les capsules de temps que les anciens ont ensemencées pour vous, sont en train de germer et fleurir, car vous avez 

franchi le marqueur de 2012. Elles versent leurs attributs multidimensionnels dans les grilles de la planète (la grille 

magnétique, la grille cristalline et la grille de Gaia). Elles envoient une nouvelle énergie de vie sur l'autoroute de votre 

évolution.  

Tout ceci est d'abord capté par votre Âme expérimentée. Ensuite, toutes les informations des cinq numéros de notre 

message actuel commencent à devenir plus claires, moins obscurcies par la peur. Donc, plus faciles à comprendre. Ce 

sont des énergies catalytiques que vous ne connaissez pas encore.  

Avec votre progression dans la pensée évoluée et de votre sagesse qui s'accumule, ceci deviendra même un terme de 

psychologie. Dans votre futur, proche ou lointain, vous aurez des termes ou expressions psychologiques pour qualifier 

ces choses. 

Tout ceci se rapporte au bon sens et à la sagesse. En outre, une sorte de connaissance va commencer à faire surface. 

Éventuellement, l'humanité l'acceptera telle quelle, et elle dira que c'est : « La nouvelle nature humaine. » La compassion 

va augmenter et changer, afin de mieux se conformer à ce que le public veut voir dans les films, à la télévision et sur 

Internet. Le niveau de sagesse augmentera lentement. Vous êtes déjà en route vers une plus grande maturité et de 

meilleures possibilités de "Paix sur Terre".  

Tel que décrit précédemment, l'ancienne énergie de la planète va se battre jusqu'à la fin, afin de maintenir les anciennes 

manières de fonctionner, mais elle est déjà "échec et mat". Ce n'est qu'une question de temps. L'ancienne énergie se 

réincarnera dans la nouvelle énergie. Lentement mais sûrement, elle ne sera plus dans le décor. Lorsque vous êtes 

passés de l'école primaire à l'école secondaire, votre décor a changé, n'est-ce pas ? 

Les possibilités d'une meilleure santé et d'une vie plus longue vont fleurir. Beaucoup de choses seront révélées et 

changées, afin de permettre ces réalisations. La conscience spirituelle viendra beaucoup plus tard, car le sens commun 

de la race humaine vient tout juste de commencer à "relier les points".  
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Je vous ai dit que ce serait difficile, car beaucoup d'entre vous ont vu l'avenir comme une sorte d'explosion spirituelle. 

Pas-à-pas, la sensibilisation et le bon sens finiront par devenir "la norme". C'est ainsi que fonctionne ce processus. 

Une énergie va entourer la planète, et ceci amènera éventuellement l'humanité à changer sa manière de penser. Donc, 

les groupes d'âmes auront une lumière plus brillante et une vibration plus élevée. La pauvreté et la maladie vont 

diminuer. Les problèmes sociaux seront résolus, avec la compréhension mutuelle, la compassion et la tolérance. De 

nouvelles inventions vont améliorer votre qualité de vie. Ceci n'a rien à voir avec la perception spirituelle. Pas encore, 

mais ça viendra. 

Regardons le comportement d'un athée et d'un agnostique, quand ces changements seront réalisés. Ils sauront que 

beaucoup d'Êtres Humains vivent plus longtemps, que la compassion et les possibilités de paix sur Terre se sont 

améliorées. Ils n'associeront rien de tout ceci à la prise de conscience, aux nouvelles énergies, etc., etc.  

Selon eux, ce sera la nouvelle norme intellectuelle. Ils diront que c'est simplement la "nouvelle nature humaine" et qu'ils 

ne savent pas d'où c'est venu [NDIT - Ils diront peut-être qu'aucun Être Humain ne peut le savoir.] Ils ne le savent pas 

encore. Les intellectuels vont regarder l'histoire et ils diront que l'âge barbare a cessé d'exister en 2012, lorsque 

l'humanité est devenue plus sage. 

Les sociologues vont ajouter un nouveau niveau de croissance à leur tableau, car ils verront un changement général de 

la manière de penser, un changement qu'ils n'ont jamais vu auparavant. Ce sera vu comme la fin de l'immaturité humaine 

et le début d'une humanité plus sage. Il faudra beaucoup de temps, avant qu'un consensus s'établisse au sujet de la 

"divinité intérieure". Toutefois, il y aura plus de tolérance entre les systèmes de croyance. 

La pertinence des leçons apprises vous donnera une plus grande sagesse. Tout ceci se déverse dans les grilles - en ce 

moment. Il est difficile de parler de cela, parce que "vous ne savez pas ce que vous ne savez pas". Vos parents ou 

ancêtres des étoiles, ceux qui ont vécu une telle situation et qui ont ensemencé cette expérience en vous, en ont le 

"souffle coupé". Ils voient que vous ouvrez la porte sur ce qu'ils ont vécu. 

Maintenant, vous connaissez la raison de ces changements. Les capsules de temps s'ouvrent et vous envoient l'énergie 

catalytique d'un réalignement de la conscience. Cela provient des semences que les Pléiadiens vous ont transmises, et 

ils vous aiment au-delà de toute mesure, comme les parents aiment leurs enfants, sauf que cet amour est très différent. 

Ils sont fiers de voir que vous avez passé le marqueur. Ils voient que vous devez naviguer parmi les fluctuations de 

l'obscurité et de la lumière, cela leur est familier, car ils ont vécu ces événements. Ils ont vu comment vous avez dû 

manœuvrer avec les énergies obscures qui sont encore sur votre planète, et à quel point votre cœur a souvent eu de la 

peine ou a été blessé.  

Ils voient que vous cherchez à comprendre pourquoi la notion de "mort ou fin" existe encore sur cette planète. Ils sont 

silencieux, car ils respectent et honore votre libre choix. Ils voient avec quelle rapidité vous avez changé la planète. Ils 

voient que vous travaillez intensément sur ce puzzle, comme ils l'ont fait. 

Ce n'est pas pour demain, mais la porte est ouverte. Pas-à-pas, dans votre cheminement quotidien, vous aurez des 

révélations qui vous aideront à mieux comprendre, à avoir une image ou perspective globale de toute cette situation. 

Cherchez-vous à comprendre pourquoi Kryeon est en amour avec les Êtres Humains ? C'est parce que j'ai déjà vu de 

telles situations. Donc, je sais que ce n'est pas du tout une "sinécure" [un travail où on est bien payé sans avoir à fournir 

beaucoup d'efforts]. 

Combien de situations avez-vous vécu dans un état de "cul par-dessus tête", selon l'une de vos expressions ? Les 

Orioniens, les Arcturiens et d'autres civilisations planétaires qui vous sont encore inconnues, ont vécu ce grand 

changement.  

Toutes ces civilisations vous regardent aller, en ce moment, et elles vous félicitent. Parmi vous, il y en a qui vont 

comprendre ce que nous tentons d'exprimer avec des mots humains, d'autres seront confus ou "perdus dans la brume", 

toujours selon l'une de vos expressions. 

C'est votre libre choix et il est honoré. Il n'y a aucun jugement de la part de l'Esprit. Si vous dites que notre message fut 

une belle rencontre ou une belle lecture, mais que ça s'arrête là, vous aurez le même nombre d'êtres angéliques qui 

resteront avec vous, ni plus ni moins que les guérisseurs et les chamans. Tous les Humains ont la même valeur. La 

source créatrice est en chaque Être Humain. C'est votre "Nouvel Âge" ! Et voilà ! C'était notre message de ce jour. 

Et c’est ainsi. 

 

 

PARABOLE DE WO 
Sacramento 21 février 2015 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 
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Nous saluons aussi les personnes qui sont très multidimensionnelles. Nous saluons aussi les personnes qui travaillent 

avec la géométrie sacrée. Chers Êtres Humains, je viens de vous parler de choses auxquelles je vous suggère de jeter 

un coup d'oeil. Je suis une voix multidimensionnelle, difficile à croire, n'est-ce pas ? Une voix qui salue d'autres entités 

multidimensionnelles. Tout ceci, devant une énergie qui change, sur la planète.  

Le changement de paradigme que nous vous présentons se rapporte encore au grand changement qui est en cours sur 

Terre. Celui que vous avez réalisé à la dernière minute, car il n'était pas en poche, pour ainsi dire. Je veux que vous 

sachiez que cette planète est vraiment en transition physique, que vous appreniez à vivre avec cet événement. La 

planète, la conscience et la vie elle-même sont en train de changer. 

La transition à laquelle vous pensez, est peut-être celle d'une croyance ésotérique. Pour les personnes qui travaillent 

dans le domaine ésotérique, il leur est facile de percevoir et ressentir ces énergies. Elles sont également sensibles à ce 

que l'on pourrait appeler "certaines choses multidimensionnelles".  

Cependant, je parle de ce qui se passe actuellement sur Terre, je ne m'adresse pas seulement aux Âmes expérimentées. 

Cette planète entre dans un changement multidimensionnel. Nos messages avaient pour but de vous préparer à ce 

changement. Dès mon arrivée, nous avons commencé le recalibrage de la grille magnétique. Cette grille est mesurable 

avec vos compas. Vous pouvez vérifier à quel point le nord magnétique a changé depuis ce temps. Ce n'était pas de 

l'ésotérisme. Elle devait changer, afin de s'ajuster au grand changement que les Êtres Humains venaient d'effectuer.  

Il m'est difficile de savoir par où commencer à vous parler de ce qu'un autre changement dimensionnel peut vous 

apporter. Nous avons dit que l'humanité n'a jamais vécu un tel événement. Elle a toujours vécu dans le même paradigme. 

Tout était basé sur la réalité dans laquelle elle baignait. 

Lorsque vous commencez à changer, la conscience réagit. Nous avons dit que votre système solaire entre dans un 

espace spécial. Les astronomes observent attentivement, et ils sortent de leurs bulles. Vous pouvez le vérifier.  

Vous étiez dans une sorte de "bulle cosmique", une protection des radiations qui s'en viennent. Ces radiations ne vous 

feront pas de mal. Elles vont interagir avec la grille magnétique, qui a été recalibrée. Ceci aura pour effet d'améliorer 

l'efficacité de votre ADN. Toute la planète sera devant la possibilité d'un changement de paradigme. 

C'est là que ça devient intéressant. Il y a 25 ans, lorsque je suis arrivé, j'ai parlé de ce potentiel. Si vous n'aviez pas 

franchi la première étape, je ne serais pas ici, en train de vous parler de ce nouveau potentiel. Intéressant, n'est-ce pas ?  

C'est l'effet "boule de neige", elle progresse sans cesse, et plus elle roule plus elle est difficile à arrêter. C'est la 

conscience de la planète. Un processus lent, qui travaille avec l'obscurité et la lumière de toutes les consciences, au 

sujet de la nouvelle énergie. 

Imaginons une planète où l'obscurité à toujours régné en roi et maître, et que, soudainement, de petites lumières 

comment à arriver un peu partout. Que se passera-t-il ? L'obscurité va déclencher une campagne de peur, afin de 

maintenir les choses comme elles étaient. Est-ce que ceci ressemble à quelque chose que vous êtes peut-être en train 

de constater ? La planète change.  

Ce grand changement ne concerne pas seulement les Âmes expérimentées et les Phares de lumière. Si vous voulez en 

apprendre plus, demandez-le aux indigènes, car toutes leurs prophéties parlaient de ce que vous vivez actuellement. 

C'est magnifique, vous avez franchi la ligne d'arrivée. En outre, vous l'avez fait dans une féérie de couleurs. Vous n'avez 

même pas eu besoin de confrontations, de guerres ni de réduction de la population.  

Lorsque la précession des équinoxes est arrivée, même la conscience de la planète était plus élevée que ce que j'avais 

prévu [Kryeon - Book 1]. L'autre côté du voile est fier de vous. Ce n'est pas une fierté égoïste. C'est la fierté que vous 

ressentez pour un enfant qui excelle dans tout ce qu'il fait.  

Je vous semble parfois sévère ou frustré au sujet de potentiels qui ont de fortes chances de se réaliser, mais ce n'est pas 

le cas. Les apparences sont parfois trompeuses. C'est plutôt de l'enthousiasme. Est-il possible que dieu soit enthousiaste 

?  

La réponse est : oui. Est-il possible que cet enthousiasme soit basé sur l'amour inconditionnel et la bienveillance de dieu 

? La réponse est : oui. C'est ce qui donne une forme à votre évolution. Et vous voilà ! La route devant vous est pleine de 

libres choix.  

Elle est vôtre et elle l'a toujours été, mais il y a une confluence de conscience bienveillante. Elle est plus volumineuse que 

ce que nous avions prévu. C'est un résumé de ce qui se passe sur votre planète et de "pourquoi" vos bulletins de 

nouvelles sont ainsi. Je veux vous présenter une parabole.  

Chaque parabole que nous avons présentée était au sujet de Wo, et si ce n'était pas mentionné dans la parabole, c'était 

toujours au sujet de Wo. Wo peut être une femme ou un homme. Il est un Être Humain. C'est vous, l'homme ou la femme. 

Les paraboles sont un puzzle, car elles signifient d'autres choses.  

Les Êtres Humains adorent les histoires. Celle-ci se rapporte au comportement des Êtres Humains envers l'énergie. 

Dans cette parabole, Wo est une Âme expérimentée et un Phare de lumière, et il vit dans l'année 2015.  
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L'histoire de Wo est similaire à la vôtre, mais il y a de petites différences, car chacun de vous est unique, incluant Wo. À 

titre d'âme expérimentée, Wo avait un lignage qui incluait plusieurs luttes mémorables, puisque, jusqu'à maintenant, 

cette planète avait une dualité qui portait à séparer, au lieu d'unifier. 

Même si vous étiez une Âme expérimentée et bienveillante, vous ne pouviez pas aller très loin. Peu importe votre niveau 

de lumière, celle-ci se faisait souvent éteindre par la négativité et l'obscurité de cette planète. Guerre après-guerre vous 

avez dû y participer. Peu importe votre niveau de sagesse, vous étiez sur le champ de bataille.  

Peu importe votre niveau de sagesse, la biologie de la vie vous affectait. Si vous étiez dans un corps féminin, votre 

sagesse était ignorée. Vous deviez parfois vous enfuir avec votre enfant dans les bras, car quelqu'un vous poursuivait. 

Vous avez vécu les expériences de la naissance d'un enfant mort-né, d'un enfant qui décède par maladie ou pire encore.  

Wo transportait tous ces événements, chers Êtres Humains. Négativités, frustrations, guerres, haines, drames, etc., 

étaient toujours là. Ces situations semblaient exister sur toute la planète. 

Même après l'ensemencement des Pléiadiens, vous aviez l'impression que ces situations primitives et barbares ne 

changeraient jamais. Pouvez-vous imaginer ce que la sagesse de Wo a dû endurer ou subir ? Il avait choisi de revenir sur 

cette planète. Il se souvient et il sait que cette guerre est gagnée, mais pas encore terminée.  

À un certain niveau, l'Akash de chaque Être Humain établit une liste d'attentes. Nous allons parler de Wo en utilisant le 

pronom "il" [NDIT - "Il" signifie " Être Humain" peu importe que ce soit une femme ou un homme]. Wo est prêt, mais dans 

son Akash, il a l'impression qu'il [Être Humain] ne peut rien faire à ce sujet, qu'il ne peut pas améliorer le cours de ces 

événements.  

Il sait qu'il peut "spirituellement survivre" et il le fait. Son Akash le retient un peu, car il se souvient parfois de ce que les 

shamans ont vécu. Il a des connaissances acquises au sujet des guérisseurs. Il peut ressentir le déséquilibre physique 

d'un Être Humain qui est devant lui. Il se souvient aussi de ce qui s'est passé, au temps où il agissait à titre de guérisseur, 

ainsi que de ses décès horribles. 

Si vous pouviez faire de la magie, vous étiez certainement considérés comme des sorciers ou des sorcières. L'ancienne 

énergie était très puissante. Wo avait participé à plusieurs de vos anciennes guerres. Les deux énergies avaient souffert. 

C'était l'Humanité, peu importe le sexe du corps physique. 

Wo vit actuellement en se sous-estimant. Maintenant vous savez pourquoi. Ceci n'est pas un jugement de notre part. Wo 

est comme vous, il s'accroche à la vie. Il agit prudemment avec son environnement, mais ça va. Il est un individu 

équilibré et joyeux, car il sait que dieu est en lui, mais il est toujours prudent.  

Sur son lieu de travail, il n'a pas choisi les Êtres Humains autour de lui, mais il doit fonctionner avec eux. Il y en a avec qui 

il s'entend bien, et d'autres où ça ne va pas comme "sur des roulettes". Très souvent, les personnes qui ont un poste plus 

élevé que le sien sont celles qui lui causent le plus de souci. Il essaie de les ignorer, mais ça ne fonctionne pas toujours.  

Il voit les attitudes négatives de ces personnes. Il voit aussi que ces attitudes perturbent une partie des employés. Wo 

essaie de les réconforter ou de réduire cette énergie négative, au meilleur de ses connaissances. Il est habitué, car il est 

un Phare de lumière. 

Wo vit seul, car il a compris que c'est plus facile. Il sait qu'il perd des avantages de couple, mais il y a moins de drames et 

de frustrations. Il a un chat, et pour empirer les choses, le chat ne l'aime pas [rires de l'assistance]. Imaginez que vous 

avez un familier qui ne vous aime pas. Lorsqu'il arrivait chez lui, le chat lui faisait la moue, le boudait. 

Lorsque le chat avait faim, il mordait Wo. Cependant, il aimait cet animal. Même avec tout ceci, Wo était toujours de 

bonne humeur. Il lui a donné le nom "Chat" [rires de l'assistance], « Bonjour Chat, comment vas-tu ? Je t'aime, même si 

tu ne m'aimes pas !» 

C'était la vie de Wo. Ce n'était pas une vie triste. En réalité, il aimait sa vie, car il se sentait chez lui, même avec des défis 

qui se présentaient de temps à autre. C'étaient des luttes faciles, puisqu'il n'y avait plus de guerres barbares. Il avait vu 

des Êtres chers qui étaient tués devant lui. Il ne s'en souvient pas, mais son Akash l'a enregistré. Donc, il était joyeux, 

puisqu'il ne ressentait plus cette tristesse profonde - même s'il ne savait pas pourquoi. Il était un Être Humain bienveillant 

et équilibré. 

Wo était aussi un guérisseur. En tant que Phare de lumière, il a découvert qu'il pouvait utiliser ses connaissances dans ce 

domaine. Il pouvait percevoir les déséquilibres physiques des autres, et ceux-ci venaient le consulter. Alors, il a 

développé une activité secondaire, à titre de guérisseur. Il devait dissiper, faire disparaître la négativité de son patient, 

ainsi que celle qui était dans la salle de travail. Il a livré plusieurs batailles, mais cela ne le perturbait pas. C'était la vie de 

Wo. 

Wo avait des méditations puissantes, puisqu’il est un Phare de lumière et une Âme expérimentée. Il le savait. Il aimait ces 

moments où il était seul avec lui-même, où il se connectait avec sa divinité intérieure. Autant que faire se peut, il se 

connectait à sa glande pinéale et à son soi divin.  

Il adorait ces instants. Ses méditations devenaient comme des visions. Il avait entendu parler des techniques de 

méditation, mais il réalisait que cela ne lui convenait pas, que chaque âme est unique, avec son Akash et son essence, 

etc. Dès qu'il avait atteint l'équilibre, il cessait sa méditation. 
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La porte Je veux vous parler de ce qui arriva, lors de ses méditations. Depuis presque trois ans, au cours de ses 

méditations, il y avait une porte [année 2015 - 3 ans = année 2012. Bizarre, bizarre]. Il voyait la porte et il savait pourquoi. 

C'était une opportunité. Il pouvait ressentir ce qu'il y avait de l'autre côté. Il y avait une chose plus avancée qui l'attendait. 

En outre, il savait que s'il avait l'opportunité de l'ouvrir, il n'aurait plus jamais besoin de revenir au point où il en est. 

Wo apprit à parler à la porte. Il savait qu'elle avait une personnalité, une capacité angélique, car elle était 

multidimensionnelle. En termes métaphoriques, elle pouvait lui donner des informations, s'il le désirait. Il se dit que cette 

porte représentait peut-être une fin de vie...  

Peut-être une mort appropriée, lorsqu'il serait temps de retourner chez lui dans l'honneur, la dignité, et ne jamais revenir 

sur cette planète. Wo a soupesé et évalué toutes ces choses. Il ne comprenait pas vraiment ce qu'était cette porte, 

jusqu'au moment où il a pu lui parler. 

Au cours de ces visions, il était limité, car il ne savait pas vraiment quoi faire ou quelles questions poser, puisqu'il 

ressentait que c'était une situation sacrée. La première question lui est venue de son innéité et de sa conscience. Il a 

demandé à la porte, sans ouvrir la bouche : « Qui es-tu ? »  

Même s'il n'a pas entendu une voix, il a entendu la réponse avec son intuition, son cerveau et sa glande pinéale. Cette 

"voix muette" était trop magnifique, elle ne pouvait pas passer par les mots. La voix était unisexe, et elle lui répondit : « 

Wo, je suis ton futur ! » Il ne comprenait pas, comment une porte peut-elle être mon futur ? C'est peut-être l'autre côté de 

la porte ?  

Il admirait cette porte et il aimait le fait que la bienveillance semblait régner de l'autre côté. En outre, il voyait que cette 

porte brillait. Sous la porte, il pouvait voir la lumière. Peu importe ce qui était là, dans son futur, il aimait cette 

opportunité. 

Il pensait encore que c'était la porte du retour chez lui, de notre côté du voile. C'est ce qu'il cherchait ou espérait. Alors, il 

commença à poser d'autres questions à la porte, mais il était confus. Il dit : « Es-tu ma mort ? » La porte lui sourit, en 

réalité, elle riait sous cape, tellement sa question était pure et drôle. Elle répondit : « Non Wo, c'est ta vie ! » Il ne 

comprenait pas.  

Au cours de cette vision, il se sentit assez puissant pour saisir la poignée de cette porte et dire : « Il est maintenant 

temps. C'est ma vie et c'est maintenant le temps ! » Mais la porte était verrouillée. Il n'y avait rien à faire. C'était comme si 

elle était "coulée dans le béton". 

Il dit à la porte : « Je ne peux pas t'ouvrir ! » La porte lui répondit : « Je sais. » Il lui demanda : « Quand vais-je pouvoir 

passer de l'autre côté ? » Elle lui répondit : « Dès que tu seras prêt. » Wo dit : « Je suis prêt ! » La porte répondit : « Vas-y 

! » Il saisit de nouveau la poignée de porte, mais la porte ne bougea pas d'un "poil". C'était une frustration, car les visions 

étaient réelles. Wo savait ou ressentait qu'il était une Âme expérimentée et un Phare de lumière. Pourtant, la porte 

n'ouvrait pas. 

Il dit à la porte : « Où est le problème ? » La porte lui dit : « Wo, viens plus près de moi. » « Je n'ai pas dit d'ouvrir la 

porte. J'ai dit de passer à travers la porte. » Il commença à réaliser ce que la porte lui disait. Donc, Wo a littéralement 

passé à travers la porte. En un instant, il comprit que l'ancienne énergie ne fonctionnait plus dans cette nouvelle réalité. 

Permettez-moi de vous dire ce qu'il a découvert, de l'autre côté de cette porte, car cela l'a secoué fortement. Il n'était 

pas dans un autre monde. Il était dans son monde, mais dans une autre dimension. Une dimension qu'il ne pouvait pas 

décrire ou définir, sauf que son estime de soi montait en flèche, au point où son ancien Akash n'était plus utile, puisque 

l'ancienne énergie ne s'applique plus à ce qu'il est maintenant.  

Wo devenait un peu multidimensionnel. Il se rendit au travail, regarda son patron, une source de frustrations, celui qu'il 

cherchait toujours à éviter, mais il vit seulement un Être Humain qui méritait une attitude bienveillante. Il essayait de 

comprendre pourquoi cette personne vivait dans un tel état d'âme, et il ressentit de la compassion pour elle. 

Cela va peut-être vous surprendre, car sa première intuition fut de se rapprocher de cet Être Humain, de ce BOSS aux 

apparences égoïstes, etc., etc. Il réalisa que tout ce qu'il faisait ne le dérangeait plus. Il pouvait s'asseoir et l'écouter, sans 

l'ignorer, mais il réalisa que cela ne le perturbait plus. 

Regardons la suite, afin que vous puissiez voir la dynamique de cette situation. Son patron n'a pas eu les "ré-actions" 

[non pas les actions] auxquelles il était habitué. Wo était flexible comme un roseau, sans renoncer à Qui et Ce qu'il est. 

L'étonnement de ce patron était piqué au vif, au point où il en arriva à lui demander : « Qui es-tu vraiment ?  

Qui es-tu au juste ? » Ce "sacré ou foutu patron" aimait ces situations. La multidimensionnalité de Wo avait eu un effet 

sur un autre Être Humain qui n'était pas intéressé à changer. Ceci est un processus auquel vous n'êtes pas habitués. 

Partout ou Wo allait, les défis devenaient plus faciles à surmonter.  

Les luttes de l'ancienne énergie ressemblaient à l'instinct de survie des "hommes des cavernes". Il ne vit plus l'obscurité, 

car elle le fuyait. L'on pourrait dire que sa lumière brillait à un point où les frustrations, les drames, etc., quittaient 

littéralement son environnement.  



 2015_Kryeon 12 

Il marchait sur la rue avec une attitude différente, et il était confiant en l'avenir. La porte qui était derrière lui, avait 

disparue. En termes métaphoriques, il s'est retourné pour voir la porte, mais elle n'était plus là. Il ne pouvait pas revenir 

en arrière. 

Wo retourna chez lui, là où était son chat appelé Chat. Chat regarda Wo, et se frotta affectueusement sur sa jambe, en 

ronronnant. Chers Êtres Humains, les animaux ont cette faculté intuitive. Même les plantes et les roches le savent. 

Lorsque vous devenez un peu différent, toute la planète le sait. 

À partir de ce moment, Chat n'a plus jamais mordu Wo. Seulement des câlins et des ronronnements affectueux, en 

demandant : « Que vas-tu me servir au diner ? » Je termine en vous demandant ceci : « Qu'avez-vous préparé pour le 

diner ? » En partant d'ici ou en terminant cette lecture, serez-vous consciemment différents ou non ?  

Est-ce que cette parabole vous semble sensée ? Si cela vous déstabilise, vous porte à la confusion et au 

questionnement, permettez-moi de vous dire que vous n'êtes pas seuls, que vous n'êtes pas "laissés pour compte". Je 

viens de vous présenter une perspective générale. 

Pour aller de l'autre côté de cette porte, chacun de vous procédera différemment, puisque vous êtes uniques. Ceci 

honore votre Akash et votre individualité. Si vous souhaitez passer à travers cette porte, mais que vous n'avez pas 

vraiment compris, votre structure cellulaire, votre corps cellulaire va changer. En cas de doute, foncez audacieusement à 

travers cette porte ! Qu'avez-vous à perdre ? 

Nous ne souhaitons pas que vous restiez en incarnation dans ce que nous avons déjà appelé "fosse de goudron", car 

vous n'êtes pas ici pour souffrir. Cependant, nous espérons que vous franchirez cette porte, afin de poursuivre votre 

travail divin à titre d'Êtres Humains. Peu importe que vous franchissiez cette porte ou la porte qui vous ramène de notre 

côté du voile, votre choix sera respecté, honoré et célébré.  

Je suis Kryeon, et je suis en amour avec Qui et Ce que vous Êtes. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LA DÉFINITION D'UNE ÂME EXPÉRIMENTÉE 
Bali, Indonésie, le 29 mars 2015 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y a toujours un système en place, et dans le cas particulier de cette nouvelle énergie, le système honore encore les 

âmes expérimentées. Chers Êtres Humains, nous avons maintes fois répété que ce sont les âmes qui ont le plus 

d'expérience, qui font la différence sur cette planète, en ces temps nouveaux.  

Quand nous disons "le plus d'expérience", nous parlons des âmes qui ont vécu plusieurs vies au sein de l'énergie de 

cette Terre-Mère. Au cas où vous ne le saviez pas déjà, les âmes expérimentées sont celles qui, depuis peu, s'éveillent 

avec de nouvelles perceptions et de nouvelles idées.  

Elles peuvent avoir moins de 20 ans ou plus de 80. Cela n'a pas d'importance, car l'âge physique se rapporte seulement 

au temps linéaire. Cependant, votre âge akashique se réfère au nombre de vies que vous avez vécues sur Terre et à la 

sagesse que vous avez accumulée. 

Nous comprenons qu'il y en a qui demanderont : « Suis-je une âme expérimentée ? » Avant que vous tentiez de trouver 

la réponse, j'aimerais vous parler des paramètres des âmes expérimentées - vers la fin de cette réunion. Cependant, je 

tiens à préciser certaines choses, avant d'en arriver là.  

Je vois la douceur, la beauté et la raison pour laquelle vous êtes ici. De notre côté du voile, le temps linéaire n'existe pas. 

Notre perception de la réalité est très différente de la vôtre, lorsque vous êtes en incarnation. 

Dans le lieu ou la dimension où nous sommes, nous connaissons tous les rôles que vous avez joués en incarnation sur 

Terre. Nous voyons les frustrations de chacune de vos vies en incarnation sur cette planète. Nous voyons votre 

magnificence, même si vous cherchez à savoir "si vous êtes une âme expérimentée". 

Chers Êtres Humains, il y a tellement d'informations que je ne peux pas encore vous présenter. Je m'adresse aux âmes 

qui ont vécu plusieurs incarnations sur Terre. Je vais tenter d'expliquer pourquoi vous vivez et ressentez certaines 

choses, dans votre vie actuelle. Si vous êtes ici ou en train de lire ce message, il est fort probable que vous soyez des 

âmes expérimentées. Je répète que je vous connais. 

Aucune âme expérimentée n'a vécu les mêmes expériences que les autres. Voilà pourquoi chaque âme est unique, en 

termes d'expériences vécues ! Je tiens à vous dire que la connaissance des âmes expérimentées est incroyable, et ce 

n'est peut-être pas ce que vous pensez, dans votre perception linéaire, car nous voyons vos vies comme des catalyseurs 

[activeur, déclencheur, détonateur, sensibilisateur] de la Terre. 
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Chaque vie est une expérience ou une expression, pour une âme qui s'incarne sur Terre - selon nous. Que dites-vous 

d'une âme qui s'incarne sur Terre pendant seulement trois mois ? Vous pourriez penser qu'il y a quelque chose qui 

cloche, si vous faites l'expérience de la tragédie d'un enfant qui meurt. Pourtant, tout ceci avait été convenu avec les 

parents de cet enfant, une sorte de pré-accord ou de préarrangement. Ceci offre une opportunité aux parents qui 

deviendront peut-être "spirituels", à travers leur douleur. Qu'en dites-vous ? Peu importe le temps linéaire de la vie de cet 

enfant génétique, de cette âme incarnée, ce fut une grande opportunité pour les parents. Il arrive souvent que ce soit 

une âme expérimentée qui joue le rôle de l'enfant. Croyez-vous qu'il soit possible que vous ayez déjà joué ce rôle de 

l'enfant ?  

C'est une expérience profonde et significative. Pourquoi s'incarner sur Terre, et à l'âge de 19 ans, mourir sur le champ 

de bataille ? Vous pourriez dire : « À qui ou à quoi ça sert ? C'est le gaspillage d'une vie ! » Puis-je vous dire que, à titre 

d'âme expérimentée, chacune de vos respirations sur cette planète est significative, enregistrée et magnifique ?  

Certains d'entre vous ont dû vivre ces expériences sur le champ de bataille. Parfois vous avez été vaincus, et d'autres 

fois, vous avez été vainqueurs. Ce sont des expériences dont vous aviez besoin, afin d'accumuler de la sagesse dans vos 

âmes. Était-ce vraiment nécessaire ?  

Cette sagesse vous fera peut-être dire, dans votre vie actuelle ou future : « Ça suffit ! Je n'irai plus jamais sur un champ 

de bataille, car c'est de l'ancienne énergie ! » Je vais maintenant vous parler des attributs d'une âme expérimentée, et 

vous demander de faire une introspection [observation de la conscience individuelle par elle-même].  

En d'autres termes, j'aimerais que vous interprétiez ces attributs à titre d'âme individuelle et expérimentée, sans vous 

mentir ni vous sous-estimer ni "les rejeter du revers de la main". Je ne vous demande pas de me croire comme des 

suivistes ou des fanatiques. Restez neutres et observez. Est-ce que ces attributs vous disent quelque chose ? 

 

Premier attribut 

Si vous êtes en train de prendre connaissance ou conscience de ce message, se pourrait-il que vous soyez une âme 

expérimentée ? Pensez-vous que je m'adresse à une foule d'âmes qui en sont à leur première expression en incarnation 

sur Terre, qui sont ici par curiosité ? En termes d'apprentissage, dans la nouvelle énergie, ce genre de discussion attire 

principalement les âmes expérimentées. 

Avez-vous librement choisi de venir à cette réunion ? La plupart disent oui, mais il y en a qui se sont un peu sentis 

obligés, car une personne chère leur a demandé de venir voir ce qui se passait ici. Je dis à ces personnes que c'est la 

synchronicité, non pas "le pur hasard". C'est une âme expérimentée qui vous l'a demandé, sans en être vraiment 

consciente, car vous êtes probablement une âme expérimentée. Ceci s'applique aussi aux Êtres Humains qui lisent ou 

écoutent ce message. 

Sauf quelques rares exceptions, si vous prenez connaissance de nos messages, vous êtes des âmes expérimentées. 

Pendant ces moments, est-ce que votre attention est concentrée sur notre message, où est-ce que vous pensez à ce 

que vous allez manger au diner ? Si je vous dis que les âmes expérimentées sont attirées par cette énergie, tout comme 

la lumière attire les papillons, me croirez-vous ?  

Si oui, cela signifie que vous savez pourquoi vous êtes ici, et que vous voulez encore plus de connaissances, plus de 

lumière, plus de sagesse, etc. Vous êtes comme des éponges qui absorbent les nouvelles informations. Ce n'est pas de 

la curiosité ou du furetage, puisque ces informations semblent éveiller des connaissances profondes, en votre for 

intérieur. C'était le premier attribut. 

 

Deuxième attribut 

Parmi vous, il y en a qui commencent à avoir ce que je vais appeler "des souvenirs d'expériences profondes". Vous avez 

l'expression "déjà-vu" qui signifie à peu près la même chose. Parfois, vous dites : « J'ai l'impression d'avoir déjà-vu cette 

personne, mais je ne me souviens pas des circonstances. Donc, je ne peux pas prouver que cette impression est réelle. 

» Ces situations peuvent se produire de plus en plus souvent. 

Parfois, vous rencontrez une personne dite inconnue, qui vous semble familière, chaleureuse et agréable. Une personne 

où vous semblez vous comprendre sans même vous parler. Un simple regard suffit. 

D'une manière ou d'une autre, à travers tout cela, vous vous rendez compte que ce doit être une entité que vous avez 

très bien connue... Mais où, quand et comment ? Pourrait-elle faire partie de votre Akash ?  

Vous venez peut-être de rencontrer une mère ou un père, un fils ou une fille, d'une vie dite antérieure ? Les hommes 

rencontrent des étrangers qu'ils sont portés à appeler "mon pote, mon camarade, etc.", tout ce qui signifie qu'ils aiment 

être en leur présence. Il y a même plus que cela ! 

Vous dites parfois : « Cette personne et moi, nous sommes "sur la même ligne de pensée, sur la même longueur 

d'ondes" ». Attention, il y a plus ! Vous commencez à faire remonter des souvenirs à la surface. Une énergie que je vais 

appeler "le souvenir akashique".  
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Vous entrez dans des situations qui vous semblent familières. Là où, pour la première fois de votre incarnation actuelle, 

vous voyez des visages étrangers qui vous semblent familiers. Mon partenaire a vécu ces situations dans des pays où il 

n'était jamais allé auparavant.  

Il a rencontré des sœurs et des frères. Ce sont des situations un peu difficiles, car la plupart des Êtres Humains de ces 

pays et cultures différentes ne parlent pas sa langue. Toutefois, il suffit d'un regard dans les yeux et il sait qu'ils font partie 

de sa famille [NDIT - Ne dit-on pas que les yeux sont une fenêtre sur l'âme ?]. Bref, partout où il va sur la planète, il 

rencontre des membres de la famille. 

C'est un signe qui dit que vous êtes des âmes expérimentées. Parmi vous, il y en a qui commencent à vivre ces 

expériences presqu'à répétition. En outre, combien d'entre vous voient régulièrement le 11h11 sur vos horloges ? 

Croyez-vous que c'est le hasard ?  

Ce n'est même pas de la synchronicité ! Saviez-vous que cela fait partie d'un "système de livraison pour les âmes 

expérimentées", afin qu'elles en prennent conscience ? Aussi simple que cela. C'est un système d'amour qui dit : « Nous 

savons qui et ce que vous êtes, chères âmes expérimentées ! » 

 

Troisième attribut 

Vous êtes peut-être une femme qui n'a pas d'enfant, mais à un certain niveau vous savez que vous êtes une mère ! Vous 

le ressentez en votre for intérieur. Vous avez peut-être choisi de ne pas avoir d'enfant, car vous n'en ressentiez pas le 

besoin. Vous aviez besoin de faire une pause. Évidemment, car votre Akash est plein de vies où vous avez eu des 

enfants, et il "sonne une cloche en vous" ! 

Il en est de même pour les hommes. Un homme qui a une nature douce, qui ne blesse personne, peut percevoir qu'il a 

maintes fois été un guerrier. Même dans ses rêves, il le réalise, car il se voit avec une épée à la main, tuant un Être 

Humain ou se faisant tuer. 

Si c'est votre cas, je vous propose un petit défi, à la fois mental et spirituel. Entrons dans votre structure cellulaire et dans 

votre Akash. Regardons d'une manière neutre. Vous verrez peut-être que vous avez commis des actes méprisables. 

C'est enregistré dans votre Akash, et cela fait partie de votre structure cellulaire. Aussi doux et respectueux que vous 

puissiez être, dans votre vie actuelle, vous savez que vous avez déjà joué des rôles de guerriers. 

Maintenant, si vous voulez vraiment devenir ésotérique, écoutez ceci. Vous, les âmes expérimentées dans un corps de 

femme, vous savez que vous avez aussi un guerrier intérieur et vous pouvez le ressentir, intuitivement ou non. Vous avez 

participé aux guerres, directement ou indirectement. Vous savez ce qu'est la survie ou la mort sur le champ de bataille. Il 

y a eu tellement de guerres gagnées et perdues. 

Cela signifie que chaque Être Humain, ici ou en train de lire ces lignes, a participé directement et maintes fois à des 

guerres. Parfois, vous vous êtes sacrifiés pour votre dieu, et parfois vous êtes morts pour rien, mais vous avez vécu les 

expériences dramatiques de mourir et de revenir rapidement sur Terre. Peu importe que vous soyez une femme ou un 

homme, vous transportez cette énergie du passé. 

Donc, lorsque vous revenez, cette énergie est encore là. Cependant, vous avez maintenant le choix de ne plus jamais 

utiliser cette énergie qui est déjà enregistrée comme expériences de vie dans votre Akash, comme sagesse méritée.  

Dans l'ancienne énergie, beaucoup d'entre vous ont choisi de le faire encore et encore. La bonne nouvelle est que, dans 

la nouvelle énergie, plusieurs ont le sentiment d'en avoir terminé avec cette énergie ancienne. Ils ont lâché prise. 

D'anciens hommes guerriers sont maintenant incarnés en mère (sourire de Kryeon). 

 

Quatrième attribut 

Il y a beaucoup de signes qui indiquent que vous êtes des âmes expérimentées, mais vous ne les connaissez peut-être 

pas tous. Il y en a qui ne sont pas évidents. Petite question : « Pensez-vous être naïf ou sage ? Généralement, une 

personne naïve ne s'en rend pas compte. Ce n'est ni bien ni mal. Je parle d'une sagesse qui est au-delà du mental, de 

l'intellect et de la présumée intelligence du cerveau de matière grise.  

Avez-vous plus de sagesse que celle accumulée dans votre incarnation actuelle ? La réponse est : « Oui ! » Du plus 

profond de votre Être, vous le savez. Ici et ailleurs, il y a de jeunes Êtres Humains qui le ressentent profondément. 

Comment est-ce possible ? Pourriez-vous l'expliquer ? Chers Êtres Humains, je viens de vous parler de l'un de ces 

indices qui ne sont pas évidents, mais je sais que vous ne parlez presque jamais de ce sentiment avec qui que ce soit. 

Comment pourriez-vous exprimer ou tenter d'expliquer un tel sentiment, sans passer pour "un oiseau rare" ? Si vous 

dites que votre sagesse est plus grande que celle des autres qui vous entourent, les gens vont vous questionner 

intensément ou vous éviter. 

Chers Êtres Humains, honnêtement, seulement entre vous et moi, avez-vous l'impression d'être "un petit peu plus avancé 

que les autres" ? Je n'ai jamais dit que vous étiez supérieurs ou plus intelligents que les autres. C'est un autre indice 
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"non évident", qui dit que vous êtes une âme expérimentée. Toutes les âmes expérimentées ont accumulé un peu plus 

de sagesse que les autres.  

C'est un point commun. Votre sagesse provient de vos multiples incarnations sur Terre, ce n'est pas un don gagné à la 

loterie. Toutes ces choses font que, vous ressentez que vous êtes des âmes expérimentées. 

 

Cinquième attribut 

Cet attribut est un peu difficile à expliquer correctement, mais nous avons commencé à en parler au cours des deux 

dernières années. Vos propres archives akashiques influencent votre individualité actuelle. Toutes vos vies dites 

antérieures ont été vécues dans l'ancienne énergie, et ceci a grandement affecté votre estime de soi. Pendant des éons, 

vous avez dû naviguer contre les vents et marées de l'ancienne énergie.  

Ce ne fut pas un succès - pour vous - car l'ancienne énergie était toujours aux commandes. Vous deviez vous cacher ou 

l'affronter et perdre, puisqu'elle était majoritaire. Bon nombre d'entre vous furent tués. Cette situation ne s'est jamais 

améliorée, au cours de toute votre histoire humaine. 

Voici la bonne nouvelle ! Maintenant, vous prenez conscience que vous venez d'entrer dans "un temps" qui a été 

prophétisé par les Anciens de cette planète. Vous vivez un temps de changements profonds, car le potentiel est là. Les 

prophéties viennent de se réaliser.  

Enfin, l'énergie commence à être de votre côté. Depuis deux ans [NDIT – non pas depuis 2012, mais depuis 2013, car ce 

message est présenté en 2015], nous avons commencé à parler de cette "bonne nouvelle". Cependant, à cause de ces 

multiples batailles avec l'ancienne énergie, où en est votre estime de soi - la confiance en soi – en ce moment ? 

Si je vous dis que - sauf exceptions - le niveau de votre estime de soi est inférieur à 50 %, me croirez-vous ? Je ne vais 

pas vous demander de lever la main pour valider mes informations. Je fais confiance à votre intuition et à ce que vous 

ressentez. Observez votre état d'âme actuel, afin de savoir si je dis vrai ?  

Selon les apparences extérieures, vous paraissez très confiants, peut-être même plus que les autres, mais... Au fin fond 

de vous-mêmes, lorsque vous vous isolez et que vous réfléchissez profondément, cherchant à comprendre "Qui et Ce 

que vous êtes vraiment", vous êtes peut-être perplexes. Vous vous demandez si vous allez réussir. Vous essayez de 

déterminer si vous avez raison. Voilà ce qu'est une âme expérimentée. 

Suite à toutes ces expériences de vies en incarnation sur Terre, vous cherchez à savoir et comprendre si vous avez 

mérité d'être ici, en ces moments que l'on pourrait qualifier de "magiques". Méritez-vous d'être ici, actuellement, dans 

cette nouvelle énergie ? Votre logique et votre intellect essaient de faire la part des choses. Les résultats sont disparates 

ou divergents.  

Ils disent : « Je ne mérite peut-être pas d'être ici ? Est-ce que tout ce que j'ai vécu dans mes nombreuses autres vies 

incarnées, va revenir ? En ai-je assez de tout cela ? » Ceci fait partie de la plupart de vos questionnements intérieurs, 

n'est-ce pas ? En résumé, le manque de confiance en soi est un attribut des âmes expérimentées.  

C'est tout à fait compréhensible. Dans l'ancienne énergie, vous étiez presque toujours vaincues. Donc, vous ne voulez 

plus participer à ces "guerres intestinales", puisque les règles du jeu ont changé, depuis 2013 ! 

L'énergie de la planète est en train de faire volte-face. Les déséquilibres lumière/obscurité et obscurité/lumière de la 

conscience humaine sont en train de se rééquilibrer, sans intention de vengeance de part et d'autre. Plus vous prenez 

conscience de ce qu'est une âme expérimentée, plus cela sonne juste, dans votre intelligence innée.  

Il n'y a rien de mieux que de découvrir la vérité, car elle fait comprendre le passé. Découvrir la vérité sur le passé met 

aussi l'avenir en perspective, et vous commencez à avoir "l'estime de soi" que vous méritez. 

Les batailles de l'obscurité et de l'ancienne énergie sont tout autour de vous. Vous réalisez que la société les combat de 

manières totalement différentes. Vous voyez que la tendance générale de l'humanité va vers l'égalité, des vies 

confortables, l'équité, l'intégrité des dirigeants politiques, etc.  

C'est la bataille principale de ces temps nouveaux. L'ancienne garde qui veillait à ce que les choses se fassent toujours 

de l'ancienne manière, n'a presque plus de pouvoirs. L'humanité entre dans un équilibre qu'elle n'a jamais vécu 

auparavant. 

 

Sixième attribut 

Le questionnement existentiel des âmes expérimentées. Étant donné que vous avez vécu de multiples incarnations dans 

l'ancienne énergie, plusieurs d'entre vous regardent la situation générale et se disent : « Pourquoi suis-je ici ? » Il vous 

arrive parfois de chercher la réponse auprès d'autres Êtres Humains.  

Il y en a qui vont à des réunions où ils sont à peu près sûr qu'ils vont trouver les bonnes réponses, sauf qu'en eux-

mêmes, ils ne savent pas ce qu'ils cherchent ou veulent vraiment. Alors, ils posent des questions telles que : « Quel est 

mon but ? Qu'est-ce que je fais ici ? » C'est parce que l'énergie est différente, tout simplement ! 
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À titre d'âmes expérimentées, vous posez ces questions ésotériques, car certains d'entre vous, sinon tous, ressentent, à 

un certain niveau, un manque ou un vide dans leurs vies humaines, dans ce que vous faites au quotidien. Vous pensez 

que ça ne suffit pas ou que votre vie a pris une direction différente de celle que vous aviez prévue.  

Chers Êtres Humains, tout ceci devrait vous indiquer que vous êtes réellement des âmes expérimentées ! Réapprendre à 

cheminer dans cette nouvelle énergie peut être frustrant. Cela peut porter à confusion, puisque vous n'avez jamais vécu 

une telle situation dans toutes vos vies dites antérieures. 

Puisque vous n'avez plus de points de repère, vous avez un peu "perdu le Nord", selon l'une de vos expressions. Le but 

de votre vie n'est plus clair, dans cette nouvelle énergie. Vous n'osez même plus faire confiance à votre intuition [où à la 

voix muette de votre petit doigt de la main gauche]. Donc, vous posez des questions telles que : « Est-ce que j'agis 

correctement ? Si non, que dois-je améliorer ou faire plus souvent, etc. »  

Je me répète. Chères âmes expérimentées, lorsque vous commencez à changer, à laisser tomber les anciennes 

manières et l'ancienne énergie, votre pouvoir monte en flèche ! Il devient évident. En plus de commencer à réaliser "Qui 

et Ce que vous êtes réellement", vous comprenez pourquoi vous êtes ici, sur Terre, en ce moment, et pourquoi vous le 

méritez. 

Vous arrivez avec vos âmes si aguerries [accoutumées à la guerre, aux difficultés, expérimentées] que vous commencez 

tout de suite à recueillir des informations nécessaires qui sont enregistrées dans votre Akash individuel, même si votre 

conscience 3D ne le remarque pas. 

Votre intuition est plus forte et vous commencez à avoir des indices qui vous aident à procéder d'une manière encore 

plus efficace. Il y a de moins en moins de hasards et de plus en plus de synchronicités qui vous indiquent ce que vous 

devez faire. Tout se déroule en fonction du fait que vous êtes des âmes expérimentées et aguerries, qui fonctionnent 

"enfin" dans la nouvelle énergie. 

Les âmes - ni plus jeunes ni plus vieilles - qui en sont à leurs premières incarnations sur Terre, "observent et apprennent" 

ce qui se passe autour d'elles. Elles doivent commencer par apprendre à vivre ou survivre dans un corps physique, afin 

de pouvoir "observer et apprendre". Elles n'ont pas encore acquis la sagesse des multiples expériences dites positives 

ou négatives de vos âmes.  

Elles le feront, mais, pour le moment, elles doivent "commencer" à comprendre par où et comment elles doivent 

"commencer". Évidemment, vous avez "une bonne idée de ce qu'elles vivent et apprennent" dans cette nouvelle 

expérience qui est la leur. Donc, vous ne les jugez pas, puisque vous les comprenez ! Vous n'êtes ni en état de 

condescendance ou de supériorité envers elles. 

Vous commencez à résoudre des problèmes de l'humanité. Il y a quelque temps, nous avons parlé du but de votre vie. 

Nous avons suggéré de vous détendre et de simplement "être ici". Nous avons dit que le simple fait de votre présence 

sur Terre, en ce moment, était beaucoup plus important que ce que vous faites. C'est un concept qui ne va pas très bien 

avec ce que vos parents vous ont dit, n'est-ce pas ? 

Donc, peu importe ce que vous faites, c'est votre lumière qui aide votre Terre-Mère ! La recherche de Qui et de Ce que 

vous êtes vraiment, aide cette planète. Le fait que vous soyez en train de prendre conscience des informations de notre 

message, aide votre chère Terre-Mère. La Grille Cristalline enregistre toute l'énergie et la compréhension de ce que vous 

apprenez au sujet de "Qui et de Ce que vous êtes vraiment".  

Votre prise de conscience sera là pendant des générations. Vous, les âmes expérimentées, saviez-vous que, 

actuellement, vous placez votre expérience et votre sagesse dans les grilles de cette planète - l'énergie de la maturité de 

vos vies en incarnation ? Voilà ce que vous faites en ce moment ! 

Cette énergie nouvelle et particulière est comme une éponge qui absorbe vos expériences, votre sagesse accumulée et 

votre pouvoir akashique, sans rien vous enlever, afin que les autres puissent en profiter. Donc, les générations suivantes 

pourront y avoir accès, si tel est leur choix.  

Croyez-moi ou non, pendant que vous êtes ici, assis sur Terre, cherchant désespérément à comprendre si vous méritez 

d'être ici, et si oui, quel est le sens de votre vie, votre Terre-Mère absorbe toute la richesse de votre sagesse acquise et 

elle progresse à un rythme impressionnant. Ce système est d'une beauté et d'une bienveillance qui dépasse peut-être 

l'entendement actuel de vos âmes expérimentées ! 

Détendez-vous et soyez. Sachez que vous n'êtes pas ici par hasard et que "vous" l'avez librement choisi. Permettez à la 

synchronicité de vous amener dans de nouvelles zones que vous aimerez, car elles seront magnifiques et bienveillantes. 

Pourquoi pas ?  

Après avoir vécu autant de vies où vous avez souffert, croyez-vous vraiment être ici pour souffrir encore ? Non ! 

Amèneriez-vous des enfants dans ce monde, afin qu'ils souffrent ? Est-ce que cela vous semble sensé ? Est-ce que cela 

vous semble "spirituellement" sensé ? 

Pourquoi ne pas commencer à utiliser l'intelligence de votre divinité intérieure et oser dire : « Si j'étais une Déesse-Mère 

bienveillante et un Dieu-Père bienveillant, que ferais je ? » Ensuite, à un certain niveau, il se pourra qu'une petite voix 

intérieure vous dise : « Tu es, je suis et nous sommes.  
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Chacun de nous est une partie de toute la création, et aucune entité n'est inférieure ou supérieure ! » Votre sagesse 

saura comment répondre à vos questions logiques, puisqu'elle fait partie de toutes les formes de créations, autant 

logiques que scientifiques, autant mathématiques que religieuses, etc.  

 

Septième attribut 

Enfin, le septième. Il se peut que vous n'ayez jamais pensé à celui-ci. Chers Êtres Humains, il y a une chose que vous 

ressentez profondément et elle est évidente. Cependant, vous pensez que tout le monde l'a, mais ce n'est pas le cas.  

Dans cette énergie, les âmes expérimentées ont la capacité de se sentir profondément aimées de Dieu, par leur Divinité 

intérieure, alors que les autres n'ont pas encore développé cette capacité. Avec les expériences de vos multiples vies en 

incarnation sur Terre, vous avez acquis cette sagesse, cette maturité. Vous ressentez la bienveillance de la source 

créatrice qui est en vous. 

Les âmes non expérimentées n'ont aucune idée de ce que vous ressentez. Voici une chose que je n'ai jamais dite, au 

sujet de mon partenaire. Il vous a souvent parlé de ses premières expériences avec Kryeon, de ce qu'il a vécu lors des 

premières fois où s'est assis en face de vous et m'a appelé. Il a ressenti une grande et profonde émotion, mais il a aussi 

aimé l'expérience.  

Ce fut un événement déclencheur. À un certain niveau, l'ingénieur a reconnu cette émotion. Même si ce n'était pas clair, 

dans son mental ou esprit, il savait qu'il était une âme expérimentée et qu'il commençait à ressentir l'amour de dieu. Il a 

réalisé qu'il faisait partie de la Famille. Ce n'est qu'une "question de temps" pour les âmes non expérimentées - selon 

l'une de vos expressions. 

Si vous êtes une âme expérimentée, vous pouvez le ressentir. Si vous pouvez le ressentir, vous êtes une âme 

expérimentée. Nous célébrons votre présence en incarnation sur cette planète ! Grâce à vous, qui êtes à l'avant-plan, 

votre chère Terre-Mère va changer.  

Pouvez-vous imaginer combien d'âmes expérimentées, partout sur votre planète, prendront connaissance des 

informations de notre message ? Toutes ces âmes ont une chose en commun. Elles ressentent l'amour de leur Divinité 

intérieure, l'amour de dieu ! 

La lumière resplendissante de votre sagesse acquise va éclairer les autres âmes, sans que vous ayez besoin de faire 

quoi que ce soit de particulier. La Grille Cristalline absorbe la lumière que vous avez développée au cours de vos 

multiples réincarnations, afin que toutes les âmes en incarnation puissent en bénéficier.  

La nouvelle énergie de cette planète a besoin des âmes incarnées qui portent le flambeau de la lumière, de la sagesse et 

de la connaissance, afin de pouvoir aider les âmes non expérimentées qui vont arriver. Ce système est ésotérique et 

profond, difficile à décrire en mots humains. 

Pensez-y ! Votre présence va infuser une connaissance et une sagesse aux générations futures. Selon vous, comment la 

dite spiritualité humaine pourrait-elle évoluer et mûrir, sans l'apport des connaissances acquises de vos multiples 

expériences de vies en incarnation ?  

Il faut absolument un changement, un catalyseur. Si je dis que ce grand changement, que ce catalyseur sera apporté par 

vous, les âmes expérimentées, avec tout ce qui est enregistré dans vos propres Archives akashiques, me croirez-vous ?  

Je répète que le simple fait de votre présence en incarnation, imprègne les grilles de cette planète. Tout ceci, en plus 

des capsules de temps va finir par créer une planète ascensionnée, mais ce n'est pas pour demain. Votre présence, 

votre ouverture d'esprit et votre sagesse acquise plantent les graines d'un futur fantastique ! 

Je termine en vous demandant ceci : « Qu'allez-vous faire de ces informations que nous vous livrons ? » Nous 

souhaitons que vous y réfléchissiez, si tel est votre choix. Vous en arriverez peut-être à vous poser des questions du 

genre : « Est-il possible que je sois plus que ce que je pense ? Est-il possible que la Déesse et Dieu me connaissent et 

m'aiment d'un amour inconditionnel, même si je suis en train d'essayer de gérer mes problèmes et frustrations humaines 

?  

Est-il possible que ces déités aient toujours été attentives à tout ce que j'ai fait, sans jamais me juger, même lorsque j'ai 

joué le rôle de mère ou de père ? Est-il possible que ces déités soient toujours attentives aux problèmes que je vis, avec 

toutes les personnes à qui je dois plaire, telles que des membres de ma parenté et des patrons ? Est-il possible que ces 

déités continuent à m'aimer d'un amour qui ne pose jamais de conditions ? 

La réponse est oui, oui, oui et oui ! Chères âmes expérimentées, voyez-vous tout ce que vous Êtes ? Félicitations. Voilà 

pourquoi vous êtes ici ! Vous n'avez qu'à Être et comprendre - sans vous efforcer d'y croire - que vous êtes aimées d'un 

amour qui dépasse votre entendement humain. 

C'est l'amour véritable. 

Et c’est ainsi. 
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L'HISTOIRE INCONNUE DE LA TERRE 
Istanbul, Turquie le 11 avril 2015 

Salutations chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Un vent nouveau souffle dans votre direction. Le 

sentez-vous ? Il y a une énergie nouvelle ici. Je sais où je suis [Istanbul, Turquie]. Chers Êtres Humains, ce soir, je 

souhaite donner un peu plus d'informations sur l'endroit où vous vous trouvez.  

Il est très commun pour nous de s'asseoir dans l'énergie d'une culture et de donner des informations à ce sujet. Nous 

l'avons déjà fait à de nombreuses reprises. Récemment [mars 2015], nous l'avons fait au milieu d'un continent que vous 

appelez l'Australie. Nous l'avons fait dans le sud de la France, au Royaume-Uni, en Bulgarie et plusieurs fois dans 

certaines parties de la Russie.  

Ces noms représentent les pays que vous avez aujourd'hui, pas ceux du passé. Nous avons également parlé de cette 

façon en Hongrie, mais chaque fois que je vous donne le nom d'un pays comme ça, vous avez une image de l'endroit où 

il se trouve aujourd'hui. 

Cependant, les frontières qui sont dessinées maintenant, avec les noms de pays actuels que vous avez maintenant, sont 

des versions très récentes d'une histoire très différente. Vous ne connaissez que ces pays dans le cadre de votre propre 

histoire. Je veux vous donner une plus grande histoire ce soir. Je veux vous raconter une histoire jamais contée - 

l'histoire inconnue. 

Ce ne sera pas une canalisation très longue, mais elle contiendra néanmoins des informations approfondies pour vous. 

Bien que le message d'aujourd'hui s'adresse spécifiquement à ceux qui sont devant moi, le message global est pour tout 

le monde.  

L'idée est qu'il existe une histoire ancienne à découvrir. Avec ces découvertes viendront des questions sans réponse sur 

l'humanité dans le passé. Cette canalisation vous aidera en répondant à des questions sur ces mystères. Continuez à 

lire. 

La question que je veux poser à ceux qui sont devant moi, est la suivante : qui pensez-vous vraiment être ? Vieille âme, 

si vous avez suivi mes informations auparavant, vous savez que je vous ai dit plusieurs fois au cours des années, que 

l'histoire de l'humanité est très longue.  

Certains d'entre vous croient que le siège de la civilisation, les semences, les débuts, pourraient même se centrer dans 

des endroits comme la vallée de l'Indus [l'ancien Pakistan, l'Inde, l'Afghanistan]. C'est là qu'ils ont trouvé une civilisation 

très ancienne. Pourtant, ce n'est que l'histoire de cette phase de la civilisation. Je souhaite vous expliquer quelque 

chose. 

L'humanité a eu cinq commencements. Maintenant, quand je dis commencements, je veux dire une civilisation que vous 

appelez l'humanité est apparue, s'est développée et s'est presque terminée, anéantie, quatre fois avant vous. Vous vous 

asseyez dans la civilisation numéro cinq.  

Il s'agit d'environ 10 000 ans en l'occurrence, alors, lorsque vous célébrez ce que vous pensez être votre histoire, vous 

ne regardez que la dernière phase - le numéro cinq. Pensez à cela ! Il y avait quatre autres civilisations humaines avant la 

vôtre. J'ai une raison de vous dire ceci. 

Pour mémoire, il existe de nombreuses autorités qui datent des choses différemment, ont moins ou davantage de 

phases, et considèrent tout ce qui se passe depuis 2012 comme une autre phase. Mais je veux que vous sachiez que 

cette discussion ne porte pas sur la minutie des dates, mais plutôt sur la profondeur de ce qui est maintenant découvert 

- une histoire plus longue que vous ne le pensez et un rôle beaucoup plus ancien de votre groupe d'âmes. 

Je vais vous poser une question personnelle. Valable aussi pour tous ceux qui lisent ou qui vont écouter ce message 

plus tard. Où êtes-vous allés ? Qu'avez-vous fait ? Il semble qu'il y a quelques jours mon partenaire était dans ce qu'on 

appelle le centre rouge d'Australie. Là, il a célébré une race d'humanité qui a survécu aux cinq dispensations ou phases 

de la civilisation !  

Les aborigènes ont plus de 40 000 ans, mais votre histoire ne remonte qu'à 10 000 ans. J'ai donc une question à vous 

poser : «Où étiez-vous il y a 20 000 ans ? » Avez-vous déjà pensé à cela ? Votre histoire Akashique est énorme, mais vos 

livres d'histoire n'ont aucune histoire enregistrée qui remonte jusqu'à présent - mais l'histoire réelle l'a fait ! Et ça l'a fait ici 

! 

Indépendamment de ce que disent les historiens, il y avait beaucoup de choses ici, avant ce que l'on vous dit, c'était le 

"début". Je veux vous parler de la civilisation des deux premières phases. Vous ne trouverez jamais une preuve solide de 

ces époques sur Terre, mais chacune d'entre elle avait environ 10 000 ans. Il y avait beaucoup moins d'humains, moins 

d'impact sur la planète, et l'érosion a presque complètement effacé les preuves d'elles et de ce qu'elles ont laissé. 
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L'humanité n'a pas commencé en un seul endroit. Les aborigènes ne sont pas la frontière de l'existence humaine 

historique, pour ainsi dire. C'est parce qu'ils étaient très isolés et, par conséquent, vous pouvez étudier leur histoire en 

un seul endroit, dès le début, comme une capsule de temps.  

Mais l'Europe était différente, et la diversité créait beaucoup plus de développement et d'interaction entre les groupes. 

Elle a également créé des problèmes qui ont transformé l'histoire à plusieurs reprises.  

Je veux que vous réfléchissiez à cela parce que votre âme n'a pas commencé il y a 10 000 ans. Et de loin ! Vous êtes 

une âme très ancienne. Maintenant, ce qui suit est pour mon public dans la salle : Que penseriez-vous, si je vous dis que 

beaucoup d'entre vous étaient dans un groupe de civilisation [groupe karmique], et que vous êtes restés ici, et qu’avez-

vous vécu ici, même avant les temps historiques que vous savez s'être déroulés ici ?  

Cela va se compliquer parce que tout ce que vous connaissez aujourd'hui, ce sont les frontières actuelles avec les noms 

de pays actuels. Si je vous disais la Grande-Perse, qu'est-ce que cela voudrait dire pour vous ? Serait-ce trois pays ? 

Quatre pays ? Peut-être cinq ? Cette zone avait des frontières très différentes à l'époque, changeant tout le temps et 

avec différents noms de zone. Mais cela ne s'est pas produit dans les phases des civilisations un et deux, car elles 

étaient petites.  

L'humanité a mis fin à ses anciennes phases pour diverses raisons. Vous ne vous êtes jamais détruit complètement, mais 

presque. Gaia, la terre, n'était pas non plus responsable. C'était toujours la conscience humaine qui l'a fait. L'humanité 

devait grandir comme les enfants grandissent, mais dans de nombreuses phases.  

Les pensées élégantes que vous avez aujourd'hui sur la société organisée et les systèmes de spiritualité ont pris 

beaucoup de temps à se développer. Une conscience inférieure a été la raison de la fin des autres phases. Vous ne 

pouviez pas vous entendre.  

Lorsque les populations sont petites et concentrées [regroupées], il est facile de voir comment les maladies causées par 

la guerre et le manque de nourriture peuvent traverser un petit village et enlever presque tout le monde. À l'époque, la 

maladie était un mystère total, et certains ont estimé que cela a été provoqué par la magie, ce qui la rend encore plus 

effrayante. 

Maintenant, en parlant encore au groupe devant moi, il n'y avait pas beaucoup d'entre vous, par rapport à aujourd'hui, 

mais vous étiez en effet là ! Vous étiez là pour toutes les phases ! Toi, vieille âme, tu étais sur cette terre ! Encore une 

fois, où était-ce ? Permettez-moi de dessiner une autre carte pour vous.  

À la limite de la Bosnie, de la Croatie et de la Serbie, allez vers ce que vous appelez maintenant la Perse, la Turquie, la 

Syrie et l'Iran, qui furent considérés comme un seul endroit ! Pensez à cela maintenant, car il s'agit d'une histoire, il y a 

plus de 10 000 ans, dont nous allons parler dans un instant. 

Trouver des preuves de la troisième phase historique sera également très difficile pour vous, puisque les humains n'ont 

pas construit de grandes structures lors de cette phase. Ils n’avaient pas cette intuition. Ce que les humains ont fait, à la 

phase un, deux et trois, c'est de suivre l'instinct de ce qu'ils ont vu autour d'eux. Le royaume animal n'a pas construit de 

structures et y a survécu.  

Les animaux se sont déplacés et ont suivi les saisons. Ils n'étaient jamais dans un endroit très longtemps. Donc, pour les 

humains, c'était similaire. Il n'y avait pas d'agriculture. Croyez-le ou pas, les humains n'ont jamais planté quoi que ce soit 

jusqu'à la quatrième phase. Ce que vous considérez comme intuitif et juste normal aujourd'hui n'était pas leur façon de 

penser.  

Ils se sont toujours déplacés avec les saisons. Ils sont également retournés aux mêmes endroits avec les années. Ils ont 

mangé ce qui était disponible, entraînés par le temps et les ressources vivantes disponibles. 

Cela a toujours conduit finalement à des batailles territoriales pour de l'eau et des terrains de chasse, où la pensée 

immature a prévalu et fini par tuer. À l'époque, vous ressembliez à ce que vous êtes aujourd'hui. Vous n'étiez pas des 

hommes des grottes, mais vous aviez une conscience très faible - l'intelligence, mais avec une prise de conscience plus 

faible. Il y avait toujours des luttes pour le pouvoir, et la conscience immature ne crée presque jamais la voie de la 

tolérance.  

Je pense que vous comprenez cela, car même aujourd'hui, dans votre propre culture moderne, vous avez observé des 

problèmes. Vous avez eu deux Guerres mondiale. La faible conscience crée la destruction de la civilisation. C'est le 

changement majeur dont nous parlons dans cette nouvelle ère d'un Humain évolutif. 

Il a fallu près de 30 000 ans pour parvenir à la quatrième phase, et vous commenciez à être plus élégant dans votre 

pensée communautaire. Vous étiez en train de construire des structures, de grandes, et certaines d'entre elles étaient 

centralisées et regroupées en cités états. Vous vous êtes sédentarisés et avez dû collecter des ressources de partout et 

les conserver. Donc, la phase 4 est définie sur mon échelle, il y a environ 20 000 ans. Pensez-y un instant.  

Que s'est-il passé pendant cette période, avec les aborigènes ? Rien ! Ils sont restés les mêmes. Rien ne les toucha. Ils 

n'ont jamais rencontré d'autres, donc ils avaient une civilisation qui était stagnante mais profonde dans sa cohérence. 

Cela a été documenté. 
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Je signale cela pour vous donner la preuve que l'humanité est ici depuis au moins 40 000 ans ou plus. Il y a des endroits 

sur cette planète où il y a une validation de 60 000 ans, pour l'existence de votre genre d'humain. Pourtant, votre histoire 

européenne n'a que 10 000 ans ! Cela n'a pas de sens. Où étiez-vous il y a 20 000 ans ? La réponse est ici, dans une 

histoire que vous allez finir par trouver. 

L'un des nouveaux attributs énergétiques de cette planète est l'éveil de l'Akash. Vous commencez à vous souvenir du 

tout début, peut-être dans le voisinage des nœuds de la terre. Les demeures Pléiadiennes originelles sont là où la 

civilisation a commencé. L'une d'entre elle est même proche, au moment où je vous parle [Mount Ararat, a Nul].  

Où étiez-vous ? J'aimerais vous impressionner avec quelque chose. Vous avez fait partie de ce casse-tête depuis 

longtemps, beaucoup plus longtemps que vous ne le savez. Je veux parler de la phase quatre de la civilisation, parce 

que vous commencez à la découvrir.  

Très chers Êtres Humains, dans les domaines que je viens d'évoquer, il y a tellement de choses à découvrir et elles 

seront si mystérieuses que vous devrez réécrire l'idée de ce qui s'est passé ici. Mais ceci n'est pas le grand scoop pour 

l'instant. 

Il y a une propension à la réincarnation dont nous vous avons parlé à plusieurs reprises au cours des années. C'est le fait 

que vous avez tendance à vous incarner dans des groupes familiaux et à rester dans certaines régions. Vous y demeurez 

encore et encore.  

Le système de réincarnation a changé au cours des 30 000 dernières années et une humanité plus sophistiquée 

commencera à se réincarner dans d'autres endroits pour faciliter la variété et la tolérance dans de multiples sociétés. 

Cela ne s'est produit qu'au cours des 10 000 dernières années. Avant cela, vous êtes restiez toujours dans la même 

famille karmique. 

Certains d'entre vous, dans cette salle, ont de l'énergie chamanique ancienne, et vous n'avez aucune idée de ce qui se 

passe sous vos pieds. Des couches et des couches de civilisation sont là, pas seulement les 10 000 dernières années. Il 

est intéressant de noter que maintenant (politiquement) sur la planète, c'est l'un des seuls pays dans cette région [la 

Turquie] qui vous permettra de creuser et de découvrir ce qui se passe là-bas !  

Presque tous les autres pays que j'ai mentionnés plus tôt sont en difficulté d'une certaine façon, ou ils n'ont pas les 

ressources ou peut-être le système de croyance qui l'autorise. Cela les empêchera de faire des découvertes majeures, 

pour l'instant, mais pas ici.  

Il y a des choses majeures et mystérieuses à trouver, chers Êtres Humains, et quand vous le ferez, vous saurez que ce 

n'est pas votre histoire officielle ! Lorsque vous commencerez à trouver des artefacts de l'histoire à partir de la quatrième 

phase, ils seront très différents de tout ce qui eut lieu au cours des 10 000 dernières années.  

Ils seront d'un autre niveau de conscience et d'un style de construction différents. Et si je vous disais que certains d'entre 

eux sont dans votre Akash ? Et si je vous disais que vous en avez construit, chers Êtres Humains ? 

Maintenant, comment puis-je vous dire ces choses sans que cela paraisse très étrange ? L'humanité a grandi à mesure 

que les enfants grandissent, pendant des milliers d'années, avec un changement de conscience qui fut lent. Je vous 

donne des informations qu'aucun historien n'acceptera.  

La plupart des autorités estime que la nature humaine a toujours été la même. Ce n'est pas vrai. Ce n'est que la nature 

humaine des 10 000 dernières années que vous reconnaissez. Dans la quatrième phase, c'était très différent. 

Il existe des archives importantes des civilisations passées qui ne vous sont pas connues, juste sous vos pieds. Il y a des 

endroits où vous n'avez pas encore regardé, y compris au large des côtes de vos océans. Lorsque vous les trouverez, 

cela élargira vos horizons sur la vision de la présence et de la durée d'une civilisation majeure, qui est présente ici. Il y a 

très peu d'endroits sur la terre où je peux m'asseoir et dire ça.  

Vous avez une grande histoire ici, et certains d'entre vous sont sur le point de le découvrir. Vous le verrez dans cette vie. 

La technologie à venir révélera des choses que vous n'avez jamais vues auparavant, dans des endroits où vous n'avez 

jamais pensé regarder ou avoir été autorisés à regarder.  

Ce que vous trouverez sera un mystère pour les archéologues, et ils se gratteront la tête. Il y aura des statues et des 

figures d'images que vous n'avez jamais vues auparavant. Il y aura des écrits sur les murs avec des références aux cieux, 

et vous penserez simplement que c'est l'astrologie. Ce n'est pas le cas. Oh, ce sera autre chose, complètement ! 

L'astrologie est l'une des sciences les plus anciennes de la planète, mais elle n'a plus de 12 000 ans. C'est parce qu'il 

s'agit d'un système élégant qui se devait d'être développé par des Êtres Humains éveillés, à un certain moment de votre 

histoire. Il y aura des écrits sur les murs et des images que vous ne reconnaissez pas.  

Certains seront très mystérieux, avec des formes de tête allongées. Vous pouvez penser qu'ils représentent les humains 

avec des chapeaux spéciaux, mais ce n'est pas le cas. Je vous donne maintenant l'une des façons d'identifier la 

quatrième phase. C'est ici, sous vos pieds, que vous les découvrirez. 

Comprenez-vous ce que je vous dis ? Vous êtes anciens. C'est ici le berceau de l'humanité. Plus de civilisations ont 

commencé dans ces domaines, que je n'ai mentionnés plus tôt dans ce message, que partout sur la planète. Ces 
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civilisations sont beaucoup plus profondes que vous ne le savez. Vous n'avez même pas conscience de beaucoup 

d'entre elles, à travers votre histoire, même si vous étiez ici, vivant parmi elles. 

Maintenant, je vous ai déjà parlé de la grille cristalline de la planète. C'est une grille ésotérique qui retient dans sa 

mémoire, les événements et la conscience de l'humanité. C'est compliqué. Imaginez-la de cette façon. Tout ce que les 

humains font ou pensent, est stocké par cette grille cristalline, qui recouvre la planète. On l'appelle la grille cristalline, car 

elle détient la vibration de l'humanité. Plus il y a de civilisations qui sont dans un seul endroit, plus il y a de souvenir de ce 

qui s'est passé. 

Comment puis-je vous dire ceci ? Avez-vous une idée de votre âge ? Avez-vous une idée de la profondeur de 

l'empreinte que vous avez faite sur cette grille ? Vous l'avez fait ici, il y a peut-être 30 000 ans. Vieille âme, tu ancras 

cette Terre. Le sol vous appartient, vous avez élevé familles après familles et avez livré batailles après batailles, ici même 

!  

Il y a une grande importance à ce que cela signifie, en ce qui concerne son impact sur la nouvelle énergie. Écoutez cette 

logique spirituelle. Celles et ceux qui ont mis les choses en place ici, qui ont construit civilisations après civilisations ici, 

qui ont élevé familles après familles ici, seront les Êtres Humains qui vont naturellement l'éveiller et la changer.  

Vous êtes des chamans du passé. Vous êtes ces personnes. Ne le sentez-vous pas ? La grille vous parle, vous 

remémore ces choses. Il y a un vent soufflant en Turquie, qui commence à changer les choses ici. L'avez-vous ressenti ? 

Certains d'entre vous en ont peur. Il y a un réveil qui se passe ici, tout comme dans les pays qui vous entourent.  

L'Akash se réveille et certains d'entre vous connaissent le changement, mais vous ne savez pas pourquoi cela se produit. 

C'est pourquoi je suis là, presque sur rendez-vous. Il y a un nouveau vent spirituel soufflant en Turquie. Il existe une 

tolérance en Turquie. 

Il y a un réveil et un discernement que vous n'attendiez pas, parmi certains jeunes, en Turquie. Il y a ceux qui ne veulent 

aucun changement en Turquie. Il y a ceux qui sont investis dans une manière ancienne de fonctionner de la région, et 

qui se battront pour la conserver. Ils ne veulent pas qu'elle entre dans une sorte d'énergie nouvelle, jamais !  

Il y en a beaucoup, et ils souhaitent vous effrayer. Chers Êtres Humains, ils n'ont aucune chance ! Il y a un réveil de la 

lumière et une nouvelle conscience ici, représentant celles et ceux qui ont 30 000 ans et qui sont prêts à changer. C'est 

vous. Mère-Nature, les arbres et même les animaux vous connaissent. Les sages et les gardiens de la nature vous 

connaissent. Les portails multidimensionnels vous connaissent. C'est vous qui allez illuminer cet endroit. 

Votre passé est en voie d'être redécouvert ici, et les preuves commencent déjà à être dévoilées. Il y a ici une histoire que 

personne ne soupçonnait, sauf vous, dans votre Akash. Je vais le répéter. Il y a très peu d'endroits où je peux m'asseoir 

et donner cette canalisation. Il était temps que mon partenaire m'amène ici, afin que vous puissiez l'entendre. 

Vieille âme, vous avez une sagesse qui peut déplacer cette région vers un niveau qui est grand. Ne soyez pas impatient. 

La conscience humaine se déplace lentement, mais elle le fait déjà. Ne sentez-vous pas le vent souffler ? C'est 

rafraîchissant. Dans le même temps, c'est dérangeant pour beaucoup. Peut-être que maintenant, vous comprenez ce 

que vous ressentez ? 

Ne soyez pas de ceux qui veulent revenir aux anciennes manières. Voyez le chaman en vous. Voyez le sage en vous, qui 

sait pourquoi vous êtes venus. Quelques-unes des âmes les plus âgées de la planète sont ici, en ce moment. Savez-vous 

ce que cela nous fait ressentir ? Nous avons été avec vous depuis le début, et il n'y a pas tellement d'endroits sur la 

planète comme celui-ci. Je souhaite que vous partiez de cet endroit en sachant qui vous êtes. 

Et il en est ainsi. 

 

 

LA TRIADE 
Charlottesville, Virginie, USA, le 10 mai 2015 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Il y a toujours une petite pause après les 

traditionnelles : Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. Ceci permet à mon partenaire 

de se préparer pour le channeling. Anciennement, il préparait son esprit, afin que sa structure et sa psyché soient 

modifiées.  

Si vous aviez eu la possibilité de mesurer certaines ondes ou fréquences de son cerveau - avant et après - vous auriez 

vu que sa préparation les avait changées. Vous auriez vu que des ondes alpha et bêta avaient changé. Dans l'énergie 

actuelle, ce n'est plus nécessaire. C'est parce qu'il s'est finalement donné la permission d'effectuer une fusion où il serait 

en contact constant. 
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Une sorte de rapprochement où il sera désormais, toujours un Être Humain plus compréhensif et plus tolérant. En outre 

ceci éliminerait le temps de préparation, sauf la petite pause après les traditionnelles "xyz". Il aurait, à la fois, un pied à 

l'extérieur et un pied à l'intérieur de la dimension 3D.  

Après avoir effectué ce changement, avec le temps, il en est arrivé à limiter cette préparation à seulement une "petite 

pause". Il ne reste qu'un seul moment où il doit être vigilant, c'est lorsqu'il doit se placer en retrait, pendant cette petite 

"vous savez quoi". Tout ceci se rapporte au cerveau humain...  

Avec tout ce qui est impliqué, avec ce qu'il [le cerveau] sait et ce qu'il ne sait pas, avec toutes les situations inconnues et 

abracadabrantes que l'évolution peut amener, etc. Notre message de ce soir a pour but d'apporter de nouvelles 

informations.  

Donc, un nouveau concept vous sera présenté. Il ne sera pas compliqué ou complexe, car ce n'est qu'une introduction. 

C'est l'entrée en matière de l'humanisme [position philosophique qui reconnaît l'Être Humain comme valeur suprême]. De 

l'évolution de l'humanisme. 

Les choses nouvelles sont souvent mises en doute Vous avancez dans une nouvelle énergie qui va même changer la 

base de votre conscience. Je tiens à expliquer des choses nouvelles, et je sais qu'il y aura parfois de la controverse. 

Permettez-moi de faire un commentaire. Une grande partie de vos croyances est basée sur ce qui vous a été enseigné.  

Vous avez des croyances qui vous ont été enseignées depuis votre enfance. Donc, l'on pourrait dire qu'elles sont 

profondément enracinées. Voilà pourquoi nous ne serons pas étonnés par la mise en doute probable de certaines de 

nos nouvelles informations. Cependant, ces croyances peuvent être révisées et réécrites, selon votre libre choix. 

Je ne vous demande pas de me croire sur parole. Nous faisons confiance à votre intelligence, votre discernement, votre 

sagesse acquise et votre bon sens. Se peut-il que, maintenant, des choses soient différentes du temps où l'on vous a 

enseigné ces croyances ? Est-ce que l'énergie a changé, depuis ce temps ? Si oui, est-il possible que la conscience 

spirituelle ait découvert qu'il y a de nouveaux domaines à explorer ? 

Pouvez-vous sortir de cette "boîte d'enseignement" et vous placer dans un état neutre ? Ceci vous permettra peut-être 

de valider certaines choses que vous avez vues dernièrement. Ce que vous avez initialement appris n'a pas vraiment 

changé, mais beaucoup de choses ont pris de l'ampleur, au point où elles semblent différentes.  

 

Le mental ou l'esprit humain est complexe 

L'esprit humain est complexe. Si vous deviez compartimenter le nombre de pensées qui "vous passent par la tête" en 

une journée, vous seriez dans une complexité indescriptible. L'esprit humain a été étudié pendant des années, mais 

d'une façon 3D.  

Les études en sont arrivées à le considérer comme étant une opération succincte des synapses, qui permet la survie. 

Selon votre science, le cerveau vous donne tout. Il vous permet de survivre, il vous donne l'intuition et l'acuité mentale, 

etc. Vous pourriez dire qu'il est au gouvernail du bateau de votre vie en incarnation. 

En outre, après des études plus minutieuses, votre science a découvert que les deux lobes du cerveau font des choses 

différentes et qu'ils sont reliés différemment entre les hommes et les femmes. Tout ceci renforçait le principe que c'est le 

cerveau qui a le contrôle. Il était le centre de la conscience et de toutes les choses humaines. 

 

Un ou plusieurs cerveaux ? 

Voici un concept un peu déroutant pour le cerveau, tel que défini par votre science. L'Être Humain a "trois" cerveaux ! 

Afin de comprendre ce concept, dans le peu de temps que nous avons, je vous présente une illustration métaphorique.  

Même si vous ne savez pas ce que vous ne savez pas, vous avez fait de votre mieux. Allons nous amuser dans cette 

métaphore, quitte "à perdre les pédales de temps en temps" ! C'est le mieux que nous pouvons faire, pour cette 

information nouvelle et un peu abracadabrante.  

 

Un séjour métaphorique 

Imaginez que - dans votre moment présent, vous êtes dans un poste de travail de l'humain moderne, où il y a un 

ordinateur. Maintenant, imaginez qu'arrive un Être Humain qui vit dans l'année 1915, au lieu de 2015, mais il est comme 

vous - dans son moment présent.  

Il n'a jamais entendu parler des ordinateurs mais il voit tout ce que vous faites avec cette petite "boîte noire". Il n'est pas 

plus stupide que vous autres, mais cette petite boîte noire lui est totalement inconnue. Pouvez-vous imaginer à quel point 

il sera époustouflé ? 

Imaginez que vous ne pouvez pas communiquer directement avec lui, mais que vous pouvez lui montrer ce que peut 

faire cette petite boîte. Cela ressemble étrangement à ce que dieu peut faire - selon lui. Il n'a aucune idée de ce qu'est la 
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souris et le moniteur, des octets, du langage binaire et autres. Toutefois, il sait très bien qu'il est en présence d'une chose 

abracabrante.  

Pouvez-vous imaginer qu'il ne sait même pas ce qu'est Google ? Cette petite boîte connaît toutes les langues de la 

planète Terre. Comble de la stupéfaction, il réalise que cette petite boîte peut aussi envoyer un "messager" à la vitesse 

de l'éclair, partout sur la planète. 

Ce qu'il a vu de ses propres yeux est au-delà de la croyance hypothétique. Il n'a pas besoin d'essayer de se convaincre 

que c'est vrai ou réel. Il sait très bien qu'il a vu des présumés miracles, alors qu'il n'était pas en train de rêver. Lorsqu'il 

retourne chez lui, en 1915, peu importe la manière, il commence tout de suite à expliquer ce qu'il a vu. Il décrit du mieux 

qu'il le peut, les "miracles" que cette petite boîte peut faire.  

Elle semble contenir toutes les bibliothèques du monde et parler toutes les langues de la planète Terre. Elle peut 

répondre à toutes les questions, c'est comme si elle connaissait toutes les encyclopédies. Son bon sens, sa perception 

et sa logique ne sont pas à discuter, mais il manque une "petite virgule importante". 

 

La connexion invisible 

Selon vous, ce n'est pas miraculeux, n'est-ce pas ? Vous savez que cette petite boîte est connectée à Internet. Si vous la 

déconnectez du "net", elle ne sera qu'une machine et un logiciel sophistiqués, avec des périphériques. Bref, une sorte 

de compilateur. Vous pouvez écrire une très belle lettre, mais vous ne pourrez pas l'envoyer à la "vitesse de l'éclair", car 

votre pc n'est pas connecté à Internet.  

Notre cher Être Humain de l'année 1915 ne pouvait pas comprendre ni concevoir ce qu'est le WWW, le World Wide Web, 

la Toile Mondiale. Il n'a pas vu le petit cordon ou la connexion sans fil qui reliait cette petite boîte miraculeuse à l'Internet. 

S'il l'avait vu, il n'aurait pas compris, même s'il est aussi intelligent que vous [ignorance ne signifie pas stupidité]. 

Maintenant, permettez-moi de vous ramener au cerveau humain. Tout ce que vous aviez à examiner, au cours de ces 

100 dernières années, à titre d'Êtres Humains, c'était le développement fantastique et super rapide des ordis, des 

logiciels ou "intelligences", et des connexions Internet, toujours plus rapides. La magie de l'intelligence artificielle.  

Cependant, vous ne savez rien ou très peu, de ce qui en est de la "connexion Internet et multidimensionnelle" de votre 

cerveau humain. Comment le pourriez-vous ? Le cerveau humain. Votre cerveau humain est - au départ - chimique et 

merveilleux. C'est un ordinateur synaptique. Voici notre définition des "synapses", dans le contexte actuel.  

C'est un processus de signaux électromagnétiques qui passent par les voies neuronales de la matrice du cerveau 

[neuronal ; (physiologie) qui concerne les neurones, cellule fondamentale du système nerveux qui conduit et transmet 

l'influx nerveux]. Il y a plusieurs zones de jonction, mais tout se réalise à la vitesse lumière. C'est ce qui vous donne la 

possibilité de contrôler votre survie, votre corps physique et vos pensées 3D.  

Selon la perception générale, la pensée créatrice provient du cerveau. Vous avez étudié le cerveau et vous avez dit : « 

C'est la zone créatrice, car elle est responsable de la musique, des œuvres d'art, de la poésie, de la sculpture, de 

l'intellect, etc. ! » Vous n'avez jamais vu le fil de la "connexion Internet et multidimensionnelle" du cerveau, n'est-ce pas ? 

De base, le cerveau n'a rien à voir avec la créativité. Cependant, il est un complément essentiel. Il est comme la petite 

boîte de notre métaphore, sauf qu'il n'est pas connecté à Internet. Il est comme la tour de contrôle de votre aéroport qui 

agit selon le livre d'instruction créé par votre propre "connexion Internet et multidimensionnelle". 

Une grande partie de ce que vous considérez comme étant de la créativité, de la spiritualité, incluant le channeling, 

provient de la "connexion" de votre glande pinéale. Ceci inclut également l'intuition qui progresse avec votre évolution 

spirituelle. C'est la partie de votre conscience qui est connectée avec ce que vous appelez votre "Soi supérieur", peu 

importe les mots que vous lui attribuez.  

C'est la connexion de votre cerveau avec la source créatrice. Tout y est. Il y en a qui utilisent déjà cette connexion, avec 

brio, alors que d'autres commencent à apprendre comment procéder. D'autres n'ont pas encore commencé.  

Évidemment, il faut commencer par faire ce choix et passer à l'action. Les Êtres Humains qui font des choses incroyables 

sont connectés à cet Internet multidimensionnel - la glande pinéale. La plupart des Êtres Humains pensent que tout ceci 

se réalise avec le cerveau. 

C'est ce fil invisible que vous ne pouvez pas voir dans votre cerveau. C'est la connexion avec l'extérieur, ce que 

beaucoup d'entre vous commencent à comprendre et à ressentir. Le cerveau facilite ces attributs, mais il ne les crée 

pas. L'intuition ne vient pas du cerveau, mais elle passe par le cerveau. Bref, le cerveau est comme cette petite boîte de 

notre métaphore, le pc, et la glande pinéale est le fil invisible de la connexion Internet.  

Les deux sont nécessaires. Vous pouvez le voir sur les graphiques de la thermographie [(médecine) méthode 

d'enregistrement de la température de divers points du corps, fondée sur l'impression par les rayons infrarouges d'une 

plaque sensible], mais cela est interprété comme un mouvement ou une action des synapses dans le cerveau. 
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Si vous débranchez ce fil invisible, votre cerveau ne fera que s'occuper de fonctions vitales de votre corps physique. Il 

vous aidera à fuir le tigre du Bengale. Il vous aidera dans la création de la nourriture, à apprendre comment conduire une 

automobile, etc., mais il ne pourra pas créer de la musique, des peintures, des sculptures, etc.  

Il ne pensera même pas à la Déesse ou à Dieu. Il ne cherchera pas à comprendre ce qu'il est. Cependant, lorsqu'il est 

branché à l'Internet invisible de votre glande pinéale, il commence à "fonctionner à plein régime", selon l'une de vos 

expressions [que dire de l'expression : « C'est un grand cerveau ! » ?] 

Il y a plus que ce que vous pensez, dans ces trois parties, dans ces "trois cerveaux" Il y a trois parties dans le cerveau de 

l'Être Humain, mais vous n'en connaissez que deux. Il y a le premier cerveau dit normal, humain et composé de "matière 

grise". Il y a le deuxième cerveau qui est connecté à la glande pinéale. Ceci vous procure déjà des facultés et capacités 

exceptionnelles. Pensez à tout ce qu'a vu l'Être Humain de l'année 1915, dans notre métaphore. 

Le pont entre la conscience humaine, le corps intelligent et l'innéité est en train de mûrir et grandir. Vous êtes sortis de 

l'ère de survie de l'homme des cavernes, vous en avez terminé avec les guerres mondiales et les fins du monde, votre 

technologie a progressé à un rythme incroyable. Et... Vous en êtes arrivés à réaliser, un tant soit peu, que vous avez, en 

quelque sorte "deux cerveaux". L'un qui n'est pas connecté, et l'autre qui l'est. 

L'Être Humain évolué a le potentiel de développer sa propre lumière. Il a une perception de la spiritualité qui est associée 

à une "lumière blanche". Parmi vous, il y en a qui connaissent l'histoire de Moïse et du buisson ardent.  

Cette flamme qui ne s'éteint pas et qui ne cause pas de brûlures si vous la touchez - cette lumière blanche. Il pouvait 

vraiment voir cette lumière blanche. Il a cru que c'était une énergie angélique, mais c'est lui qui projetait cette lumière, 

avec la connexion de sa glande pinéale à son cerveau. 

Lors des expériences de mort imminente, vous allez vers cette lumière. Vous commencez à développer et créer quelque 

chose que nous allons appeler "divinité et maîtrise". Cette lumière blanche provient de votre conscience plus élevée. 

Plus vous augmentez l'efficacité de votre ADN, plus votre lumière blanche s'intensifie !  

Donc, vous devenez de plus en plus "angéliques", lorsque vous commencez à comprendre cette troisième partie. Nous 

reviendrons sur ce sujet. Nous allons maintenant vous donner un aperçu de ce troisième cerveau. 

 

Le troisième cerveau 

Nous avons déjà dit qu’il y a un mystère en cours. Il se rapporte au cœur physique des Êtres Humains. C'est le troisième 

cerveau ! La science n'a jamais compris pourquoi le cœur a un énorme champ magnétique. Ce champ magnétique est 

plus grand que celui de tout autre organe, y compris le cerveau avec l'ensemble de son activité synaptique.  

Selon la notion actuelle, le cœur ne sert qu'à pomper le sang, à un rythme qui lui est dicté par le cerveau. Ce cœur est 

important, mais il n'a rien de spécial. Pourtant, il y a beaucoup plus. 

Nous avons souvent suggéré de relier les points. Lorsque la moelle épinière est sectionnée, lors d'un accident, le cœur 

continue de battre, même s'il ne reçoit plus les signaux du cerveau, puisque le fil est rompu. Non seulement cela, mais la 

digestion continue, la fonction hépatique continue, le pancréas et d'autres organes continuent de fonctionner comme si 

de rien n'était, même la reproduction continue ! Tout cela sans le cerveau. 

Il y a un troisième élément de la conscience qui est centré dans le cœur humain. Vous avez métaphoriquement identifié 

le cœur comme le symbole de l'amour, et vous avez raison. Ces trois parties de la conscience humaine sont bien au-delà 

du cerveau ou du cœur physique.  

C'est la trilogie de survie ou de la vie en incarnation. Le triangle, la triade, les trois personnes en une, etc. C'est aussi 

l'énergie du trois (numérologie) que vous voyez partout dans l'histoire spirituelle. Ce sont les trois chevaux qui tiraient le 

char de l'ascension, la Merkabah d'Élie.  

C'est la trilogie du "signe de croix" de nombreuses églises (Père, Fils, Saint-Esprit). [il semble que "Saint-Esprit" soit 

synonyme de Fille]. Dans votre corps, il y a la glande pinéale (intuition créatrice), le cerveau (survie) et le cœur 

(compassion et amour). 

Les maîtres qui ont marché sur cette planète, avaient tous reliés ces trois points. Cependant, dans cette ancienne 

énergie, vous étiez encore en mode de survie. Même si vous étiez des âmes expérimentées, vous n'aviez pas encore 

"relié ces trois points".  

Voici une bonne nouvelle. Maintenant, vous n'êtes plus vraiment en mode de survie préhistorique, n'est-ce pas ? Vous 

avez une petite idée de ce qu'est votre "innéité", et vous avez peut-être commencé à la reprogrammer. Si l'efficacité de 

votre ADN augmente, c'est parce que vous commencez à comprendre la trilogie ou triade divine.  

La différence entre un Être Humain dans la survie et un maître, c'est la compassion intuitive. Celle-ci est générée par le 

cœur, et ce n'est pas une métaphore. Cela fait partie du "cœur-cerveau". Dans cette trilogie, il y a des choses que vous 

devez comprendre. Reliez les points et commencez à utiliser la science, afin de découvrir et reconnaître qu'il y a des 

choses invisibles.  
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Vos scientifiques ne peuvent pas encore les voir avec leurs instruments sophistiqués. Même si vous ne les ressentez pas 

encore, cela ne veut pas dire qu'elles n'existent pas. Cependant, l'avancement de la physique multidimensionnelle va 

vous aider. Il y aura de nouvelles inventions de la physique, mais vous devrez aussi faire participer la biologie !  

Ne maintenez plus la séparation de ces deux sciences. Lorsque vous aurez établi une sorte de "schéma quantique" des 

émotions, de la pensée et du comportement humain, vous aurez une bien meilleure idée et perception de cette trilogie. 

L'on pourrait dire qu'elle va se montrer immédiatement. 

Le cerveau physique agit comme répartiteur, facilitateur ou "co-ordinateur" de ces trois parties, de ces trois cerveaux, de 

cette trilogie, de cette triade, mais les deux autres parties font une grande part du travail. L'intuition et la compassion 

sembleront toujours provenir du cerveau physique.  

Un peu comme les "anciennes boîtes magiques". Chers Êtres Humains, pourquoi ne pas commencer à vous connecter à 

"la trilogie Internet" de la toile terrestre, galactique et universelle ? La triade de la conscience humaine est le début du 

cheminement d'un futur Maître ! 

C'est ce que nous voulons vous dire, dans notre message de ce jour. Je pense que votre logique et votre spiritualité vont 

devoir digérer ces informations, n'est-ce pas ? Pensez-y et voyez si votre propre intuition dit que c'est vrai. Se pourrait-il 

que le cerveau humain soit seulement un facilitateur pour quelque chose de plus grandiose ?  

Cette information commence à expliquer certaines mesures ou évaluations que vous n'auriez jamais pu effectuer 

auparavant, avec vos croyances biologiques et conventionnelles. 

Cette information commence à expliquer pourquoi le cerveau devient soudainement plus efficace dans son rôle "d'ange 

gardien de votre corps physique", lorsque vous faites des choix audacieux et que vous passez à l'action. Pourquoi est-ce 

que votre santé corporelle ou physique peut s'améliorer brusquement, se guérir, demander d'autres types d'aliments et 

avoir la sagesse biologique ?  

Quelles sont les causes de ces rémissions spontanées ? Chers Êtres Humains, c'est parce que votre cerveau est 

connecté à votre glande pinéale, c'est la "connexion Internet et multidimensionnelle". 

C'est la connexion à la source Créatrice et à la Lumière blanche. Nous avons présenté un nouveau concept, une 

métaphore, et apporté de nouvelles informations. Nous répétons que ce n'est qu'une introduction à la Triade. La trilogie 

de la création qui est à l'intérieur de chaque Être Humain. Donc, nous allons souvent revenir sur ce sujet. 

Je suis Kryeon, en amour avec vous, car je vous connais ! 

Et c’est ainsi. 

 

 

LES FILTRES HUMAINS 
Totowa, New Jersey, USA, le 27 juin 2015 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y a tellement de choses que je pourrais vous dire, s'il existait des mots pour les expliquer. Aucun mot ne peut exprimer 

adéquatement ce que nous ressentons pour vous, à quel point nous sommes fiers du travail que vous avez fait et que 

vous faites encore.  

Ce qui capte le plus notre attention - pour ainsi dire - c'est que nous nous voyons en vous ! Nous voyons votre divinité 

intérieure. Tous les channeling, lectures et autres, qui ne placent pas Dieu en vous, devraient vous inciter à utiliser votre 

intelligence divine, votre discernement. 

L'histoire de la création de la planète, affirme que Dieu est en vous. Les maîtres qui ont marché sur Terre vous ont dit 

que Dieu est en chacun de vous. Notre message a pour objectif de vous aider à dissiper des "nuages ou filtres humains" 

qui vous empêchent d'établir une connexion claire et nette avec votre divinité intérieure. C'est peut-être la raison pour 

laquelle vous avec librement choisi de prendre connaissance de notre message. 

Avant d'ouvrir la bouche, mon partenaire se place en retrait, afin d'enlever ou désactiver ce que nous appelons "ses 

filtres humains". Ce sont presque toujours "les filtres humains" qui vous empêchent d'établir une connexion claire et 

nette - avec nous. Une connexion où nous serions tous réunis dans la lumière de vos cœurs divins, de votre divinité 

intérieure.  

Nous allons tenter d'identifier ces filtres, de comprendre pourquoi ils sont là et pourquoi mon partenaire a réussi à les 

réduire. Nous pensons que plusieurs Êtres Humains ont un ardent désir de se connecter avec notre côté du voile, afin de 

vérifier si leurs perceptions de Dieu sont conformes à la réalité. 
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Nous commençons par "piquer" votre curiosité, avec quelques petites questions. « Que pensez-vous de Dieu ? Que 

vous a-t-on dit au sujet de Dieu ? Était-il une sorte de père ou de mère qui vous jugeait ? Une sorte de divinité qui 

pouvait vous protéger du diable ou vous envoyer dans l'enfer éternel ?  

Pouvez-vous voir un côté humain, bienveillant et miséricordieux [ou miséricorde "dieu"] dans ces enseignements ? Est-il 

un bon ou un mauvais père ? Ce n'est pas Dieu. Si nous vous disons que cet enseignement de Dieu est très erroné, 

nous croirez-vous ? Si nous vous disons que ce sont vos filtres humains qui ont créé ces perceptions de Dieu, nous 

croirez-vous ? 

Vous faites partie de la Source créatrice, peu importe que vous soyez dans un corps féminin ou masculin. Chacun de 

vous a la capacité d'aimer, même si des personnes disent que c'est impossible. Aucune divinité n'est supérieure ou 

inférieure. Aucune âme n'est supérieure ou inférieure. Vous avez le choix de suivre ou de ne pas suivre la grande route 

vers Dieu, vers votre divinité intérieure.  

Voilà la dualité qui habite en chacun de vous. Vous pouvez fermer votre esprit, ce qui va créer une absence de lumière, 

où la laisser briller comme le soleil. Cependant, les Êtres Humains commencent à changer. 

Maintenant, je vais parler de vos filtres. Si vous pensez que ce channeling n'est peut-être pas réel, ces explications 

pourront vous aider à faire un choix plus conscient ou plus éclairé. Si vous pensez que ce channeling est réel, mais 

qu’avez du mal à croire certaines choses dont je parle, je vais tenter de vous expliquer pourquoi.  

Ceci n'est pas un jugement. Nous dirions que nous sommes plutôt fiers de vous, lorsque nous voyons le chemin que 

vous avez parcouru, malgré ces filtres humains. Ceci n'est pas de la "basse flatterie". Selon notre entendement, les 

"filtres" sont des expériences de vies en incarnation. 

Nous allons les segmenter en cinq catégories [comme les cinq doigts de notre main, sans les "séparer, diviser, ni placer 

dans des boîtes individuelles"]. Disons que ce sont des concepts, dans le sens de représentations intellectuelles d'une 

idée abstraite. Ce sont des sortes de métaphores qui ont pour but de vous présenter une image globale de ce que nous 

tentons d'exprimer avec des mots humains. Si vous regardez toutes les définitions du 5, en termes de numérologie, vous 

verrez pourquoi je l'ai choisi.  

 

Premier filtre 

C'est votre filtre social. Tout au long de vos multiples vies dans la conscience sociale, l'on vous a enseigné une foule de 

choses sur beaucoup de sujets. Dès l'enfance, l'on vous a dit que vous deviez croire à telle et telle chose, et ne pas 

croire à telle et telle chose, comment survivre et pourquoi d'autres n'ont pas survécu, de vous méfier de ceci et de cela, 

de faire attention à ceci et cela, etc.  

Vous avez vécu des situations qui créaient de la joie et d'autres qui créaient de la tristesse. Vous avez développé ce que 

vous appelez "une personnalité sociale" [voilà pourquoi je vois une grande différence, entre une personnalité "sociale" et 

l'individualité "de l'âme"]. Vous avez mutuellement appris et enseigné, lors de vos échanges d'idées avec les autres.  

Selon les rôles humains que vous avez joués, les lieux où vous êtes nés et ce qu'ont fait vos parents, vous êtes devenus 

confiants ou méfiants, vous avez toujours posé des questions sur tout ou tout accepté sans poser des questions. Tout 

ceci fait partie de votre filtre social. 

Maintenant, nous allons décrire ce que nous appelons "la définition d'un filtre". Imaginez que vous êtes devant une 

lumière blanche qui est d'une pureté que vous n'aviez jamais imaginée. Tout ce que vous placez, entre elle et vous, 

risque de voiler sa pureté. Ce serait un filtre. Si je dis que vous avez développé ou créé des filtres, au cours de vos 

nombreuses vies humaines, penseriez-vous que c'est possible ? 

Cependant, vous êtes à l'aise avec cela, car c'est votre nature humaine, votre 3D. Sur cette planète, vous grandissiez 

dans un monde 3D qui est toujours en état de survie. Oui mais... Voilà que vous êtes en train de prendre conscience d'un 

message multidimensionnel et lumineux. Comment harmonisez-vous vos filtres humains, avec ce message ? Ces filtres 

ne vous diront peut-être pas que ce message est exact, crédible ou réel. 

Certains d'entre vous ont dû négocier, faire des compromis, modifier et changer des attitudes, afin de continuer à nous 

écouter ou nous lire. Il s'agit de l'un des plus grands filtres des Êtres Humains, mais il est très compréhensible. Avez-vous 

déjà rencontré un Être Humain très différent ou bizarre ? Au point où vous aviez l'impression d'être devant un ET ?  

Se pourrait-il que les filtres humains soient en cause ? Si oui, il faudrait écrire un livre à ce sujet, simplement pour 

expliquer la multitude de filtres humains. Toutefois, nous allons poursuivre, car nous pensons que vous comprenez ce 

que nous voulons dire.  

Il y a un point commun qui relie toutes ces choses, et nous allons en discuter dans un instant. C'est un filtre qui teinte ce 

que vous voyez, ce que vous croyez et ce que les autres vous ont dit de croire ou de ne pas croire. Si vous voulez 

l'enlever, vous aurez peut-être un sentiment d'insécurité. C'est le premier des cinq filtres. 

 

Deuxième filtre 
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C'est un filtre spirituel. Que vous a-t-on enseigné au sujet de Dieu ? Qui est Dieu ? Comment vous unir à Dieu ? Pouvez-

vous parler à Dieu ? Croyez-vous en Dieu ? Est-il possible qu'il y ait un Créateur des Univers qui connaisse votre nom ? 

L'on a dit à certains d'entre vous, qu'il y a un Créateur des Univers qui va vous punir si vous ne trouvez pas quelque 

chose d'obscur, au cours de votre vie.  

Tout le monde reçoit la même punition éternelle [j'ai littéralement traduit, mais je trouve que le sens de ces deux phrases 

est bizarre, serait-ce le "péché originel" ?]. Est-ce votre Dieu ? Toutefois, cela change. Les filtres bougent, car des Êtres 

Humains commencent à mettre en question ce qui leur a été enseigné. 

Ces enseignements proviennent parfois du premier filtre, de ce que l'on vous a dit pendant votre enfance. Vos parents 

vous ont amenés à l'église ou à un événement spirituel, et vous avez pris pour acquis que c'était une pure vérité, car ils 

semblaient croire en ces enseignements.  

Si l'adulte le croyait, cela devait être vrai, même si vous finissiez par trouver quelque chose qui semblait mieux, plus 

logique. Les filtres spirituels sont parfois créés par les croyances. En avez-vous ?  

Si oui, ils se rapportent au passé, à ce que vous avez fait, ce que vous vu, ce que vous avez réalisé ou compris... Incluant 

les changements que vous avez dû effectuer, pour en arriver à prendre connaissance de ce message, même si vous 

avez encore des filtres. 

Qu'avez-vous appris dans la métaphysique ? Qu'est-ce qui vous semble convenable ou inconvenable ? Chers Êtres 

Humains, votre mental sait comment placer ces expériences de vie dans des boîtes bien étiquetées. Votre propre divinité 

intérieure l'a permis.  

Tôt ou tard, vous allez devoir faire des choix et passer à l'action, au sujet des croyances et de ce que vous ressentez en 

votre for intérieur, comme étant vrai ou faux. En ce moment, il y en a encore qui se demandent si notre message provient 

de l'autre côté du voile ou de l'Être Humain qui prononce ces mots. 

Voilà un filtre qui juge un autre filtre. Votre filtre spirituel a une grande influence, durant votre croissance et votre vie 

d'adulte. Il vous amène à penser que le Créateur est comme ceci ou comme cela, ce qui influence vos vies. Avez-vous 

peur ? Êtes-vous joyeux ? Croyez-vous à "la vie après la vie", à un jugement, à une punition, etc. ?  

Ce filtre a encore une grande importance pour plusieurs d'entre vous, alors que pour d'autres il est faible, mais c'est 

quand même un filtre. Si vous ne croyez pas à la Source créatrice, à votre Divinité intérieure, votre filtre ne vous 

permettra pas de la voir. 

Chaque filtre obscurcit la lumière pure que vous essayez de voir [pure lumière blanche ?]. Si je vous présente un 

scénario que vous n'avez jamais vu ni imaginé, que feront ces deux premiers filtres ? Ils vont peut-être essayer de vous 

protéger comme des boucliers, afin de vous éviter d'être "ensorcelés". La nature humaine a tendance à protéger ses 

filtres. Cela fait partie de ce que pense votre mental ou esprit, et je vais vous dire pourquoi - dans un instant. C'était le 

deuxième filtre. 

 

Troisième filtre 

Parlons du filtre féminin et du filtre masculin. Ils ont une grande importance dans vos vies. Chaque Être Humain agit 

d'une certaine manière, se comporte d'une certaine façon, selon son corps féminin ou masculin. 

Vous, qui habitez dans un corps féminin, que vous a dit votre mère au sujet de "comment les femmes doivent être et se 

comporter" ? Vous l'avez accepté et honoré sans poser de questions ou cela vous a révolté. Peu importe, ceci a eu un 

effet sur vous.  

Si vous considériez être une femme ordinaire ou une lady, vous avez tout de même réalisé qu'il y avait un gros filtre 

humain [incompréhension ou malentendu, non pas un jugement], de part et d'autre. Est-ce que la femme doit encore se 

soumettre aux hommes ? 

Vous, qui habitez dans un corps masculin, que vous a dit votre père, au sujet de "comment les hommes doivent être et 

se comporter" ? Vous l'avez accepté et honoré sans poser de questions ou cela vous a révolté. Peu importe, ceci a eu un 

effet sur vous.  

Si vous considériez être un homme ordinaire ou un gentleman, vous avez tout de même réalisé qu'il y avait un gros filtre 

humain [incompréhension ou malentendu, non pas un jugement], de part et d'autre. Est-ce qu'un homme ne devait 

jamais laisser voir ses sentiments ni sa compassion, ne jamais pleurer, et se battre "jusqu'à ce que mort s'en suivre", afin 

de prouver qu'il est un "vrai homme" ? 

Deux types d'instructions différentes, deux filtres différents qui vous disent quel homme vous êtes et comment vous 

devez vous comporter. Les filtres féminins et masculins sont encore forts chez de nombreux Êtres Humains. Vous êtes à 

l'aise avec les personnes du même sexe, mais, êtes-vous aussi à l'aise avec les personnes de l'autre sexe ?  

Si vous ne l'êtes pas, c'est que votre filtre fonctionne à plein régime. Vous allez peut-être demander pourquoi votre corps 

féminin ou masculin pourrait entraver votre recherche de la pure lumière blanche, qui est peut-être la Source créatrice. 
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Se pourrait-il que votre interprétation soit différente, selon vos filtres féminins ou masculins ? La réponse est : « Oh oui ! 

» 

Le filtre masculin sera moins réceptif à ce qui est doux, par rapport au filtre féminin. La Source créatrice de toutes 

choses est douce, bienveillante et toujours en état d'amour inconditionnel. Elle est comme un ruisseau d'eau pure qui est 

toujours disponible sans poser de conditions.  

Donc, vous n'avez pas besoin de vous battre ou de lutter, pour prendre de son eau pure et cristalline. Elle coule sans 

cesse, car elle est intarissable. Parfois, le filtre masculin dira : « Non ! Si ce n'est pas différent, je ne suis pas intéressé ! » 

L'homme qui est devant vous, était un dur à cuire, sur ce point (Lee Carroll), car il avait ce filtre masculin qui disait : « 

Kryeon, je ne vais pas "pleurer à chaudes larmes ni avoir la larme à l'œil ! » [NDIT - Je dirais que Lee précisait à Kryeon 

qu'il n'allait pas pleurer ou larmoyer comme une "femme"].  

Nous lui avons montré que ces larmes signifiaient une joie profonde, qui était ressentie par le cœur [malgré les 

apparences parfois trompeuses]. Il a réalisé que les enseignements qui disaient qu'un "vrai homme" ne doit jamais 

pleurer, étaient de l'ancienne énergie. Bref, la majeure partie de son filtre masculin s'est envolée pas la fenêtre. C'est le 

filtre qui lui a été le plus difficile à contrôler. 

Vous les femmes, les âmes portant robes féminines, vous avez aussi un filtre. Avez-vous l'impression que Dieu est un 

peu plus "masculin que féminin" ? Voilà un filtre sur lequel vous devrez peut-être travailler [NDIT - Voilà pourquoi je 

cherche à "féminiser" les mots de mes interprétations]. Dans la très grande majorité des religions humaines de la planète 

Terre, avez-vous vraiment l'impression d'être autant Dieu que les "hommes" ? 

Où est la puissance de la Déesse-Mère ? Est-ce que les femmes doivent "se confesser" devant un homme ? Si vous 

vous confessiez devant une "femme", diriez-vous la même chose ? Allons plus loin. Si vous vous confessiez 

"directement" - sans intermédiaires humains - à la source créatrice, à votre divinité intérieure qui est toujours 50 % 

féminine et 50 % masculine, pour ainsi dire, que diriez-vous ? Se pourrait-il que ce soit un filtre ? C'était le troisième 

filtre. 

 

Quatrième filtre 

Ce filtre peut varier en intensité, d'une personne à une autre, car il se rapporte à qui vous êtes, à l'environnement dans 

lequel vous avez vécu, et à ce que nous pourrions appeler la tendance ou la prédisposition à percevoir le sens de la vie. 

C'est le filtre de la logique.  

Même si vous n'êtes pas des personnes scientifiques, vous appliquez souvent votre "logique" à beaucoup de choses ou 

événements, au cours de vos vies. Le "bon sens" doit prévaloir en toutes choses. C'est la base de la survie. Logique, 

n'est-ce pas ?  

En général, vous appliquez la logique dans presque tous vos choix, incluant les autres filtres. La logique est assise au 

sommet de tous les filtres, et elle essaie de déterminer ce qui est logiquement vrai ou faux, acceptable ou non. 

La logique est essentielle, mais elle ne peut pas être appliquée partout, toujours, en tous lieux et en toutes 

circonstances. Si vous voyez ou entendez parler d'une chose qui vous était totalement inconnue, allez-vous commencer 

par utiliser votre logique ? Si oui, c'est un filtre.  

L'on pourrait dire que le filtre logique est purement terre-à-terre, matérialiste, cartésien, rationnel, etc., mais il est 

toujours dans le décor – consciemment ou non. Si quelqu'un essaie de vous vendre quelque chose comme, par 

exemple, le pont de Brooklyn [synonyme de "tenter de vendre de la glace aux esquimaux"] votre filtre logique va lui rire 

au visage, n'est-ce pas ? 

Maintenant, si un Être Humain est assis devant vous et prétend être - tout simplement - un "téléphone humain" qui 

transmet un message de l'autre côté du voile, que dit votre filtre logique ? Dit-il qu'il essaie de vous "vendre le pont de 

Brooklyn" ? Des Êtres Humains à part entière feraient carrément et instantanément demi-tour. Leur filtre logique dirait 

que cela ne fait pas partie du "domaine de la faisabilité". Oui, je sais que cela ébranle la programmation de votre instinct 

de survie humaine. Que faites-vous avec ce filtre, lorsque vous prenez connaissance de nos messages qui proviennent 

de "votre autre côté du voile" ? Quelle est l'épaisseur de ces quatre filtres empilés qui réagissent les uns les autres et qui 

réduisent cette pure lumière blanche ? C'était le quatrième filtre. 

 

Cinquième filtre 

Il s'agit du filtre professionnel. Même si vous n'êtes pas dans ce domaine, il se peut que vous ayez développé ce filtre. 

Qu'avez-vous appris depuis votre naissance... Dans les domaines de la physique, de la science, de la chimie, des 

mathématiques, de l'histoire, de l'anthropologie, de la biologie, etc. ? Êtes-vous un médecin, immergé dans les sciences 

médicales ?  

Êtes-vous immergé dans le domaine des multiples règles et aspects juridiques ? Avez-vous développé un filtre 

professionnel quelconque qui fait obstruction à votre pure lumière créatrice ? Un filtre qui vous demande de mettre de 
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côté, une grande partie de tout ce que vous avez appris ou de ce qui vous a été enseigné depuis votre naissance, afin de 

comprendre ou accepter que le "channeling" peut être une réalité ?  

Le filtre professionnel fonctionne très bien, car vous ne voulez plus que la naïveté et la pureté de votre cœur d'enfant 

soient trompées. Bref, vous ne voulez pas être considérés comme un "Être Humain qui rêve en couleur" - dans votre 

société ! Vous ne voulez pas faire partie des dits imbéciles qui sont rejetés par votre société. 

Le premier filtre de la croissance et du comportement social entre en jeu avec le filtre de professionnel, car vous avez 

appris des choses d'une certaine façon. S'il y a des corrections ou mises-à-jour à effectuer et que vous le refusez, que 

diront les personnes de votre entourage ? Ceci va probablement amplifier votre filtre. C'est complexe.  

Si vous êtes dans le domaine de la physique et, si je vous dis que "vos lois de l'Univers sont incomplètes", allez-vous agir 

ou réagir ? Vous avez passé toute votre vie à faire de votre mieux pour bien comprendre vos lois de l'Univers, et nous 

vous disons qu'elles sont incomplètes. L'on pourrait dire que "cela secoue vos puces", selon l'une de vos expressions.  

Vos découvertes futures vont le prouver. Vous ferez peut-être une découverte qui va chambarder toutes vos lois 

actuelles de l'Univers. Après que les corrections auront été effectuées, vous allez célébrer. Voilà un filtre que vous 

pouvez réécrire automatiquement. 

Imaginez que, avec seulement les lois de la physique actuelle, vous en arriviez à voir clairement la brillante lumière de la 

Source créatrice. Imaginez que vous n'avez aucune connaissance de la spiritualité. Donc, ceci vous empêche de 

comprendre la profondeur, l'intégrité et la subtilité de l'amour de votre âme divine ou de votre divinité intérieure.  

Si vous placez ces cinq filtres devant cette lumière, vous ne la verrez peut-être même pas. Si je vous dis que les Êtres 

Humains ont un travail à faire, au sujet de ces filtres, me croirez-vous ? C'était le cinquième filtre. 

 

La force de ces filtres 

Je vais vous dire pourquoi ces filtres sont importants. C'est parce qu'ils sont très puissants. Ils se sont créés au fil du 

temps, selon les enseignements des personnes que vous aimiez et en qui vous aviez confiance, selon ce que vous avez 

appris de diverses sources professionnelles, des religions humaines, etc. La très grande majorité de ces chers Êtres 

Humains était de bonne foi, mais elle avait aussi des filtres.  

Si, dans votre prime enfance, l'on vous avait dit que votre mère et votre père avaient tort, au sujet de quelques-uns de 

leurs enseignements, l'auriez-vous cru ? Auriez-vous vu une sorte d'insulte envers vos parents bien-aimés ? Voyez-vous 

que l'énergie dégagée par vos émotions est assez puissante pour créer ces filtres ? 

Maintenant, vous avez une bonne idée de ce que sont vos filtres, et personne ne peut en être blâmé, car ce fut 

l'ignorance qui était en cause, non pas la mauvaise foi – dans la très grande majorité des cas. Donc, je vous suggère 

d'ignorer ces enseignements qui ont créé ces filtres, car ils vous empêchent de bien voir et comprendre ce qu'est 

l'amour pur et inconditionnel de votre divinité intérieure, de l'amour de dieu. C'est un tantinet paradoxal, n'est-ce pas ? 

Quels seront vos choix ? 

Mon partenaire avait des filtres importants. En tant qu'ingénieur, il avait appris des choses d'une certaine manière - 

professionnellement. Il avait un autre filtre important, un filtre spirituel, car il avait grandi dans la pratique d'une religion 

humaine. Il y avait de l'amour dans les enseignements de cette religion organisée, donc, il a un peu "cru sur parole", pour 

ainsi dire. Il a dû enlever des murs. Que faites-vous avec un filtre comme ça ? Pouvez-vous le mettre de côté, ne serait-

ce qu'un moment ? 

Je tiens à vous parler de ce qui s'est passé par la suite. Il y en a qui vont comprendre ce que je veux dire. Tout ce que 

vous avez appris est "sans importance". La plupart de ces chers Êtres Humains qui vous ont enseigné certaines choses 

inexactes, en toute bonne foi, sont revenus de notre côté du voile. Ce sont des parents, des amis, des proches, des 

enseignants, etc. Vous savez quoi ? Ils sont ici, dans cette salle, en train de vous dire qu'il y a beaucoup plus que ce 

qu'ils savaient. 

Il y a plus que tout ce qu'ils pouvaient connaître et ils ont agi de leur mieux. Attention, car ces chères entités vous offrent 

de nouveaux filtres [qui sont peut-être des "filtres anti-filtres"] ! La vérité est ce qu'elle est, de l'autre côté du voile, de la 

part de ces personnes qui vous enseigné toutes ces choses.  

La jonction ou confluence d'une énergie qui crée un filtre transparent, même pour un instant, de sorte que vous puissiez 

voir la lumière et comprendre, c'est l'amour véritable, pur et inconditionnel.  

Lorsque mon partenaire s'est assis sur une chaise, pour la première fois, nous n'avons rien dit. Aucun channeling, car il 

aurait pu courir dans l'autre sens. Nous lui avons transmis de l'amour et il a pleuré. C'est ce qui a créé un superbe terrain 

d'entente entre lui et nous, non pas un filtre. Cet amour pur a fait que son filtre logique a instantanément "fondu comme 

neige au soleil". 

Il était "logiquement, rationnellement et mentalement" convaincu qu'il ne pouvait pas s'asseoir sur une chaise et devenir 

une sorte de téléphone humain qui se connecte à l'autre côté du voile. Ce n'était pas du tout compatible avec tout ce qui 

lui avait été enseigné dans sa boîte religieuse.  
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Pourtant, cet énorme filtre a disparu, lorsque nous l'avons entouré de nos bras d'amour pur et inconditionnel, sans dire 

un mot. Il a versé des larmes de joie et il se sentait bien. Toutefois, il était grandement étonné, un peu en état de choc, et 

irrité, car il pensait avoir perdu le contrôle de lui-même. 

Il a un autre filtre appelé, le contrôle. Même après avoir généreusement consenti à devenir un téléphone humain, encore 

et encore, depuis plus de vingt ans, ce filtre est toujours là. En ce moment, pendant que son corps physique ou 

téléphone humain est assis sur la chaise, il est ailleurs, mais il ressent toujours notre amour pur et inconditionnel. Il est à 

l'écoute, dans un endroit ou dans une dimension magnifique. 

Nous avons placé une sorte de dispositif qui l'empêche de traverser vers la lumière divine qu'il voit, de retourner de 

l'autre côté du voile. Ce choix doit être fait par lui-même, lorsqu'il est dans son corps physique. Cependant, là où il est, 

en ce moment, il a une perception globale de Qui et de Ce qu'il est vraiment. Ses filtres humains deviennent de plus en 

plus transparents. 

Les Êtres Humains ont besoin d'avoir un temps linéaire, un calendrier, afin d'éclaircir leurs propres filtres, de les rendre 

de plus en plus transparents, de les réorganiser et de les réécrire, ceci inclut mon partenaire. Il est difficile changer et de 

réécrire rapidement les filtres qui se sont créés depuis votre naissance jusqu'à l'âge adulte.  

Cela ne se fait pas en "un clin d'œil". Mais, petit à petit, pas à pas, vous le faites. Les filtres et leur intensité varient selon 

chaque Être Humain, puisque chacun de vous détient sa propre vérité individuelle. Donc, nous ne pouvons pas vous 

suggérer une manière spécifique de procéder. 

 

Le filtre de l'amour sous toutes ses formes et expressions 

Parlons du gros filtre de l'amour. Cela commence par une impression de compassion envers les personnes qui vous 

enseigné du mieux qu'elles le pouvaient. Même si, actuellement, vous connaissances sont plus grandes, cela ne veut pas 

dire qu'elles avaient tort. En fait, elles célèbrent le fait que vous avez compris que certains de leurs enseignements 

devaient être mis à jour.  

Nous parlons des personnes qui sont ici, avec nous, de notre côté du voile. Peu importe que ce soit un enseignant à 

l'école, un pasteur dans une église qui vous a parlé de l'amour que Dieu vous porte, votre mère et votre père qui vous 

ont enseignés une grande partie de ce qu'ils avaient appris, même si vous en avez tiré des connaissances différentes, 

depuis ce temps.  

Cependant, vous ressentez de la compassion pour ces personnes. Vous savez que vous ne les insultez pas, dans vos 

manières d'agir, et vous allez de l'avant. C'est de la sagesse. Pas-à-pas, les filtres vont finir par disparaître, à une vitesse 

qui va varier. 

Lorsque vous méditez ou lorsque vous êtes peut-être ici, dans un groupe où d'autres travaillent avec vous, et que j'y suis 

aussi, en train de vous parler, ce filtre va possiblement s'éclaircir plus rapidement que d'habitude. Plus vous travaillez sur 

vos filtres plus vous leur appliquez le bon sens commun de Dieu, de votre propre divinité intérieure...  

Plus vous cherchez à clarifier les choses qui semblent floues ou brumeuses, plus votre discernement s'améliore et plus 

les filtres s'éclaircissent. Cela n'affecte pas votre individualité, mais vous pensez et agissez différemment.  

Votre sagesse acquise et méritée est améliorée. Peu importe que vous soyez dans un corps féminin ou masculin, ce que 

l'on vous a dit et enseigné passe au second rang. Vous commencez à vous connecter à votre propre source d'amour 

inconditionnel et d'estime de soi, sans jamais vous comparer aux autres. 

Vous êtes en train de développer un nouvel Être Humain qui est compatissant. Vous purifiez votre filtre spirituel, et il va 

vous amener à créer par vous-mêmes. Vous ne tiendrez pas compte de ce qui a été dit et enseigné. Au lieu de cela, 

vous allez créer selon ce que votre cœur ressent, avec la nouvelle énergie de la planète, qui n'était pas là lorsque vous 

avez commencé.  

Vous les professionnels dans les domaines xyz, peu importe ce que vous avez appris, votre sagesse sait très bien que 

"vous ne pouvez pas savoir ce que vous allez apprendre, dans votre futur linéaire" ! Il y a de meilleures façons de faire 

les choses que vous avez apprises dans toutes les sciences, même juridiques.  

Des choses qui paraitront plus sensées, du point de vue personnel, autant pour les pays que pour la Terre, dans les 

nouveaux systèmes qui vont arriver. Un jour, vous allez vous taper sur la tête, en disant : « Pourquoi n'y avons-nous pas 

pensé avant ? » Le filtre de l'intelligence commence à collaborer avec la sagesse, afin d'éliminer toutes ces choses qui 

empêchent de voir cette lumière pure. 

Chers Êtres Humains, nous avons présenté beaucoup de choses qui vous feront réfléchir. Quelles seront les choses ou 

filtres que vous ne laisserez pas aller, et pourquoi ? L'amour de Dieu est avec vous et en vous. En ce moment, la seule 

chose qui importe, c'est d'établir une connexion avec l'Esprit. Ceci va vous procurer le discernement que vous voulez. 

Des problèmes seront résolus et votre paix intérieure sera encore plus grande. 

Je suis Kryeon, et vous savez pourquoi je suis en amour avec les Êtres Humains. 

Et c’est ainsi. 
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LE PLUS GROS FILTRE HUMAIN 
Salt Lake City, Utah, USA, le 18 juillet 2015 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Mon partenaire a parfois besoin de quelques instants, pour aller dans une dimension de conscience qui lui permet de 

devenir un channeller [un téléphone humain]. Nous avons maintes fois demandé : « Est-ce que cet Être Humain, assis en 

face de vous, est vraiment en train de faire du channeling ou en train de faire semblant ? Est-ce vraiment une ouverture 

qui permet à l'Esprit de vous livrer un message ? » 

Chaque Être Humain détient sa propre perception individuelle. Donc, il pourrait y avoir environ sept milliards de réponses 

différentes. Nous avons déjà parlé des filtres humains et de quelques filtres akashiques.  

Ces filtres sont des perceptions, des croyances, des attitudes, et ainsi de suite, qui vous empêchent de reconnaître 

l'Esprit, ou des choses qui pourraient vous empêcher de reconnaître la vérité de base, tout simplement à cause de ce 

que vous avez appris dans le passé. Est-ce vrai ou non ? 

La connaissance est une sagesse acquise, mais il vous reste encore des connaissances à acquérir. En outre, vous devez 

utiliser votre propre discernement et faire un choix, afin de déterminer si c'est vraiment un message de l'Esprit ou non.  

Notre message de ce jour est un peu spécial, car nous allons vous révéler certaines choses au sujet de la science et de 

la pensée limitée. Ce sera une sorte d'incitation bienveillante qui vous poussera à reconnaître certaines choses qui sont 

à venir, et qui changeront peut-être votre manière de penser. 

 

Quel est ce plus gros filtre ? 

Si je vous dis que le plus gros filtre humain est celui de la "connaissance biaisée", non pas des croyances, superstitions 

et autres, me croirez-vous [connaissance biaisée, dans le sens de : un peu fausse, par rapport à la réalité] ? Nous parlons 

de ce que l'humanité perçoit actuellement comme étant des "vraies connaissances", au lieu de croyances et autres.  

Nous parlons de ce qu'il vous reste à vivre et expérimenter, afin de peaufiner, de mettre les points sur les i et les barres 

sur les t, de vos vraies connaissances un peu biaisées, et éviter les : « Ah, je pensais que... ! » Ce que vous ne 

connaissez pas ou saviez, mais sans l'avoir "remarqué ou en avoir pris conscience", fait partie de votre connaissance dite 

future. 

En ce moment, le monde scientifique réalise qu'il va devoir réajuster ses connaissances et apprendre aussi de nouvelles 

choses, car il voit que des événements inédits commencent à se former, mais ce n'est pas encore clair et net. Cela fait 

partie du processus scientifique. Cependant, il applique ce qu'il connaît ou pense connaître, à ces événements qu'il ne 

connaît pas.  

Pourtant, les expériences du passé lui ont montré que s'il ne restait pas neutre et libre penseur, il risquait de biaiser la 

compréhension des événements qui s'en viennent. 

Regardons un peu l'histoire de la médecine ou de la guérison. Il fut un temps où des personnes allaient voir un barbier, 

lorsqu'elles avaient besoin d'une saignée [entaille dans une veine pour retirer du sang]. Savez-vous que c'est la bande 

rouge du poteau de barbier qui représente la saignée ?  

Ceci a causé de nombreux décès, car les connaissances des germes et de la stérilisation étaient pratiquement nulles, en 

ce temps-là. Votre médecine actuelle le sait, et elle trouve que cette pratique était bizarre ou ridicule. Cependant, elle 

sait qu'il lui reste beaucoup de choses à apprendre.  

Se pourrait-il qu'il y ait encore quelques petits détails de la médecine actuelle qui ressemblent un peu à ces "saignées" 

chez le barbier ? Toutefois, elle pense que les événements futurs vont faire progresser ses connaissances, et elle a 

raison, sauf qu'elle va peut-être réaliser qu'elle pratique encore quelques "saignées".  

Ces connaissances biaisées sont également présentes dans la quasi-totalité de votre industrie. Imaginons un 

informaticien avant-gardiste. Il est principalement axé sur la vitesse et la mémoire [de bauds ou de bits] ! Donc, il cherche 

des améliorations. Il imagine bien des possibilités, mais seulement dans ce domaine particulier.  

Permettez-moi de vous donner un indice au sujet de ce qui s'en vient. Dans 50 ans d'ici, vers l'an 2065, il y aura encore 

des ordinateurs, mais ils seront très différents. Au lieu de changer ou améliorer les puces électroniques, vous allez 

changer leur forme de vie, leur modus operandi, leur manière de fonctionner.  

Il y aura des parties de l'informatique qui vont fonctionner avec une sorte de "forme de vie". La bio-informatique est la 

vague de l'avenir. Ceci donnera un tout nouveau sens à vos pc qui "attrapent un virus" (rires de l'assistance). Ce 
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changement s'en vient. Il se doit d'en être ainsi. [NDIT - Serait-ce les "puces à base de protéines ? ... 

http://www.universalis.fr/encyclopedie/puces-aproteines/ ...] 

Il y aura une combinaison "vivante" de circuiteries, une reproduction biologique qui sera cultivée sur une puce. Cela 

permettra d'améliorer la puissance et la mémoire. Votre perception des ordinateurs sera très différente. Vous allez 

probablement rire de la performance de vos anciens pc. Vous allez peut-être attribuer un nom à votre pc, comme vous le 

faites pour vos animaux de compagnie, car vous devrez le "nourrir" !  

Puisque vous ne savez pas ce que vous ne savez pas, votre nature humaine va chercher à tirer des conclusions ou 

présumer de ce que sera ce changement. Notre message de ce jour a pour but de vous parler de cinq domaines 

spécifiques. Au cours de ce processus, je vais révéler quelques informations et potentiels nouveaux, et vous parler de 

connaissances métaphysiques. 

 

Le domaine de la physique 

Les physiciens sont des scientifiques qui sont prêts à changer, selon les découvertes qu'ils vont faire, car ils savent qu'ils 

ne connaissent pas tout - dans ce domaine. Cependant, ils sont biaisés, car ils analysent et adaptent leurs découvertes 

selon leurs connaissances, au lieu d'effectuer une mise à jour. Ils font comme le médecin et l'informaticien dont nous 

venons de parler. Ils appliquent leur vérité actuelle à tout ce qu'ils découvrent, à tout ce qu’ils ne savent pas. 

Regardons la grande découverte de l'astronome Vera Rubin. Lorsqu'elle a découvert que les étoiles qui orbitent autour 

du centre de la galaxie ne se comportent pas selon les lois gravitationnelles de Newton ou les lois du mouvement des 

planètes de Kepler, ce fut une découverte majeure. Les planètes de votre système solaire se déplacent d'une manière 

très définissable selon vos lois 3D.  

Mercure prend seulement 87,5 jours pour faire le tour du soleil, votre Terre-Mère prend 365 jours et quelques 

poussières, alors que Pluton prend environ 268 années [imaginons que nous naissons sur Pluton, le premier jour de 

l'hiver, alors que chaque saison dure environ 67 années.] 

Plus les planètes de votre système solaire sont loin, plus leur temps de rotation s'allonge. Cependant, la découverte de 

Vera Rubin a montré que la rotation des étoiles autour de votre galaxie, était très différente ! C'est comme si vous placiez 

ces étoiles sur un énorme disque. Lorsque le disque fait un tour, toutes les étoiles font un tour, peu importe la distance 

du centre. Ces étoiles ne suivent pas les règles de la physique que vous connaissez. 

Alors, comment les physiciens et astronomes ont-ils interprété cette découverte majeure ? Au lieu de voir un nouveau 

paradigme, ils ont utilisé les lois de Newton, afin de déterminer ce qui se passait là-bas. Ceci suscita l'hypothèse de la 

présence de "matière noire" autour des galaxies ! Il fallait bien que ce soit une chose mystérieuse, car cela créait un 

nouvel attribut très étrange et très énorme, à la "nouvelle loi newtonienne" !  

Au lieu de regarder cela et dire : « Nous sommes devant une nouvelle loi de la physique ! », ils l'ont placé dans la boîte 

Newton et rebaptisé, "Nouvelle loi modifiée de Newton". C'est drôle. C'est comme si, au moment où vous avez réalisé 

que la Terre était ronde, vous auriez dit que c'est : « Le nouveau principe de la "terre plate" !» 

Le nom de Newton est encore attaché à cette grande découverte, mais ses lois 3D n'ont rien à voir avec ce que Vera 

Rubin a découvert. La matière noire n'existe pas ! C'est une énergie hypothétique qui a été créée pour justifier une 

ancienne loi qui n'est pas adaptée à cette découverte, ce n'est pas une mise à jour.  

Il y a une loi de la physique que vous ne connaissez pas encore. Il s'agit d'une loi multidimensionnelle qui se rapporte 

aux modifications créées par l'enchevêtrement ou le chevauchement [des énergies ?]. 

Ceci crée des phénomènes observables au centre de votre galaxie. Cette énergie gigantesque, d'attraction/répulsion, 

n'est pas aussi simple que celle de votre système solaire. Les règles de Kepler ne peuvent pas s'appliquer à cette loi 

multidimensionnelle, car ce ne sont pas des masses qui orbitent selon vos lois 3D, même si elles se ressemblent 

beaucoup.  

La galaxie a des étoiles qui circulent ou orbitent d'une manière différente. Un jour, les scientifiques et astronomes se 

donneront peut-être une petite tape sur la tête, en se disant : « Évidemment ! » Ensuite ils créeront de nouvelles lois, 

mieux adaptées à ce phénomène. 

Parlons de l'astronomie ésotérique. Que pensez-vous de la théorie qui dit que vous provenez peut-être des Pléiades ? Il 

y a des scientifiques et astronomes qui croient sincèrement que c'est de la "mythologie Pléiadienne", mais que... 

Biologiquement parlant, c'est tout simplement impossible, selon l'histoire astronomique et ce qu'ils savent au sujet des 

constellations. 

 

La connexion Pléiadienne - Mythologie ou non ? 

Parlons du système ou de la constellation des Pléiades, des Sept Sœurs. Regardons ce qu'en pense votre science et ce 

que dit la mythologie. Nous allons vous parler de ce que vous ne voyez pas et de ce que vous ne comprenez pas, dans 

vos connaissances actuelles. 

http://www.universalis.fr/encyclopedie/puces-aproteines/
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Vous dites que c'est la constellation des Sept Sœurs [théoriquement sept étoiles]. La réalité physique est qu'il a des 

centaines d'étoiles dans ce groupe des Pléiades ! Il y a une nébuleuse qui encercle ces étoiles (particules de poussière 

et de gaz).  

Cela crée une merveilleuse teinte bleue que vous pouvez voir à l'œil nu. Avec la distance et les conditions 

atmosphériques vous n'en voyez que sept. Cependant, avec vos télescopes, vous en voyez neuf. Vous avez identifié et 

nommé chacune de ces neuf étoiles, mais... 

Nous répétons qu'il y en a des centaines. Les Seven Sisters sont à une distance d'environ 440 années-lumière. Du point 

de vue de l'astronomie, ce n'est pas loin. [NDIT - Mon côté méticuleux et rationnel est perplexe, car, sur l'URL français, il 

est écrit ceci : « On dénombre aujourd'hui dans cet amas environ 3 000 étoiles, dont une douzaine sont visibles à l'œil 

nu.  

Il s'étend sur 2°, soit l'équivalent de quatre fois le diamètre apparent de la Lune. Sa densité est donc relativement faible 

par rapport aux autres amas ouverts. L'âge de l'amas est estimé à 100 millions d'années, mais il ne devrait pas vivre 

longtemps puisqu'il devrait se séparer dans 250 millions d'années, en partie à cause de sa faible densité (il s'agit ici de la 

vie de l'amas et non de celle des étoiles qui le composent). »  

Kryeon dit qu'il y en a des centaines. Est-ce qu'il parle cet amas ? Je fais encore confiance à Kryeon et Lee, mais je 

garde un œil ouvert. Sur l'URL anglais, je n'ai pas vu ce paragraphe. J'ai pensé ne pas interpréter/traduire ce chapitre et 

vous le présenter en anglais, tel que transcrit par Lee. Finalement, j'ai choisi de l'interpréter. Advienne que pourra !] 

Maintenant, regardons les divergences entre votre science et votre mythologie. Selon votre science, votre planète a 

environ 4,57 milliards d'années, mais les Pléiades ont seulement cent millions d'années.  

Votre science dit : « La constellation des Pléiades est trop jeune pour avoir développé la vie. Elle est encore comme un 

bébé, car elle n'a que "cent millions d'années". La galaxie a environ quatre mille millions d'années (toujours selon notre 

science). 

Donc, voici ce que dit la science : « La mythologie et la plupart des anciens de notre planète, disent qu'ils ont été 

ensemencés par les Pléiadiens. Cependant, c'est impossible, en raison de l'âge des étoiles de cette constellation. »  

La science applique ses connaissances à ce qu'elle comprend, sauf qu'elle présume que la vie se développe de la même 

façon ou avec la même rapidité, dans toutes les galaxies de l'Univers. Ce n'est pas le cas. Elle n'a jamais imaginé que les 

Pléiadiens ont aussi été ensemencés. Que dites-vous de cela ?  

Cela signifie que la vie à peut-être évolué beaucoup plus rapidement sur les Pléiades. L'évaluation de la rapidité de 

l'évolution de la vie sur d'autres constellations en se basant uniquement sur ce qui s'est passé sur Terre, est une 

perception biaisée. Maintenant, la question est : « Pourquoi les Pléiadiens ont-ils évolué aussi rapidement ? » (Clin d'œil 

symbolique de Kryeon). 

Je vous lance des informations rapides - au sujet des possibilités - qui vous donneront de quoi réfléchir, si cela vous 

intéresse. Les Pléiadiens qui sont ici, vous connaissent très bien, et ils sourient ! Vous êtes peut-être "les p'tits nouveaux 

en voie d'ascension", dans votre galaxie, car votre ensemencement est récent. Le scénario des Pléiadiens est 

entièrement différent du vôtre.  

Cependant, ils ont eu de l'aide d'autres constellations où il y avait des planètes ascensionnées. Chers Êtres Humains, il 

est maintenant temps d'ouvrir toutes vos boîtes de connaissances et de faire une mise à jour globale, au sujet de ces 

possibilités, avec votre intelligence innée... Sans croire aveuglément ni jeter le tout à la poubelle. 

 

Le domaine médical 

Regardons les potentiels de développement d'autres domaines. Nous les choisissons un peu de manière aléatoire, sauf 

le dernier. Bon, commençons par le domaine médical. À quoi ressemblera-t-il dans l'avenir ? 

Même les prévisions les plus élégantes ou optimistes, sont inférieures au potentiel actuel de ce qui peut se passer dans 

ce domaine. Actuellement, vous avez une haute technologie qui est basée sur la chimie. Puisque le corps physique est 

chimique, il est normal de fonctionner avec cette haute technologie.  

Vous observez les résultats et développez de nouveaux traitements chimiques. Selon les potentiels, ceci va changer 

assez rapidement. Le domaine médical sera basé sur la "physique", au lieu de la chimie. Vous allez commencer à 

comprendre et développer une nouvelle "physique médicale". 

Ce nouveau système "médico-physique" va littéralement parler à votre structure cellulaire et lui donner des instructions, 

sans que la chimie soit impliquée. Il y a toujours une réaction à la chimie, au lieu d'une action, n'est-ce pas ? Il y a 

toujours un effet secondaire. Lorsque vous appuyez sur une chose, une autre réagit, non ?  

Vos plus élégantes conceptions chimiques, celles qui sont utilisées pour combattre les pires maladies de la planète, ont 

toutes des effets secondaires - et certains de ces effets secondaires sont la mort ! Êtes-vous d'accord avec ce que nous 

disons ? Est-ce que cela vous intéresse ? 
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Ces traitements chimiques sont-ils vraiment ce qu'il y a de mieux, en l'an 2015 ? Est-ce que cela ressemble un peu aux 

"saignées du barbier" ? Chers Êtes Humains, se pourrait-il, qu'un beau jour, vous regardiez ces traitements chimiques et 

ces saignées du barbier, comme étant de la médecine primitive, ou même une sorte de drogue, sans juger ni blâmer qui 

que ce soit ? 

À l'heure actuelle, il y a des développements qui commencent à pointer, dans plusieurs domaines de ce nouveau 

système "médico-physique". Vous commencez à découvrir que certaines maladies déchirantes peuvent être guéries, 

avec ce nouveau système.  

Je ne parle que de ce que vous connaissez déjà. Je n'ai pas le droit de vous donner les réponses, mais je peux vous 

aider à comprendre la question, car je dois toujours respecter votre libre choix. Cependant, nous pouvons créer une 

ambiance ou une énergie propice qui vous aidera à trouver la réponse. 

L’Alzheimer déchire le cœur. Il y a des millions d'Êtres Humains qui développent cette condition. Il y en a de plus en plus, 

car la longévité de vie s'accroît. Cette condition ou maladie obscurcit littéralement la mémoire. La plupart de temps, elle 

se cramponne à certaines parties du cerveau. Elle s'incruste et restreint la capacité de retenir et traiter l'information.  

Le résultat final est une mort lente. Cette condition est causée par votre environnement, et vous allez le découvrir. Vos 

anciens qui vivaient très longtemps, n'avaient pas cette maladie ou condition physique. 

Un beau jour, le nouveau système "médico-physique" va guérir la plupart de ces chers Êtres Humains. Votre science est 

en train de découvrir que la substance "plaque-like" a une résonance qui peut être affaiblie avec le son [NDIT - Après 

quelques recherches, il semblerait que "plaque-like" peut signifier "couche peu étendue d'une substance" telle que ; 

plaque de verglas, etc.].  

Un son de haute-fréquence, modulé à une certaine fréquence et amplitude, va faire fondre cette "couche de verglas", 

pour ainsi dire. Ce n'est pas pour demain, mais ça s'en vient. Vous pourrez dire : « Eurêka, nous avons trouvé et compris 

!  

Nous connaissons, sans essayer d'y croire que... Le nouveau système "médico-physique" peut changer la structure de la 

biologie, sans effets secondaires et sans utiliser la chimie ! » 

Actuellement, il y en a qui travaillent avec les cellules-souches du cordon ombilical, afin de les guider vers une 

destination spécifique du corps humain et réparer les systèmes défaillants. C'est de la physique à l'état pur. Chers Êtres 

Humains, l'avenir de la santé et de la guérison ne sera pas une chimie améliorée. Pourtant, le domaine médical attend 

encore de meilleures pilules.  

Voyez-vous que toute la biologie est basée sur la physique [nous disons "un corps physique", non pas "corps chimique"] 

? C'est le magnétisme, l'effet levier, l'énergie de la conscience, l'électricité, etc., à l'intérieur de la structure cellulaire. 

Avec la physique, vous pouvez repérer les cellules défectueuses, les régénérer ou les remplacer ! Vous pouvez affiner 

votre système biologique avec des résonances de coopération, et prolonger la vie - avec bienveillance et assistance 

physique. Il y a seize ans, je vous l'ai dit, quand je parlais du Temple de rajeunissement.  

J'avais parlé du super-refroidissement (-55 degrés Celsius ou -67 Fahrenheit) et des températures nécessaires qui 

étaient utilisées dans ce temple. C'est de la physique ! Donc, cet espoir d'une chimie améliorée pour la médecine est 

totalement causé par le filtre des connaissances. C'est ce qui vous empêche de voir les potentiels qui sont là. 

 

La guerre 

Parlons de la guerre et des explosifs. Parlons de quelque chose que très peu de personnes envisagent ou imaginent. Ce 

que vous prévoyez à ce sujet est peut-être hors du potentiel actuel, qui a de fortes possibilités de réalisation. Au cours de 

votre histoire, vos guerres ont progressé, en termes d'explosions et de rendements plus élevés des armes.  

Le nucléaire, le laser et autres sont très efficaces, dans la destruction massive de vies humaines. Cependant, il n'y a 

jamais eu un vrai système ou consensus mondial, du style "anti-guerre", au sujet de ces armes de destruction massive.  

Je vous invite ou incite vers une découverte un peu extraordinaire. Si je vous dis qu'il y a des champs 

multidimensionnels qui peuvent changer une partie de votre réalité 3D, me croirez-vous ? Je vous ai déjà dit que le fait 

de "fouiller ou fouiner" dans les possibilités ou potentiels de votre avenir, vous amènera probablement à faire des 

découvertes extraordinaires et très utiles - dans vos vies humaines.  

La plupart de ces découvertes se rapportera à la physique de base, à la structure atomique [atome = (physique) 

composant élémentaire de la matière, constitué d'un noyau et d'un nuage d'électrons]. 

Si vous comprenez bien la multi dimensionnalité, vous pouvez manipuler la formule de masse ou pesanteur, et créer des 

objets ou des choses de "masse nulle". Actuellement, vous avez les outils et connaissances pour le faire. Voilà pourquoi 

je vous invite ou incite vers cette découverte ! 

Il y a une physique qui peut créer des champs spécifiques. Humainement parlant, vous avez les outils et les 

connaissances de cette physique des champs magnétiques. Maintenant, s'il vous plaît, écoutez-moi !  
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Il y a certains types de champs multidimensionnels qui sont inoffensifs pour votre biologie, et qui peuvent modifier des 

attributs de votre réalité 3D. Vous pouvez créer un champ multidimensionnel qui aura une fonction spécifique. Voici un 

exemple incroyable. Vous pouvez créer un champ multidimensionnel qui va neutraliser les explosifs à l'endroit où vous le 

voulez. 

Pouvez-vous imaginer un tel champ, dans les chambres d'un bâtiment ? Peu importe les armes utilisées, telles que 

mitrailleuses, pistolets, etc., aucune d'elles ne pourra faire feu, puisqu'il sera impossible de créer des explosions. Une 

bombe larguée sur un avion ayant ce champ multidimensionnel n'explosera pas. C'est de la physique pure.  

Donc, cette modification de votre réalité 3D, s'en vient. Le potentiel est là ! Je sais que c'est difficile à croire, mais, 

regardez votre évolution incroyable des dernières années dans le domaine de la physique. Diriez-vous que c'est 

impossible ? Vous commencez à découvrir la physique multidimensionnelle. Vous allez réaliser qu'elle a des capacités 

impressionnantes et qu'elle est bienveillante. C'est une réalité tout à fait différente.  

[NDIT - Cela ressemble à "Patrouille du cosmos". Des sciences fictions d'hier deviennent parfois une réalité 

d'aujourd'hui.]  

Je répète que, lorsque vous comprendrez comment la gravité ou l'attraction, la pesanteur ou la masse sont créés au 

niveau atomique, vous comprendrez ce que je veux dire. Sachez que ces mots ne sont pas vraiment appropriés, car ils 

se rapportent à ce que vous appelez "anti-gravité". Ces champs ne fonctionnent pas contre la gravité.  

Ils modifient la gravité, d'une manière bienveillante, sans lutter avec elle. Voyez-vous que nous parlons simplement de la 

physique, non pas de miracles que vous devez croire sur parole ? Avec ce que vous connaissez déjà de la physique, 

plus ce que vous allez découvrir et comprendre, vous pourrez facilement créer ces champs bienveillants et protecteurs 

de vies humaines.  

Imaginez une planète où ces armes de destruction massive ne fonctionnent plus ! Qu'en dites-vous ? Imaginez une 

physique ayant la capacité de neutraliser les molécules d'une arme biologique. Pensez-vous que cela pourrait changer la 

politique mondiale ? Selon le potentiel actuel, cela va probablement se réaliser. Il y a des laboratoires qui travaillent déjà 

avec ce potentiel.  

Cette découverte est "juste au bout de votre nez". Vous êtes en train de comprendre que vous pouvez contrôler des 

choses qui semblaient impossibles. Cela va créer un grand changement dans la réalité 3D des Êtres Humains de votre 

Terre-Mère ! Je répète que je sais que c'est très difficile à comprendre, mais cela fait partie du "PLUS GROS FILTRE 

HUMAIN". 

 

La santé 

La bonne santé, la santé normale se tourne vers la physique, pour certaines choses qui ne sont pas compliquées à 

réaliser. De nouveaux types d'aliments seront cultivés avec cette nouvelle physique, non pas avec la chimie. Ce seront 

des "physico-aliments", si vous me permettez cette expression. Ils ne seront pas génétiquement ou chimiquement 

modifiés.  

Ils seront créés à l'aide d'une physique bienveillante ! Vous aurez un nouveau type de culture qui sera assez productif 

pour nourrir toute l'humanité de la planète. Ce sera du jamais vu ! Cette nourriture résistera à tout ce qui lui était 

nuisible... Insectes, bactéries, maladies, etc.  

Avez-vous déjà pensé à cela ? Habituellement, vos attentes ou espérances d'améliorations futures sont basées sur vos 

connaissances du passé. Ce gros filtre vous empêche de sortir de cette boîte. Vous ne savez pas ce que vous ne savez 

pas. 

 

La spiritualité 

Parlons de la spiritualité. Peu importe que vous soyez dans le nouvel-âge, la métaphysique ou la spiritualité, votre planète 

vient d'entrer dans un état d'ascension. Tout ce que je vous ai dit depuis 26 ans, se rapportait à ce sujet.  

Les Êtres Humains commencent à évoluer, dans ce domaine généralement appelé "spiritualité". L'ADN devient de plus 

en plus efficace, et plusieurs le ressentent. Les maîtres du passé sont des exemples d'un ADN qui fonctionne à 80 %. Ils 

étaient tous des Êtres Humains, aucun d'eux n'était un ange. Il y a une raison à tout ceci. 

C'étaient des Êtres Humains qui parlaient à des Êtres Humains, donc, sur un pied d'égalité, au même niveau. Ces maîtres 

pouvaient dire : « Vous pouvez faire tout ce que je fais, si vous entrez en contact avec votre semence créatrice [notre 

divinité intérieure] ! »  

Si vous tenez compte de leurs enseignements ou conseils, avec l'efficacité de votre ADN qui s'améliore, votre 

connaissance et votre évolution vont grandement progresser. Ceci peut créer la paix sur Terre et même plus. 

Une planète ascensionnée ressemble à quoi, au juste ? Vous en avez une idée, n'est-ce pas ? Selon vos connaissances 

et ce que vous avez visualisé ou imaginé, comment sera-t-elle ? Imaginons que la plupart des Êtres Humains se disent : 
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« Premièrement, ce sera la fin des religions humaines. Tout le monde sera sur la même ligne de pensée ou même 

longueur d'onde.  

Tout tournera autour d'un seul point commun. Il n'y aura qu'une seule conscience. Nous n'aurons peut-être plus besoin 

d'un corps physique, etc. » Si c'est ce que vous pensez, je suis ici pour vous dire qu'il y a beaucoup plus et beaucoup 

mieux. 

Où serait votre libre choix ? Vous seriez comme des maillons d'une chaîne, qui sont tous pareils et qui font tous la même 

chose. Pensez-vous qu'une planète ascensionnée homogénéise et reprogramme tout le monde, incluant la spiritualité ? 

La sagesse n'homogénéise pas une planète ascensionnée. La sagesse permet que tout le monde vive selon sa propre 

vérité individuelle, en harmonie avec les autres.  

Ceci crée des solutions équitables pour toute l'humanité. C'est le cheminement qui sera éventuellement adopté par 90 % 

de l'humanité. Il y aura toujours des divergences, mais elles seront corrigées avec des solutions bienveillantes de part et 

d'autre. La "nature humaine" va changer ! 

Avec cette sagesse, les guerres deviendront des histoires du passé. Le fait de s'entretuer est l'attribut d'une période 

antique qui est maintenant révolue. La physique et les inventions bienveillantes vont éventuellement annuler les 

possibilités de guerres, même les guerres tribales - avec votre sagesse croissante.  

Vous allez développer de nouvelles techniques de guérison qui vont vous permettre de vivre trois à quatre fois plus 

longtemps, sans que les guerres soient dans le décor. Ensuite, vous aurez la sagesse du contrôle des naissances, sans 

discrimination.  

Vous arrivez à un point où votre perception globale est très différente de celle que vous aviez auparavant. Serait-ce que 

votre sagesse est plus grande ou améliorée, sans que vous soyez plus ou moins "intelligentes ou intelligents" qu'avant ? 

Que dire des religions ? Elles vont tout simplement s'assagir ! Elles vont se transformer, en changeant leur manière de 

penser envers elles-mêmes et les autres. Il y aura de nouveaux dirigeants qui vont réclamer des changements qui seront 

plus adaptés à la mentalité humaine actuelle. Les doctrines seront mises à jour, et les changements d'énergie seront 

principalement basés sur le "bon sens commun" de la spiritualité, au lieu de la désinformation historique. 

Ces nouveaux dirigeants seront en contact avec le Créateur [la source créatrice, leur divinité intérieure]. La mentalité des 

églises sera beaucoup plus tolérante. Elle comprendra que chaque Être Humain peut choisir la religion qui lui plaît. Vous 

pouvez rester dans votre boîte, avoir votre croyance, et aimer un Être Humain qui est dans une autre boîte.  

C'est quand même de la sagesse, n'est-ce pas ? Il y aura reconnaissance du fait qu'un seul Dieu peut être adoré par 

toutes les religions, et pas seulement d'une manière spécifique. 

Au cours de leur évolution, les Pléiadiens en sont arrivés à contrôler une grande partie de leur "réalité". La physique était 

contrôlable par la conscience. C'est là que vous vous dirigez actuellement ! C'est ce que la plupart des maîtres vous ont 

enseigné. Les Pléiadiens peuvent appliquer la force de vie à la conscience qui n'a pas de corps physique, et se déplacer 

ou voyager en un autre endroit, tel que la planète Terre. Il y en a qui sont encore ici ! 

Le filtre créé par vos connaissances acquises, qui fait que vous basiez votre futur sur celles-ci, au lieu de rester neutres 

et voir toutes les nouvelles possibilités, est en train de se dissoudre lentement, pour les âmes expérimentées, telles que 

vous. Vous laissez aller vos pensées au-delà de la boîte limitée. C'est vous, qui allez créer la différence sur votre chère 

Terre-Mère. 

Ce filtre spirituel est important pour les âmes expérimentées. Je vous suggère d'adopter l'attitude des maîtres, au lieu de 

penser que vous êtes considérés comme des Êtres Humains étranges qui semblent croire à des choses bizarres. P 

lus vous êtes équilibrés, compatissants et tolérants, sans jamais vous sacrifier, plus les personnes de votre entourage se 

sentent à l'aise avec vous, même si elles ne comprennent pas vraiment que vous êtes des âmes expérimentées. L'aviez-

vous remarqué ? 

Si une personne vient à vous, est-ce que vous êtes à l'aise ? Si l'occasion se présente, pouvez-vous lui faire une 

accolade chaleureuse, écouter ce qu'elle a à dire, sans la juger ni lui donner des conseils, pouvez-vous pleurer ou rire 

avec elle, etc. ? C'est ce qu'ont fait les maîtres ! Ils comprenaient "la nature humaine". À titre d'âmes expérimentées, 

vous avec vécu de telles situations. C'est votre héritage. C'est ce que vous Êtes ! 

Je suis Kryeon, en amour avec l'humanité. 

Et c’est ainsi. 
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LA CUISINE COSMIQUE 
Woodridge, Illinois, USA, le 26 juillet 2015 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Chers Êtres Humains, vous n'êtes pas dans notre dimension et nous en sommes conscients. Vous ne pouvez pas voir 

votre magnificence, telle que nous la voyons. Il semble y avoir un test à portée de main, et vous êtes au courant. 

Cependant, ce test se rapporte uniquement à l'énergie. Jusqu'où irez-vous, avec l'énergie divine que vous découvrez en 

vous-mêmes ?  

Jusqu'où tendrez-vous la main, afin de prendre celle de la divinité créatrice qui est en vous ? Vous êtes une partie de la 

création bienveillante de la Terre, qui joue admirablement le rôle d'un simple être humain qui n'est pas conscient de sa 

Source créatrice, et qui ne sait même pas d'où il vient. C'est ce que nous voyons. 

C'est ce que vous êtes. Oui mais, dans votre rôle d'humain, vous continuez à poser toutes sortes de questions linéaires, 

telles que : « Comment dois-je faire ceci ou cela ? Combien de fois dois-je le faire ? Pendant combien de temps - 

linéaire ? Etc. » Si nous étions dans le temps linéaire comme vous, nous dirions que ce sont toutes de merveilleuses 

questions, mais ce n'est pas notre cas.  

Beaucoup d'entre vous sont confus ou confondus, sur ce qu'il faut faire et comment le faire. Vous cherchez toujours à 

déterminer quel sera le moment linéaire approprié. Il est tout à fait normal que vous posiez ces questions, puisque cela 

prouve que vous êtes plus qu'un simple corps physique, que vous êtes sur un cheminement dit spirituel.  

Voyez-vous pourquoi nous vous honorons ? Nous répétons que nous ne pouvons pas répondre à vos questions d'une 

manière linéaire. Cependant, nous pouvons le faire d'une manière intuitive ou d'une manière conceptuelle. Donc, vous ne 

comprendrez pas tout ce que nous essayons de dire, puisque l'antenne de votre compréhension est linéaire. 

Vous êtes en attente d'une liste 3D de ce qu'il faut faire, ou d'une réponse concrète à une question concrète. Nous allons 

vous parler de concepts qui vous orienteront vers des compréhensions qui seront peut-être au-delà de ce que vous 

demandez.  

Nous revenons souvent sur des concepts d'amour, même lorsque vous posez des questions telles que : « Combien, 

combien de temps, etc. » En ce moment, essayez de faire une pause, de vous prélasser joyeusement dans les bras de 

Dieu. 

 

L'isolement de l'Esprit 

Que dire de la croyance spirituelle et organisée de cette planète ? Se pourrait-il qu'elle soit dans une énergie de survie 

qui est très ancienne. Elle isole l'âme et la place dans une boîte linéaire. Vos systèmes spirituels ne voient pas du tout 

vos âmes comme étant une partie "naturelle et innée" de Dieu. L'on pourrait dire qu'elles sont suspendues dans un 

endroit où elles doivent vivre ou survivre.  

Si vous faites de bonnes choses linéaires et humaines, elles seront récompensées, sinon elles seront punies. Chers 

Êtres Humains, est-ce que ceci ressemble à la bienveillance et à l'amour inconditionnel de la Source créatrice, de votre 

Divinité intérieure, ou à quelque chose qui a été créé par la linéarité humaine ? 

Pourquoi ne pas vous débarrasser de cette attitude 3D qui isole vos âmes divines ? Vos âmes font partie "de vous et 

nous" ! Elles ont toujours été reliées les unes aux autres. En ce moment, sur votre planète, il y a une nouvelle énergie qui 

crie à travers un émetteur ou un transmetteur - pour ainsi dire.  

Cette énergie essaie de vous dire que vous n'êtes pas encore vraiment sur la même longueur d'onde, car vous l'avez 

placée dans une boîte 3D. Essayez de relaxer [de respirer profondément et lentement, par le nez], afin de ressentir 

l'amour véritable de ce grand changement de paradigme. Il a pour but de vous faire comprendre que les deux côtés du 

voile font partie de la même médaille divine. 

Il y a tellement de malentendus à propos de la véritable relation entre l'Être Humain et Dieu. Lorsque vous méditez, 

sachez que nous sommes toujours avec vous. Vous n'êtes jamais seul, peu importe que vous méditiez ou non. Nous 

sommes conscients de vos existences en incarnation. Nous voyons ce que vous vivez et expérimentez. Vos existences et 

vos âmes sont connues, par ce que vous appelez "Dieu" !  

Je vous demande d'adopter une attitude douce, patiente et compréhensive. Une attitude qui exprime quelque chose 

comme ceci : « Cher Esprit, je ne comprends pas ce qui se passe ni ce que je dois faire. Je suis dans la confusion. Que 

dois-je faire... ? » 

Qu'attendez-vous ? Nous allons répondre immédiatement à vos questions ! Faites quatre pas à droite, tournez à gauche 

et respirez profondément - cinq fois (Kryeon rit et moi aussi). Nos réponses se retrouvent dans la synchronicité que vous 

expérimentez, dans les concepts que nous vous présentons et dans les changements que vous effectuez. 
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« Quand vais-je sortir de cette confusion ? » La réponse à cette question est toujours la même. Soyez patients, pendant 

le déroulement de la synchronicité. Oui, je sais que ce n'est pas une réponse linéaire et qu'elle va provoquer de la 

frustration à divers niveaux. Est-ce que les réponses sont sur vos calendriers et horloges ? Chers Êtres Humains, il serait 

peut-être temps de mieux comprendre la synchronicité ! 

 

La métaphore de la cuisine cosmique 

Préparons un repas cosmique ! [NDIT - J'ai l'impression que Kryeon va "cuisiner" notre linéarité 3D]. 

Mon partenaire est très nerveux, car il ne s'y connaît pas tellement dans l'art culinaire [NDIT - Il est comme moi. 

Actuellement, je suis nerveux aussi. Je ne sais même pas comment faire bouillir de l'eau sans qu'elle colle au fond du 

vaisseau].  

Je lui demande de se détendre [NDIT - Kryeon aurait dû dire : « Je demande à Lee et JM de se détendre]. 

Sur votre planète, la cuisine gastronomique est un art. Vos papilles gustatives sont très développées. Donc, la cuisine 

gastronomique n'est pas une utopie. Les personnes qui excellent dans ce domaine, commencent très tôt, et elles 

pratiquent, pratiquent et pratiquent. Dans une cuisine gastronomique, il y a plusieurs personnes expertes qui sont à 

l'œuvre. Oui mais... Dans notre métaphore, il y a seulement un Être Humain, et c'est "toi" ! 

Vous avez peut-être cuisiné pour une grande famille. Maintenant, imaginez que vous préparez un repas exotique, qui 

sera peut-être un peu différent de toute recette existante. Ce sera différent de ce que vous avez toujours fait, n'est-ce 

pas ? Êtes-vous le genre de cuisinier qui fait ses propres recettes et qui utilise son intuition de cuisinier ?  

Peu importe. Vous commencez souvent par assembler des ingrédients dans la préparation. Parfois, vous placez des 

ingrédients dans des bols, afin de les faire cuire au bon moment. Vous ne placez pas tous les ingrédients dans un seul 

bol, n'est-ce pas ? Vous pouvez avoir un bol de salade, un bol de riz et peut-être quelques légumes.  

Puis il y a les sauces et les jus qui seront ajoutés après la cuisson. Il y a des ingrédients qui seront cuits à basse 

température et d'autres à haute température. Il y a aussi les assaisonnements, dans des bols différents, qui seront 

ajoutés - avant, pendant et après la cuisson. Un grand cuisinier les prépare peut-être à l'avance.  

Il se peut que vous ayez commencé la veille, si certains ingrédients devaient tremper, mariner ou être précuits, afin d'être 

ajoutés au moment opportun. N'oublions pas les breuvages et la subtilité des arômes. Vous y ajouterez peut-être un 

soupçon de votre lumière, de votre amour inconditionnel et de votre bienveillance. Bref, tout ceci va finalement devenir 

une splendeur gastronomique, car vous êtes des personnes expertes dans ce domaine, vous les âmes expérimentées. 

 

Les ingrédients commencent à s'exprimer 

Je vais maintenant modifier la métaphore et entrer dans un domaine ou une dimension un peu "abracadabrante". 

Restons sur place, pendant qu'un nouveau paradigme entre en jeu. Oh ! Voilà que chaque ingrédient commence à 

s'exprimer, et chacun le fait selon sa propre vérité ! Ils n'ont aucune idée de la raison pour laquelle ils sont là, car ils ne 

savent même pas que vous êtes en train de préparer un repas gastronomique.  

Puisqu'ils sont conscients et qu'ils s'expriment, ils doivent avoir une attitude quelconque, n'est-ce pas ? Ils doivent 

probablement chercher à comprendre pourquoi ils sont là, donc, poser une foule de questions ! 

Vous êtes le cuisinier, le créateur du repas. C'est vous qui avez placé ces ingrédients dans des bols ou des contenants 

hermétiques. Commençons par la laitue. Hier, vous l'avez probablement préparée et placée dans un contenant 

hermétique. Ensuite, vous l'avez mise au frigo.  

Voilà qu'elle commence à s'exprimer, à se plaindre. « Pourquoi suis-je seule et dans la "froidure" du frigo ? Je sais qu'il y 

a un événement en cours, mais je ne sais pas ce que c'est. Que se passe-t-il ? Quand vais-je rencontrer les légumes ? 

Cette situation est inacceptable ! » 

Maintenant, les légumes sont en colère, parce qu'ils pensaient que le déroulement de cette opération se ferait 

rapidement. Ils attendent et attendent, mais le cuisinier fait autre chose. Il prépare la sauce. Celle-ci n'a aucune idée de 

ce qui se passe. Elle est simplement heureuse d'être là.  

Elle ne sait pas pourquoi le cuisinier la mélange aussi rapidement ni ce qui va suivre. Elle a l'habitude d'être flexible 

comme un roseau, mais elle sait que quelque chose se prépare. Il y a un assaisonnement étrange qui lui est ajouté. Elle 

est un peu anxieuse. 

Chers Êtres Humains, dans cette métaphore, l'Esprit cuisine un repas avec chacun de vous, pour votre vie, mais il est 

toujours préparé avec les autres. Les autres font de même. Donc, si l'Esprit prépare un repas gastronomique avec 

chaque Être Humain, dans quel bol êtes-vous ?  

Êtes-vous prêts ? Comment allez-vous procéder, afin d'en arriver à une entente acceptable avec les autres ingrédients et 

passer à la cuisson finale ? Êtes-vous d'accord avec le fait qu'il peut y avoir une certaine préparation ?  
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Vous pouvez créer une entente avec quelques ingrédients, mais s'il n'y a pas une entente générale, l'ensemble de la 

préparation ne progresse pas. Il va falloir combien de temps pour terminer ce chef-d’œuvre culinaire ? Parfois des bols 

se réunissent dans le but de s'adapter à leur environnement, avant de passer à la discussion sur l'entente générale. 

Toute cette planification avec les autres dépend de la synchronicité. Elle doit aussi être coordonnée. Lorsque certains 

bols d'ingrédients se rencontrent et sont prêts, ils doivent être conservés à des températures idéales, en attendant que 

l'entente générale soit faite. Donc, si vous êtes la salade et que vous dites : « Pourquoi suis-je seule et dans la "froidure" 

du frigo ?  

Je sais qu'il y a un événement en cours, mais je ne sais pas ce que c'est. Que se passe-t-il ? Quand vais-je rencontrer 

les légumes ? Cette situation est inacceptable ! » La réponse sera : « Essaie de refroidir ton "humeur bouillante" ! » [rires 

de l'assistance]. 

C'est souvent ce qui se passe lorsque nous devenons religieux et frustrés, et que nous demandons à la salade de prier. 

(Kryeon précise que c'est une blague de son partenaire. Qu'il avait dit non, mais que son partenaire l'a quand même 

prononcée). (Plus de rires de l'assistance). 

Les ingrédients de ce merveilleux repas sont rassemblés et préparés magnifiquement, avec élégance et harmonie. Ils 

participent à la synchronisation d'un maître cuisinier. Toutefois, chaque ingrédient ignore encore ce qui se passe, ce que 

prépare ce maître cuisinier. En tant qu'ingrédients, êtes-vous impatients ?  

Voulez-vous savoir, connaître et comprendre "tout de suite" ce qui se passe, sans prendre le temps de "prendre le 

temps" ? Évidemment, vous le maître cuisinier de votre propre recette, vous le savez, mais qu'en est-il des ingrédients de 

votre propre recette, et vice-versa ou réciproquement ?  

Il y a des ingrédients qui doivent être ajoutés pendant la cuisson et d'autres qui seront ajoutés après la cuisson, par le 

cuisinier ou selon le choix du client [avec des papilles gustatives surexcitées]. 

Jusqu'où en êtes-vous rendus, dans la préparation de ce repas gastronomique... À la sortie des bols nécessaires ou au 

dernier condiment avant la dégustation - le sel ? Pourriez-vous me préciser où vous en êtes, dans ce cheminement qui 

pourrait être interprété comme une éternité, selon votre temps linéaire ? Vous ne le savez pas, n'est-ce pas ? C'est votre 

situation actuelle ! Quel est votre niveau de confiance envers le cuisinier ? 

L'on peut dire que tout tourne autour du niveau de confiance que vous faites au Créateur qui est votre Divinité intérieure, 

et au chef cuisinier. Quand ce repas gastronomique sera terminé, vous comprendrez que vous avez ce que vous avez 

demandé. Peu importe les processus que vous utiliserez, les autres seront toujours impliqués.  

Même si vous demandez une guérison personnelle, votre entourage sera impliqué. Il faut de nombreux ingrédients pour 

préparer ce festin divin. Maintenant, vous savez ce que vous ne saviez peut-être pas, ce que vous n'aviez peut-être pas 

remarqué. 

Maintenant, compliquons encore un peu ce chef d'œuvre ! Chaque ingrédient a une attitude particulière, mais, n'oubliez 

pas que chacun d'eux a aussi le libre choix. Que fera le cuisinier si un ou des ingrédients disent non ? Si les légumes 

refusent, vous devrez vous en procurer d'autres, et ceci va retarder le processus.  

Surprise ! Les nouveaux légumes sont encore mieux. Donc, tous les autres ingrédients ont dû attendre un peu plus 

longtemps, mais ils ne savent toujours pas pourquoi. Maintenant, la laitue est plus frustrée que jamais, scellée et en 

attente dans l'obscurité froide du frigo.  

Cependant, le repas est toujours en cours, car le cuisinier est très patient ! Pourtant, il s'agit d'un système ou d'un 

processus élégant et magnifique, sauf qu'il est mal compris par la plupart des Êtres Humains. Vous voulez le terminer 

rapidement. Je sais que vous comprenez cette métaphore. Alors, où en êtes-vous dans ce scénario ? Quand avez-vous 

commencé ce chef d'œuvre ?  

Hier ou depuis très longtemps ? Commencez-vous à entrevoir la fin ? Êtes-vous encore impatients ? Avez-vous fait un 

détour en cours de route ? Même si ce n'est pas terminé, pouvez-vous gouter à la préparation en cours, avoir un avant-

goût ? [en y trempant le doigt et le sucer, sans être vu de personne, huummm, huummm]. 

Chers Êtres Humains, le cuisinier connaît votre nom. Il vous aime d'un amour inconditionnel et bienveillant. Si vous étiez 

la laitue scellée qui grelotte dans le frigo depuis très longtemps, que feriez-vous et que diriez-vous ? En plus d'être 

réfrigérée, vous avez probablement été hachée. N'oubliez pas que le cuisinier vous a sorti du frigo, mais qu'il a dû vous y 

replacer, car les légumes avaient dit non.  

La préparation a été modifiée en cours de route, suite au refus des légumes. Dans votre limitation humaine, auriez-vous 

compris le jeu de la synchronicité qui a modifié le processus ? Le cuisinier voit tous les ingrédients, alors que vous n'en 

voyez qu'un seul à la fois. Il n'y a rien de compliqué, imprévu et complexe, pour le cuisinier. 

Le cuisinier doit comprendre et accepter la synchronicité. Il doit être patient et avoir confiance en lui. C'est ce que nous 

vous avons souvent demandé, même pour des choses qui pourraient se réaliser rapidement, telles que la guérison et 

autres.  

Le processus planétaire qui exige parfois des réponses immédiates, fait partie d'une planification plus vaste. Vous ne 

comprendrez pas toujours pourquoi les légumes ont dit non, ou pourquoi la mort semble toujours triompher. 
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Chers Êtres Humains, ce chef d'œuvre culinaire est beaucoup plus gros que vous pouvez l'imaginer. Nous tenons à 

préciser que depuis le début de la préparation, nous avons toujours été là, avec vous, et nous y serons jusqu'à ce qu'il 

soit prêt à être servi.  

Nous connaissons chacun de vous, car vous êtes notre famille. Voyez-vous que nos mains sont toujours tendues vers 

vous ? Ce repas sera un délice. Faites confiance au cuisinier. Patience ! 

Et c’est ainsi. 

 

 

L'AVENIR DE L'ADN 
Minneapolis, USA, le 1 août 2015 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Mon partenaire se place en retrait, comme il se doit, afin que ce message vous soit présenté. Il sait comment procéder, 

car il l'a fait maintes et maintes fois. Il est à l'écoute, dans une dimension quelconque, pour ainsi dire. Même s'il est à 

l'écoute comme vous, il a des ressentis différents et il en a déjà parlé. En ce moment, c'est moi qui vous parle, mais il 

peut intervenir si tel est son choix. Il doit être vigilant, afin que nous puissions vous présenter ce message - sans 

distorsion. 

Je vais parler de choses qui sont au-delà de ses connaissances, telles que l'énergie physique et actuelle de cette 

planète, etc. Nous avons souvent parlé de choses qui semblent bizarres dans la physique, mais aujourd'hui, nous allons 

plutôt parler de la physiologie qui a un effet sur votre perception 3D... De ces énergies qui proviennent d'une source 

multidimensionnelle qui est en train de changer ce que vous connaissez et comprenez. 

 

Votre changement planétaire a souvent été prophétisé 

Depuis de nombreuses années, nous vous disons que l'aspect physiologique de votre planète va changer. Des 

prophéties vagues étaient énoncées de diverses manières, mais l'entendement général parlait toujours d'une planète qui 

deviendrait plus douce, plus humaine, que des changements exceptionnels et inattendus auraient lieu.  

Nous avons même ajouté, en termes symboliques, qu'un joker ou une carte d'atout pourrait vous apporter plus que ce 

que vous aviez pensé ou imaginé. Nous parlions d'événements tels que, des choses inattendues ou improbables, des 

inventions qui changeront le monde, etc.  

Je vais vous parler de ce qui se passe réellement, vous présenter un ABC, selon l'une de vos expressions. Je vais parler 

de ce qui se passe autour de votre réalité physique et 3D. Vous aurez peut-être l'impression que c'est une révision, mais 

ce n'est pas le cas. Il s'agit plutôt d'un regroupement de plusieurs petites informations que je vous ai déjà présentées.  

Ceci vous aidera à visualiser l'ensemble de ces changements. Le sujet de base est l'ADN. Celui-ci n'est pas seulement 

une molécule chimique de votre corps physique. C'est une partie multidimensionnelle de la divinité. Chers Êtres 

Humains, cette molécule existe dans toute la galaxie. C'est la structuration et la géométrie de la vie.  

C'est la naissance de toutes les formes de vies dites physiques. Lorsque vous serez en mesure d'examiner d'autres 

formes de vies sur les autres planètes, vous en aurez la preuve. Pour changer ou modifier l'ADN, il faut que la physique 

existe, car c'est elle qui contrôle l'aspect chimique. C'est dans ce domaine que les changements principaux commencent 

à se réaliser. 

 

La physique de la conscience 

Regardons des petites informations que je vous ai déjà présentées, afin de mieux comprendre le rapport avec ce que je 

vais vous dire. Il y a vingt-six ans, quand j'ai commencé à vous présenter des messages, j'ai dit à mon partenaire que, 

dans son premier livre, il devait mentionner que la grille magnétique de la Terre allait changer. En effet, elle a changé.  

Ce fait ou phénomène est maintenant connu de votre science. J'ai déjà dit que cette grille avait un rapport avec la 

physique de la conscience humaine. Si je vous dis que la conscience humaine n'est pas de l'ésotérisme vaporeux, car 

elle peut être mesurée, me croirez-vous ? Si je vous dis que c'est de la physique réelle, même si vous ne l'avez pas 

encore vu, me croirez-vous ? 

[Depuis sa première localisation par Ross, le pôle Nord magnétique dérive dans la direction nord - nord-ouest, c'est-à-

dire vers la Sibérie. Mais, alors que sa vitesse était restée inférieure à 15 km/an pendant près de 160 ans, celle-ci a 

soudainement augmenté vers 1990 pour atteindre près de 60 km/an au début des années 2000 et se stabiliser 

aujourd'hui vers 55 km/an. Aucun phénomène de ce type n'a jusqu'ici été observé au pôle Sud]. 
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En ce moment, sur votre planète, de nombreuses expériences prouvent que la force du champ magnétique change, 

qu'elle se conforme avec la majorité de la conscience humaine. Lorsque vous pourrez mesurer les champs 

multidimensionnels de façon plus claire, vous serez en mesure de voir la corrélation entre le champ magnétique de la 

Terre et celui de la conscience humaine.  

Donc, vous pourrez dire : « Ainsi va la conscience humaine, ainsi va la grille magnétique ! » Maintenant, vous savez 

pourquoi je commence toujours par : « Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique ! » 

 

La grille magnétique et le changement à venir 

La grille magnétique n'a pas beaucoup bougé, tout au long de votre histoire humaine. Cependant, depuis 1987, elle a 

commencé à se déplacer beaucoup plus rapidement. Pourquoi ? C'est parce qu'elle n'était pas bien placée pour la 

réception d'une chose nouvelle. C'est comme si vous déplacez vos meubles, afin d'avoir une meilleure vue d'une chose 

dont vous ne saviez pas qu'elle était visible.  

La nouvelle position de la grille se rapporte à ce que nous allons appeler "énergie évolutive", et elle est physique. Elle est 

vraiment physique ! En fait, vous pouvez même la voir venir !  

Depuis quelques années, nous disons que votre planète entre dans un espace cosmique où elle n'a jamais été 

auparavant. Ce n'est pas de l'ésotérisme. Demandez ceci à un astronome : « Est-ce que notre système solaire est en 

train de sortir de la bulle protectrice qu'il a toujours eue ? » 

Permettez-moi d'expliquer sommairement ce mouvement solaire et galactique, pour celles et ceux qui ne sont pas 

intéressés à ce sujet. Toutes les étoiles de la galaxie se déplacent lentement autour du centre. Votre système solaire et 

son étoile (notre Soleil), a toujours été en mouvement, puisqu'il tourne autour du centre de la galaxie. Sachez que vous 

n'avez pas encore complété le premier tour.  

Donc, vous êtes toujours dans une nouvelle période de temps et d'espace. L'on pourrait dire que vous avez toujours été 

dans "une bulle protectrice", mais que - maintenant - ce semblant d'éternité commence à changer. Pensez-vous que cela 

fait partie du domaine "des possibilités" ? 

Si non, je vous suggère de faire des recherches auprès de vos astronomes reconnus, afin de mieux comprendre le sens 

de ce que nous tentons de vous expliquer. 

 

Le rôle de votre Soleil 

Puisque vous entrez dans cet espace que certains ont même appelé "rayonnement", vous devez savoir comment cela 

fonctionne, puisque ceci est très lié à votre Soleil. En termes physiques, ceci a un effet sur le champ magnétique du 

Soleil (l'héliosphère).  

Ensuite, l'héliosphère vous l'envoie sous forme de vents solaires. Maintenant, regardons l'aspect ésotérique. C'est la 

planification originale, et elle n'a jamais été modifiée. Si la race humaine franchissait ce seuil de 2012, elle allait entrer 

dans cet espace. 

Donc, le magnétisme allait changer, et ceci allait permettre à la conscience humaine de changer. Chers Êtres Humains, 

vous venez de franchir un seuil ou une étape incroyable, pour ainsi dire ! C'est ce qui m'a permis de venir vers vous, il y 

a 26 ans, et de vous dire que le magnétisme allait changer. Il s'agit d'une énergie évolutive qui va agir avec votre soleil et 

son héliosphère. Donc, avec votre chère Terre-Mère. Voilà pourquoi la grille magnétique a été modifiée. 

Oh, il y a des intellectuels qui pourraient dire : « Eh bien, si nous nous étions détruits, telles que le prédisaient certaines 

prophéties, est-ce que ces changements auraient lieu ? » La réponse est simple. Oui, mais vous ne seriez pas là pour le 

voir et le vivre ! Le changement s'est réalisé, et vous êtes là ! 

Voyez-vous que la prophétie indigène, aborigène, autochtone, etc., selon votre choix des mots, s'est réalisée ? Elle 

prévoyait ces changements, après la précession des équinoxes (décembre 2012). Comment pouvaient-ils savoir que la 

Terre entrerait dans un nouvel espace galactique, après la précession des équinoxes (décembre 2012). 

Pensez-y ! Ces choses ne sont pas nouvelles... Même les anciens vous l'avaient dit ! Les mots étaient peut-être 

différents, mais la signification était la même. Elle disait qu'un changement de conscience allait se réaliser.  

C'est aussi ce que je vous ai dit. Maintenant, poursuivons le regroupement de plusieurs petites informations que je vous 

ai déjà présentées. Votre Soleil, l'héliosphère et la grille magnétique vont fonctionner avec cette nouvelle énergie 

évolutive. Ceci signifie que votre soleil devra être calme. 

Pourquoi ne pas vous informer de l'activité actuelle de votre Soleil, auprès de vos astronomes ? Ils vous diront 

probablement que cela ressemble à un cycle calme qui n'a jamais été vu, qu'il n'y a presque plus d'éruptions ni de 

taches solaires. 
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Elles doivent - temporairement - cesser leur activité, afin de permettre aux nouvelles énergies de bien s'ancrer sur votre 

Terre-Mère. Donc, votre soleil doit "se tenir tranquille", si vous me permettez cette expression. C'est effectivement le cas. 

Cette accalmie solaire a aussi un effet sur vos conditions climatiques, et nous en avons parlé.  

Il y a des astronomes qui se demandent ce qui va se passer. Maintenant, vous savez pourquoi la grille magnétique a été 

repositionnée. C'est de la physique. Se pourrait-il que les Pléiadiens aient influencé les auteurs des prophéties qui 

parlaient de ce sujet ? N'oubliez pas qu'ils ont été ici depuis le début et qu'ils connaissaient le grand plan originel, qui n'a 

jamais été modifié.  

La conscience est liée aux grilles de la Terre. Non seulement à la grille magnétique, mais aussi à la grille cristalline et aux 

grilles de Gaia. Elles sont toutes en cours d'élaboration en ce moment, en combinaison avec la nouvelle énergie 

évolutive du Soleil. À qui ou à quoi servent toutes ces actions et ces énergies ? Chers Êtres humains, c'est pour vous 

offrir l'opportunité d'augmenter l'efficacité de votre ADN ! 

 

L'évolution de l'ADN 

L'ADN des Êtres Humains peut maintenant commencer à changer, si tel est leur choix. Vous ne verrez jamais ce 

changement dans vos microscopes, car il ne fait pas partie de la chimie. C'est de la physique. La science considérait que 

90 % de l'ADN était inutile, sauf que depuis quelques années, elle commence à réaliser que ce n'est peut-être pas le cas. 

Elle comprend que ce 90 % est plutôt de l'information [non chimique]. 

Une sorte de manuel d'instruction ou un panneau de contrôle pour les gènes. Toutefois, il y a encore un "mystère" pour 

votre science, car elle cherche à comprendre le fonctionnement du panneau de contrôle, comment les informations sont 

transmises aux gènes.  

En réalité, il s'agit d'une transmission multidimensionnelle. L'ADN fait un peu partie du domaine quantique. Pour la 

plupart des biologistes, cela peut sembler exagéré. Pourtant, ceci a été vu par des scientifiques (expériences Garaiev et 

Popoinin avec l'ADN). 

Ce 90 % de l'ADN est comme des milliards de milliards d'antennes dans votre corps, prêtes à recevoir des informations 

et réécrire le manuel, via les changements dans vos grilles. Votre ADN va recevoir de l'information et il va changer - si 

vous le lui permettez !  

Il va modifier la génétique. Les mères reçoivent ces informations et elles les transmettent aussi à leurs enfants. Même si 

vous n'en êtes pas conscients, vous le faites. Connaissez-vous le livre intitulé "Les enfants indigo", écrit par mon 

partenaire, il y a plus de 10 ans ? Ces enfants sont des précurseurs de la nouvelle énergie.  

Ils sont différents ! Ils ont commencé à arriver après la Convergence harmonique, bien avant l'an 2012. Ils ne sont pas 

tous indigo. Il y en a quelques-uns qui se sont incarnés en 1944 [des téméraires et prétentieux comme moi]. Sont-ils 

différents ? Non, ils sont "très" différents ! 

 

Les changements seront plus évidents chez les nouveaux nés  

L'environnement physique, le magnétisme, le niveau de conscience, etc., sont différents du temps où vous êtes nés, 

chers Êtres Humains. Les nouveaux nés seront les premiers à en bénéficier. Vous êtes dans un nouvel espace 

galactique, votre soleil est très calme et les grilles de Gaia reçoivent de nouvelles informations.  

Le paradigme de conscience est différent de celui qui existait, lors de votre naissance. Leurs "cellules genèse", les 

cellules du "comment fonctionne un humain", sont en train de changer [Kryeon utilise le terme "Genesis cells"]. 

Les choses vont commencer à fonctionner d'une manière différente. Le soi intuitif va s'améliorer, la barrière entre 

l'innéité et la conscience va diminuer. Les barrières ou limitations humaines vont commencer à diminuer. Si l'un de ces 

nouveaux nés vous dit que quelque chose ne va pas dans son corps physique, qu'il se "sent tout drôle", emmenez-le 

immédiatement chez le médecin.  

Ne lui dites pas : « Chéri, c'est seulement dans ton imagination ! Demain, tout ira mieux ! » Si je souligne ce fait, c'est 

parce que, parmi vous, il y en a qui ont besoin de l'entendre ou le lire. 

Actuellement, les parents agissent presque toujours selon les paradigmes de l'ancienne énergie, en termes de santé 

physique. Ceci est en train de changer. Vos jeunes enfants commencent - intuitivement - à prendre conscience de ce qui 

se passe dans leur corps physique.  

Ils entendent parfois la "voix muette" de leur innéité ! C'est peut-être un peu spécial pour vous - les parents. Vous n'aviez 

pas ces facultés, mais, la plupart de ces enfants les ont. Écoutez-les, et voyez si c'est sérieux ou non. 

Les Archives akashiques de ces enfants deviennent plus claires, moins hypothétiques ou imaginaires. Ils pourront vous 

dire beaucoup de choses au sujet de "qui" ils ont été et ce qu'ils ont fait. Si vous êtes un parent de cet enfant, la pire 

chose que vous puissiez faire, serait de lui dire : « C'est ton imagination ! »  
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La meilleure chose que vous puissiez faire, serait de lui dire : « Je te crois, sans l'ombre d'un doute, même si je ne 

comprends pas tout ! » Exprimez à votre enfant, à cœur ouvert, quelles sont vos perceptions sur ce sujet, et il va 

comprendre.  

Cela ne veut pas dire qu'il est sur la même longueur d'ondes que vous, mais vous aurez établi une grande 

compréhension mutuelle, une grande confiance mutuelle, non pas une confiance aveugle. Il est maintenant temps 

d'établir de nouvelles relations avec vos jeunes enfants. S'ils sont des enfants du "Nouvel-Âge" ? Si oui, pourquoi ne 

seriez-vous pas des parents du "Nouvel-Âge" ? 

L'instinct va fonctionner comme jamais auparavant. L'instinct n'est pas tellement développé chez les Êtres Humains, si 

nous le comparons à celui des animaux. La plupart des animaux peuvent marcher et voir en seulement quelques heures 

après leur naissance. Il faut environ 18 à 24 mois avant qu'un bébé puisse marcher.  

Cependant, ceci est en train de changer. Votre instinct sera fort. Celui qui viendra de l'Akash sera encore plus fort. C'est 

un fait chimique et akashique (génétique et akashique). Puisque les animaux l'ont, vous devriez l'avoir aussi, et vous 

l'aurez.  

Vous allez voir des enfants qui commencent à marcher et manger beaucoup plus tôt, sans formation. Vous serez 

étonnés, et les pédiatres le seront aussi. Soyez prêts ! C'est l'ADN qui fonctionne mieux. 

Que se passe-t-il au juste, avec les cellules de l'ADN ? La réalité est que l'ADN est mieux informé. Donc, son efficacité 

augmente. Maintenant, il y a un mot à la mode dans la croyance ésotérique. Il est appelé "activation". S'il vous plaît, ne le 

changez pas, mais sachez qu'il n'est pas exact. Vous n'activez rien. Au lieu de cela, vous libérez l'ADN d'une prison.  

Si les jambes d'une personne sont paralysées, elle est dans une chaise roulante, n'est-ce pas ? Maintenant, imaginons 

que ses orteils, ses pieds et ses jambes commencent à bouger. Finalement, cette personne peut marcher. Donc, elle 

sera libérée de sa paralysie.  

C'est la libération de son ADN qui aura créé cette guérison dite "miraculeuse" ! La libération de l'ADN est bénéfique pour 

tout le corps physique, non seulement pour les jambes. Dans l'ancienne énergie, votre ADN était handicapé, infirme ou 

paralysé, selon votre choix des mots.  

C'est votre libre choix qui avait créé cette situation, et votre ADN a coopéré. La bonne nouvelle est que vous avez fait "un 

nouveau choix" qui libère votre ADN. Cependant, pensez-vous que vous avez réalisé votre nouveau choix sans aucune 

aide ? Toute la galaxie était impliquée.  

Ceci inclut le nouvel espace dans lequel vous venez d'entrer, le réseau d'informations pour votre ADN, les Pléiadiens, 

l'amour, etc., etc. Maintenant, chères âmes expérimentées, il y a quelque chose que vous devez savoir. Vous n'avez plus 

besoin de trépasser et renaître, pour vivre et expérimenter votre nouveau choix. 

 

Les modèles ou structures de l'ADN 

Votre ADN est plein d'informations et de structures. La plupart de ces structures sont des paradigmes de vie. La majorité 

de ces paradigmes n'ont pas encore été complétés. Regardons ce qui se passe chez l'une de ces structures d'un 

paradigme de vie non complété. Cela s'applique à toutes les structures non complétées. Cette structure cherche à attirer 

les pièces manquantes.  

L'on pourrait dire qu'elle a une attitude, un désir ! Elle veut le reste des pièces du puzzle, le plus rapidement possible. 

Cela ressemble au magnétisme, un aimant qui attire ce qui lui manque, n'est-ce pas ? Au fur et à mesure que les pièces 

manquantes arrivent, elles sont assemblées. Il y en a dans l'ADN de tous les Êtres Humains. Savez-vous qui en a le plus 

?  

Ce sont les âmes expérimentées. Puisque vous avez plus d'expériences de vie, vous avez plus de puzzles à compléter - 

pour ainsi dire. C'est ce que vous attendiez depuis longtemps ! 

 

Les cellules genèse sont le modèle de départ 

Le terme "cellules genèse/genesis cells" de notre message, n'est pas un terme médical. Il y a peut-être un terme médical 

similaire, mais celui que nous utilisons est différent. [NDIT - Se pourrait-il que le terme médical soit "cellules-souches" ?] 

Dans le manuel humain, les cellules genèse sont le modèle de départ. Ce manuel n'a jamais changé et jamais il ne 

changera.  

Ce n'est pas un système aussi linéaire que cette explication, mais c'est une réalité qui fonctionne. Imaginons ceci ! Lors 

de votre naissance, vous en étiez à quelle page de votre manuel humain ? Vous aviez tourné combien de pages, au 

cours de vos vies dites antérieures ?  

Maintenant, depuis votre naissance, vous avez tourné combien de pages de votre manuel, chères Âmes expérimentées 

? À quelle page serez-vous, dans six mois d'ici ? Vous savez que toutes les pages sont différentes, en raison de la 

chronologie de la croissance. 
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Les pages sont toujours là, et le modèle est toujours là, pour ce que j’appelle les "cellules genèse". Disons que les 

"cellules genèse" sont celles d'un nouveau-né qui accélèrent la croissance et l'apprentissage d'une manière spéciale. 

Pouvez-vous imaginer la quantité d'informations qu'un nouveau-né absorbe, au cours des six premiers mois ?  

Il doit apprendre à parler, au lieu de faire seulement "areu" [onomatopée imitant les balbutiements du bébé]. Il doit 

apprendre la langue habituellement maternelle. Il doit apprendre à marcher, ainsi qu'une foule d'autres choses. 

Les antennes du manuel Genèse sont énormes ! Elles sont à l'écoute des attitudes et de la conscience de tout ce qui est 

autour d'elles. Elles sont très actives chez les nouveau-nés, mais leur activité ralentit avec l'âge. Les cellules genèse sont 

magiques. Même si leur activité ralentit avec l'âge, elles sont toujours là, et elles n'ont pas perdu leurs capacités 

originales. C'est de la physique.  

Le rôle de la chimie a pour but d'expliquer comment fonctionne la physique. Sachez que les enfants d'aujourd'hui ont 

des antennes qui sont dix fois plus longues que celles de votre époque. Chères Âmes expérimentées, si je vous disais 

que - maintenant - vous pouvez libérer et activer ces cellules, me croiriez-vous !  

Elles sont disponibles. Elles sont là, dans votre propre manuel, attendant d'être libérées. Faites-le avec une intention 

pure, peu importe que ce soit par des affirmations, un changement de conscience, des méditations, etc., etc. Souvenez-

vous que votre innéité, votre don inné et votre sens inné sont de bons moyens de communication avec les cellules 

genèse qui attendent de sortir de prison et reprendre le service.  

Si vous le faites, la vitesse de votre cheminement vers l'illumination sera peut-être décuplée - pour ainsi dire. Je précise 

que ces cellules travaillent en harmonie avec votre Akash ou vos Archives akashiques, selon votre choix des mots ! 

Ne limitez pas ces cellules à ce dont vous pensez avoir besoin, en termes humains. Au lieu de cela, dites sans cesse : « 

Chère Divinité intérieure, de quoi avons-nous besoin, sur le cheminement vers la prise de conscience de Qui et de Ce 

que nous sommes ? » Pourquoi ne pas utiliser ce potentiel ?  

Les cellules genèse sont prêtes pour les âmes expérimentées. Les âmes qui n'ont eu que quelques incarnations sur 

Terre, n'ont pas autant de structures et paradigmes de vie que les âmes qui ont vécu des milliers de vies. Si ces 

informations vous intéressent, au lieu de simplement piquer votre curiosité, vous êtes probablement des âmes 

expérimentées.  

Votre intuition et votre sagesse acquise vous diront que ces informations vont de pair avec ce que vous ressentez en 

votre for intérieur. Votre innéité va se conformer à vos ressentis. C'est un grand pas en avant, et c'est cette nouvelle 

énergie que vous attendiez, chères Âmes expérimentées !  

 

Conclusion 

Je termine avec ceci. Quel est le secret de l'exploitation des informations de votre Akash et de la réalisation du fait que 

vous avez de nouveau accès à vos cellules genèse ? C'est la conscience de compassion ! Cela vous étonne ? Pourtant, 

c'est ce qui a toujours été l'élément manquant. Avec "la conscience de compassion", vous allez redéfinir et réécrire Qui 

et Ce que vous êtes, mais vous le ferez avec une grande compassion envers-vous-mêmes ! 

Est-ce que les maîtres étaient portés à la colère ? Est-ce que les maîtres étaient compatissants et bienveillants envers les 

autres, sans jamais se sacrifier ? Est-ce que les maîtres connaissaient la pureté de leur Divinité intérieure ? Une 

conscience de compassion crée des actions bienveillantes. Je répète que je vous connais, chers Êtres Humains.  

Donc, je sais à qui je m'adresse, peu importe que vous soyez ici ou en train de lire ces lignes. En ce moment, la 

compassion est le royaume de toutes les émotions - sur cette planète. Elle va vous porter vers un état plus évolué de 

l'amour inconditionnel. Sans la compassion et la bienveillance, cela ne fonctionnera pas. 

La conscience de cette planète est - très lentement - en train de se diviser en deux parties. Nous en avons déjà parlé. 

Une partie de cette conscience sera bienveillante, et l'autre ne le sera pas. Cela va devenir évident. En ce moment, il y a 

une armée obscure sur cette planète.  

Quel est son niveau de compassion ? Vous voyez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? Cela fait partie du libre choix de 

chaque Être Humain. N'ayez pas peur, car votre compassion vous protège. Lorsque vous prenez les attributs du maître, 

la lumière vous entoure. Vous n'avez plus besoin de créer des systèmes de protection contre l'obscurité. Elle vous 

évitera. C'est de la physique et c'est réel.  

Votre société va éventuellement se rendre compte de cette division de conscience. Si vous regardez les nouvelles de 

vos médias, vous allez peut-être penser que je divague. Laissez le temps vous le prouver. Il y a des cartes d'atout qui 

s'en viennent. La bienveillance est une énergie nouvelle ! 

Je suis Kryeon, en amour avec chaque Être Humain, sans exception ! 

Et c’est ainsi. 
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LA PRÉPARATION DU FUTUR 
Vancouver, CB, Canada, le 5 sept. 2015 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Avant d'aborder le sujet, nous vous demandons de garder un esprit ouvert, sans nous croire sur parole. Vous aurez peut-

être tendance à dire : « Qu'est-ce qui se passe ? Qui parle ? D'où vient ce message ? » Je demande à mon partenaire de 

se placer complètement en retrait, afin de ne pas entraver la libre circulation des informations. 

Nous vous demandons seulement de ne pas limiter vos pensées. Nous savons que lorsque vous entrez dans un nouveau 

domaine, il vous est difficile de rester neutre. Votre instinct de survie "garde un œil bien ouvert", pour ainsi dire. C'est 

une attitude normale de votre condition humaine, et ce n'est pas un blâme. Est-ce que vous ouvrez une porte où c'est 

inscrit "inconnu" et entrez tout bonnement ? 

Je fais une sorte d'entrée en matière pour ce qui va suivre. Je veux vous aider à mieux comprendre les choses bizarres 

que vit l'humanité. Donc, je vais devoir parler de choses controversées. Les personnes qui ne sont pas ici vont peut-être 

avoir une perception très différente de la vôtre, car il y a une énergie qui ne peut pas être reproduite dans les 

enregistrements et dans les transcriptions [NDIT - et dans mes interprétations/traductions.] 

 

Savez-vous vraiment qui vous êtes ? 

Est-ce que je m'adresse à vos corps physiques ou à vous ? Si je m'adresse à vous, pouvez-vous m'expliquer "Qui et Ce 

que vous êtes vraiment" ? Je tiens à vous parler de certaines choses qui ont eu lieu au fil du temps, mais je dois vous 

présenter ces informations d'une manière un peu inhabituelle. Je vais aborder des sujets intéressants et complexes.  

Je cherche à améliorer la richesse de vos expériences humaines, en vous aidant à comprendre ce qui s'est passé et ce 

qui se passe en ce moment. Ceci évitera peut-être des : « Ah ! Je pensais que... » Votre estime de soi sera possiblement 

améliorée. 

Si je vous dis que les Êtres Humains sont ici depuis bien plus longtemps que ce que dit votre histoire, me croirez-vous ? 

Quel concept magnifique ! Selon votre histoire, les Êtres Humains existent depuis combien de temps, sur votre Terre-

Mère ? Il y a des consensus qui disent que vous existez depuis environ onze mille ans, selon des historiens et 

scientifiques.  

Je parle de la civilisation ou de la société humaine, non pas de l'humain biologique, car ceci se rapporte à 

l'anthropologie. Les villes, les systèmes et les religions existent depuis combien de temps ? Vos scientifiques disent qu'il 

y a des preuves que ces choses ont existé. Depuis combien de temps ? Cela peut ressembler à ce que nous avons déjà 

dit, mais ce n'est pas le cas. 

En Turquie, à Istanbul, nous avons présenté un message intitulé "L'histoire inconnue de la Terre". Notre message de ce 

soir est à la fois similaire et différent. Le principe est le même, mais le message parle d'autres choses. Maintenant, je 

demande à mon partenaire de procéder lentement, afin que ce message soit précis et pas trop ambigu.  

Tout ce que vous pouvez étudier à propos de la civilisation humaine, semble indiquer qu'elle a débuté il y a dix à onze 

mille ans, lorsque les grandes villes surgirent. Les sociologues diront que c'est lorsque l'humanité est passée de la vie 

tribale à la mentalité collective des villes.  

Selon eux, il semblerait que la première fut la Vallée de l'Indus, ce que vous appelez l'Ancien Sumer. À partir de ce point, 

tout suit les règles de la linéarité, de la synchronicité de la découverte, où une chose mène à une autre, pour en arriver 

aux pyramides d'Égypte, à l'empire romain et ainsi de suite.  

C'est l'histoire de votre perception. Cependant, nous avons souvent répété que l'humanité existe depuis presque 

cinquante mille ans. Elle a une organisation, une civilisation, des villes, une conscience et une évolution sociales. 

 

Que s'est-il passé dans l'histoire humaine ? 

Qui dit vrai ? Pourquoi mes propos sont-ils si difficiles à comprendre ? Où sont les preuves physiques ? Se pourrait-il 

qu'une sorte d'événement ait effacé ce qui existait ici, sur votre Terre-Mère ? À un degré où vos archéologues et 

historiens actuels ne peuvent pas le voir ? La réponse est oui. Les conditions météorologiques et les ères glacières 

peuvent le faire.  

Attention, nous ne parlons pas d'une population de plusieurs millions d'Êtres Humains. Cependant, cette population était 

là. Je pourrais vous l'expliquer de diverses manières, mais je ne veux pas entrer en compétition avec aucun Être Humain. 

Je cherche plutôt à faire germer les graines de la connaissance et de la sagesse qui sont en vous, chères "âmes 

anciennes" [ou "vieilles âmes" comme le dit Lee]. 
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Je ne suis pas ici pour réécrire votre histoire ni tenter de changer vos croyances – si vous en avez. Je vais plutôt ajouter 

des faits à ce qui vous a été dit. Vous aurez peut-être l'impression que je suis parfois fantaisiste. Même le "channeling" 

peut sembler fantaisiste, n'est-ce pas ?  

Cependant - dans un futur lointain - les Êtres Humains qui liront ce message auront un sourire aux lèvres, car ce sera 

une évidence. Un jour, vous aurez certains types d'instruments et outils d'examen qui vont vous montrer le genre de 

choses que je vais vous expliquer. Ce n'est qu'une question de quelques générations.  

Certaines choses ne seront jamais vues, car elles ne sont pas dans un cadre temporel. Cependant, la civilisation qui a 

existé avant celle d'il y a onze mille ans, est encore trouvable. 

 

Les civilisations avancées du passé 

Avant de continuer, je tiens à préciser certaines choses. Il y a des âmes expérimentées qui ont un sentiment accablant 

ou persistant, d'avoir déjà vécu dans une civilisation de haute technologie, sur cette planète. Nous avons déjà dit qu'il y a 

des personnes qui souffrent du "syndrome de l'île en train de couler - Atlantide".  

De quelle Atlantide est-il question et quand (car il y en a plus d'une) ? Peu importe, car plusieurs d'entre vous étaient ici. 

C'est un sentiment intuitif chez un grand nombre d'âmes expérimentées. Je parle réellement d'un souvenir qui est 

enregistré dans vos Akash. 

Il y a une partie de l'humanité qui est convaincue de cela, car ce sentiment amène souvent des réminiscences 

imprévues et troublantes, dans les rêves ou autrement. En effet, ces chères âmes étaient là - dans une civilisation 

avancée - il y a plus de onze mille ans.  

Comment pourriez-vous expliquer logiquement ceci, si vous n'avez pas "une machine ou un machin du temps" ? 

Pourtant, il s'agit d'une réalité. Ceci pourrait vous amener à poser une question telle que : « Est-ce qu'il y a un ou des 

"chaînons manquants" dans notre Histoire ? » 

 

Votre propre machine du temps 

Si je vous dis que toutes les Âmes expérimentées ont leur propre machine du temps, me croirez-vous ? Si je vous dis 

que cette "machine" et votre propre Akash individuel sont la même chose, me croirez-vous ?  

La plupart de ces réminiscences dites imprévues, troublantes et intuitives ne feront pas surface de manière linéaire ou 

logique. L'on pourrait dire que l'énergie et la sagesse des expériences vécues se montrent, sans tenir compte du temps 

linéaire. Qu'est-ce qui a été le plus dramatique ? Qu'est qui est encore "collé à vous" ? 

C'est ce qui fait souvent surface, lorsque vous lisez ou rêvez ! Vous voilà ! Et vous dites peut-être : « Oui, j'étais là ! Je 

sais, je comprends et je peux le ressentir ! J'en faisais partie ! Nous étions dans une société avancée et nous avions 

plusieurs choses que nous n'avons pas maintenant ! »  

Chers Êtres Humains, vous avez raison ! Je vais maintenant vous informer de certaines choses, et vous verrez que ce 

n'est peut-être pas ce que vous pensez. C'est hors de la portée de votre logique ou du sens commun. 

 

Le cerveau biaisé 

Le cerveau humain est complexe, et... L'une des choses les plus communes qu'il fait, est d'analyser les choses autour de 

lui, sur la base des expériences vécues. Il ne peut pas analyser ce qu'il ne connaît pas. Par conséquent, si vous croyez 

avoir déjà vécu dans une civilisation dite avancée, il vous donnera une idée de cette civilisation, mais ce sera 

uniquement basé sur ce qu'il a vécu depuis votre naissance actuelle.  

Regardons ce que votre cerveau interprète comme une société plus avancée. Il verra probablement des ordinateurs plus 

performants, des voitures volantes qui sont presque des ovnis, des guérisons laser, sur des tables où le patient est 

diagnostiqué et guéri instantanément, vous procurant une très longue durée de vie, etc.  

Dois-je vous dire que ce n'est pas ce que Kryeon interprète comme étant "une civilisation avancée" ? Regardons les 

films de science-fiction ? Il n'y a rien de vraiment nouveau. La plupart montre seulement ce que vous savez déjà, sauf 

que ces choses sont plus performantes.  

Ceci ne veut pas nécessairement dire "plus avancé". Lorsque vous voyagez dans l'espace, vous devez encore utiliser un 

avion ou un vaisseau spatial. Dans une civilisation plus avancée, la technologie n'est rien de plus qu'un outil qui l'aide 

dans sa progression. Vous voyez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? 

 

Une réalité sibylle 

[NDIT - Sibyllin ; relatif aux sibylles de l'Antiquité, femmes dont la parole était inspirée par les dieux, ou difficile à 

comprendre.] Imaginons une réalité sibylle. Dans cette réalité ou dans ce rêve, votre cerveau vit et enregistre cet 
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événement. Si vous êtes dans cette réalité, cela vous semblera peut-être tout à fait normal, même si c'est difficile à 

comprendre. Imaginons un Être humain primitif dans la jungle.  

Il va fantasmer sur des lances qui ont des ailes, qui volent rapidement et vont très loin. Cependant, si vous le placez dans 

votre monde aéronautique, Internet, etc., il aura peur et il ira se cacher. Ce sera tout simplement irréel pour lui. 

Lorsque nous sommes arrivés sur cette planète, en 1989, nous avons dit que la grille magnétique est responsable de 

l'activité d'une conscience éclairée. C'est un peu sibylle, n'est-ce pas ? Votre ADN et le développement de l'humanité 

sont reliés à la grille magnétique.  

Maintenant, vous savez pourquoi je me présente comme étant "Kryeon du Service Magnétique". De 1989 à 1999, la grille 

magnétique s'est déplacée dix fois plus rapidement que la normale. Ce fut un réalignement. Depuis 1999, elle a repris 

son déplacement normal. Votre science peut le confirmer. Vos boussoles ont dû être recalibrées. La grille a dû être 

déplacée, afin d'être prête pour un changement. 

 

Une réalité changeante 

Permettez-moi de vous rappeler notre message intitulé "L'avenir de l'ADN». Vous entrez dans une autre partie de 

l'espace en ce moment. C'est un événement sans précédent pour les Êtres Humains de la planète Terre. Toutes les 

galaxies de votre système tournent autour d'un centre. Demandez à vos astronomes ce qu'ils voient actuellement, au 

sujet des vents solaires et de l'héliosphère.  

Il semblerait que votre Soleil collabore avec ces changements que l'on pourrait qualifier comme étant "sibylles". Depuis 

l'an 2000, est-ce que les conditions climatiques et météorologiques de la Terre ont changé ? Tout est lié à la préparation 

de l'entrée dans cette nouvelle partie de l'espace. 

Dans l'énergie nouvelle de cette partie de l'espace, le champ magnétique sera modifié [non pas la grille magnétique] - en 

termes multidimensionnels - afin d'améliorer l'évolution et le développement des Êtres Humains de votre chère Terre-

Mère. Vous serez de plus en plus perspicaces, car la grille magnétique sera à votre service. En gros, tout se rapporte à 

l'évolution et à l'augmentation de l'efficacité de votre ADN. 

Puisque vous en êtes arrivés à l'an 2012 sans vous détruire, cela signifie que vous l'avez "mérité" ! Cependant, vous 

devez maintenant prendre conscience de certains faits et événements dits métaphysiques [NDIT - Dans le sens de ; 

relatif à ce qui dépasse la physique], afin de faire une mise à jour. Pourquoi est-ce que je parle de toutes ces choses du 

passé ? Je vais vous le dire ! 

 

Un passé qui n'est pas toujours évident 

Il y a environ onze mille ans, à la fin de la dernière ère glaciaire, un mini-âge glaciaire si vous le souhaitez, il y avait des 

choses qui se passaient sur cette planète. Ces choses ont à voir avec ce que je vais appeler une "activité plasmique 

inhabituelle" dans l'atmosphère. La grille magnétique était très différente.  

Il y avait des éjections de masse coronale, des bulles de plasma produites dans la couronne solaire. Elles frappaient le 

champ magnétique de la Terre. Ceci créait des types différents de plasma qui chargeaient le champ magnétique. C'est 

connu de votre science. C'est dans les carottes de glace et dans les couches de la Terre. 

Nous avons déjà dit que l'humanité a créé et vécu quatre stades de civilisation. Vous étiez en route pour une autre 

destruction massive, à la fin de votre quatrième stade actuel, mais vous l'avez évité à la dernière minute, pour ainsi dire. Il 

y a seulement quelques années, vous aviez encore des prophéties qui parlaient d'une troisième grande guerre mondiale, 

de l'Armageddon, etc.  

L'année 2013 est au-delà de ces prophéties, en termes de numérologie. Nous avons également dit que la fin du 

troisième stade - il y a onze mille ans - n'avait pas été causée par des armes, mais par des décharges plasmiques. 

Reculons plus loin dans le passé. Il fut un temps où votre planète avait une atmosphère qui fonctionnait avec l'activité 

solaire (héliosphère). Ceci chargeait la grille magnétique, de manière à ce que l'humanité puisse avoir un ADN qui 

fonctionne à 50 % ou plus. En ce moment, votre ADN fonctionne entre 30 à 35 % de sa capacité. « Attends une minute, 

Kryeon !  

Es-tu en train de nous dire que nous avons reculé ? » Oui ! Éventuellement, vous allez trouver des preuves de cette 

civilisation avancée. Si vous avez l'impression d'avoir vécu des vies dans une civilisation avancée, c'est parce que votre 

conscience est avancée, non pas parce que vous êtes plus ou moins intelligents ni à cause d'une technologie plus 

avancée.  

Je tente de m'expliquer. Avec votre conscience avancée, vous pouviez faire des choses que vous ne pouvez pas faire 

dans votre société actuelle. Vous pouviez guérir facilement votre corps physique, ce qui n'est pas nécessairement le cas 

de votre conscience actuelle, n'est-ce pas ? Il y en a qui pouvaient créer de la matière à partir de rien.  



 2015_Kryeon 48 

Tout ceci était fait au moyen de la pensée avancée. Ils n'avaient pas besoin d'une technologie quelconque. Nous vous 

parlons d'un principe qui n'a jamais été vraiment enseigné. C'est "la conscience qui crée la physique", non pas l'inverse ! 

Pourtant, c'est bel et bien réel, et c'est mesurable avec votre technologie actuelle. 

 

L'ancien modèle est toujours là ! 

Voici le sujet principal de notre message. Votre évolution ne vous fait pas parcourir de nouveaux endroits. Au lieu de 

cela, vous allez chercher ce que vous aviez, afin d'être bien préparés pour ce qui est à venir. Oui, vous y étiez... Non pas 

avec des voitures volantes et un système anti-gravité, mais avec une grande sagesse et une grande physique. Donc, le 

niveau de conscience était également élevé. Tous ces souvenirs sont là !  

Il y a une raison pour laquelle votre intuition vous amène parfois des souvenirs qui semblent bizarres. Tout est là, dans 

votre Akash qui s'éveille lentement, depuis que vous avez franchi le seuil de l'année 2012. Il y a déjà un motif ou un 

modèle de cette réalité de pointe que vous avez vécue il y a bien longtemps. Ce modèle akashique existe en vous, afin 

d'effectuer une mise à jour rapide, pour ainsi dire. Est-ce que cela vous plaît ? 

Cette civilisation avancée a existé il y a plus de onze mille ans, mais les graines de cette sagesse commencent à germer 

en vous. Ce n'est ni nouveau ni inconnu, puisque c'est enregistré dans vos propres Akash. L'innéité de votre corps 

physique le sait.  

Ce qui a été, va redevenir une réalité pour vous, mais ce ne sera pas nouveau. Ceci s'est passé au cours du troisième 

stade de votre évolution. Je sais que cela semble très étrange, mais certains sages et anciens de votre planète le 

savaient, et ils en ont parlé.  

Chers Êtres Humains, votre civilisation est ici depuis cinquante mille ans. Un jour, votre science réalisera qu'il semble y 

avoir des ères que l'histoire humaine ne peut pas retracer. Vous n'êtes pas des novices - dans ce domaine ! Vos âmes 

ont été ici depuis très longtemps.  

Votre propre Akash regorge d'expériences vécues et de sagesse accumulée. Vous pouvez construire votre avenir avec 

cette ancienne sagesse remémorée et réactivée. Vous ne serez pas effrayés. Lorsque vous commencerez à vivre ces 

expériences, vous serez calmes et confortables avec ces situations. 

 

La machine akashique du temps 

Regardons vos Archives akashiques d'une manière différente. Vous faites peut-être des rêves un peu abracadabrants ou 

farfelus. Permettez-moi de vous expliquer le fonctionnement de votre mémoire akashique. Vous allez penser que je ne 

suis pas "gentil". Selon votre perception, vos Archives akashiques sont très illogiques ou incohérentes, pour ne pas dire 

"très biaisées".  

C'est comme si un livre s'ouvrait devant vous, à la page X, et qu'au lieu de passer à la page Y - dans votre rêve - il 

passait à une page qui n'a aucun rapport avec la logique linéaire. C'est parce que votre Akash est multidimensionnel. Il 

fonctionne selon l'énergie du moment présent, sans tenir compte de votre histoire humaine et linéaire.  

Pourquoi ? Parce que vous avez besoin de faire un nettoyage général, une mise à jour, afin de progresser et de 

poursuivre votre cheminement. Si vous choisissez de ne pas le faire, vous allez probablement stagner - temporairement. 

N'oubliez pas que ce sera votre "propre choix". Voilà la beauté de votre sens inné !  

L'Akash est dans votre ADN et il affecte profondément votre vie. En certaines circonstances, il peut faire surgir une 

énergie à laquelle vous devrez faire face, car cette énergie doit être évacuée. Débarrassez-vous de cette énergie. 

[NDIT - Depuis janvier 2013, dans les messages audio, Kryeon dit parfois que notre Akash commence à s'éveiller.] 

Vous faites des rêves intéressants. Imaginons une noyade dans l'une de vos multiples vies dites antérieures. Vous rêvez 

que vous êtes en train de vous noyer et que vous ne pouvez plus respirer... Au dernier moment, vous vous éveillez 

brusquement et vous vous asseyez rapidement dans votre lit. Vous vous dites : « Encore ce rêve ! » Que font les Êtres 

Humains qui vivent de telles expériences ?  

Une âme expérimentée dira probablement : « Quelle est la signification de ce rêve ? Que vais-je faire à ce sujet ? » Cette 

partie est exacte. Cependant, il y en a plusieurs qui ne chercheront pas à comprendre. Au lieu de cela, ils penseront que 

c'est une prophétie, et ils diront : « Je vais peut-être finir ma vie par une noyade, donc, je vais éviter tout ce qui peut 

causer une noyade ! » Ensuite, la peur commence à s'installer. 

Ce système merveilleux qui aide les âmes expérimentées à se préparer pour le futur, n'est pas là pour créer de la peur ! 

Ces rêves représentent des événements qui vous affectent encore. Avez-vous des problèmes avec votre gorge ou votre 

respiration ?  

Avez-vous une peur innée de l'eau, de la noyade ? Il y a beaucoup de ces énergies qui doivent être analysées 

calmement, comprises et intégrées. Ensuite, elles doivent être éliminées complètement, audacieusement et sans créer 

de la peur.  
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Vous pourriez peut-être dire : « Merci Innéité et Akash, car vous me faites voir le sens de tout ceci ! Je n'ai plus peur de 

ces énergies, car je vais effectuer une mise à jour "akashique" qui va les faire disparaître comme par enchantement. 

Elles n'affecteront plus ma vie et je n'aurai plus peur du futur ! Sur terre et sur mer, je voyagerai sans crainte ! » Et voilà ! 

[NDIT - Sacré Kryeon va !  

Maintenant, je pense comprendre pourquoi tu as fait un préambule aussi long et technique, avant d'entrer dans le vif du 

sujet]. Tant et aussi longtemps qu'il y a des choses qui font peur, des choses qui sont gravées dans votre Akash, des 

choses qui provoquent ces rêves et ainsi de suite, vous aurez de la difficulté dans votre progression. 

Chères âmes expérimentées, ces énergies qui représentent les choses les plus dramatiques de vos vies antérieures, 

commencent à vous être présentées sur un plateau, pour ainsi dire. Est-ce que cela vous plaît ? Lorsque ce plateau sera 

devant vous, ne vous laissez pas contrôler par le mental ou l'instinct de survie, voyez plutôt une opportunité, au lieu de 

créer des énergies de peur.  

Peu importe à quel point cela semble réel, souvenez-vous que ce sont des énergies du passé, non pas un signe de 

malheur futur. C'est "vous" qui nettoyez des énergies inutiles de "votre" passé. 

 

La puissance des rêves de l'Akash 

Les âmes expérimentées font souvent des rêves Akashiques, alors que les autres âmes apprennent tout simplement à 

vivre sur cette planète. Elles rêvent d'autres choses. Dans cette énergie nouvelle, les âmes expérimentées commencent 

à faire des rêves significatifs ou révélateurs. Vous avez peut-être fait un rêve au sujet de la famille, mais aucune de ces 

personnes ne jouait le rôle que vous connaissez - dans votre réalité actuelle.  

En outre, aucune d'elles n'étaient au bon endroit ! Ce n'était pas une situation vraiment dramatique, mais c'était très 

déconcertant. C'était illogique et absurde. Il y avait peut-être une sœur ou un frère, une mère ou un père que vous 

ressentiez, mais vous ne pouviez pas reconnaître cette personne.  

Vous étiez dans des endroits que vous n'avez jamais vus, mais vous rencontriez des personnes qui vous semblaient 

familières, même si vous ne les aviez jamais rencontrées dans votre vie actuelle. Cela pourrait créer un sentiment 

d'insécurité. 

Quelle est la signification d'un tel rêve ? Vous vous réveillez dans un état de confusion et vous cherchez à comprendre. 

Quelle est la première réaction humaine ? Elle pourrait être celle-ci : « Ah non ! Je vais être trahi par ma famille ! » Ce 

n'est pas une prophétie de malheur ! C'est une réaction humaine qui était tellement normale dans l'ancienne énergie. 

Cela me fait rire "de bon cœur", si vous me permettez cette expression.  

Les choses que vous ne connaissez pas ou ne comprenez pas, vous portent à créer un sentiment de peur. Il est 

maintenant temps d'utiliser votre sagesse acquise, chères âmes expérimentées. Pourquoi ne pas analyser calmement les 

événements de ce rêve et chercher à comprendre sa signification réelle ? 

N'oubliez pas que votre Akash n'est pas du tout linéaire. Il ne sait même pas ce qu'est la linéarité. Il connaît seulement les 

impressions et potentialités multidimensionnelles. Cependant, il vous les présente d'une manière linéaire, pendant vos 

rêves. Donc, vous vous êtes retrouvés dans une famille inhabituelle, faisant des choses inhabituelles.  

Voici où je veux en venir. C'est une métaphore familiale qui représente une métaphore spirituelle qui est en train de 

changer. Ceci vous suggère simplement de garder un œil ouvert, au sujet des personnes de votre entourage. Ceci inclut 

l'entourage de vos rêves.  

Les entités humaines et oniriques qui sont encore dans l'ancienne énergie, pourraient ralentir votre progression. Et voilà ! 

Maintenant, vous savez. Donc, il faut que ce soit une analyse sage et sans peur, assistée de votre innéité et intuition.  

Ces rêves vous sont présentés de manières différentes, et votre innéité vous demande d'analyser, de comprendre et de 

nettoyer l'ancienne énergie. Vous décodez l'énergie de vies antérieures et effectuez une mise à jour, afin de maintenir 

l'équilibre pour ce que vous appelez "votre avenir". 

Vies après vies, vous avez vécu dans l'ancienne énergie. Vous avez fait guerres après guerres. Vous avez connu les 

haines et vous vous êtes entre-tués. Toutes ces énergies peuvent être présentes dans vos rêves.  

Certaines de ces énergies sont profondes, et il se peut qu'elles affectent votre vie actuelle. Voilà pourquoi je vous 

propose de "faire un époussetage d'énergies" de fond en comble, du sous-sol jusqu'au grenier. « Maman, tu dois arrêter 

de faire ces rêves où tes enfants sont en train de mourir ! » 

Je m'adresse aux mères qui sont ici ou en train de lire ces lignes. Ces situations ne vont pas toujours se répéter. Peu 

importe que vous soyez une femme ou un homme – dans votre vie actuelle - vous avez vécu l'expérience d'un enfant qui 

meurt dans vos bras, à la naissance. Ceci représente une peur qui peut revenir souvent dans vos rêves.  

Passez à l'action et nettoyez ces énergies. Cela ne changera pas le passé, mais votre cheminement futur sera allégé et 

amélioré, car vous aurez changé votre compréhension du passé. Vous ne faites plus partie de cette ancienne énergie. Si 

tel est votre choix, vous vivrez plus longtemps et en meilleure santé. 
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Ce nettoyage ne se fera pas en un tournemain. Voilà pourquoi nous disons que vous êtes des Phares de lumière. Vous 

avez survécu et vécu dans ces civilisations, et quelques-unes étaient très avancées, en termes de conscience et de 

sagesse. Dans votre nouvelle énergie, ces expériences obscures refont surface, afin que vous puissiez faire un 

rééquilibrage approprié.  

Vous ne pouvez pas fonctionner librement dans une civilisation avancée, avec des souvenirs obscurs dans votre 

conscience. Chers Êtres Humains, que s'est-il passé sur votre Terre-Mère, au cours des onze mille dernières années ? 

Ces énergies sont encore là, dans vos Archives akashiques. Certaines d'entre elles doivent être épurées ou illuminées. 

Est-ce que notre message vous semble insignifiant, perturbant ou approprié ? Votre divinité intérieure vous aime au 

point, où elle vous fait vivre des rêves qui ne sont pas nécessairement "en couleur ou illuminés". Est-ce correct ou 

incorrect ?  

Lorsque vous expérimentez l'un de ces rêves, je vous propose de le rééquilibrer et de le célébrer, dès que vous serez 

réveillés... Même s'il reste encore un goût amer dans votre bouche ou dans votre cerveau ! Si vous l'ignorez, il ruinera 

peut-être votre journée.  

Avez-vous le courage de célébrer un mauvais rêve ? Ensuite, vous pouvez vous asseoir sur le bord de votre lit et 

l'analyser. Vous pouvez même dire : « Merci Akash, merci Divinité intérieure. Aidez-moi à comprendre la signification de 

ce rêve, afin que je puisse éliminer cette énergie ! »  

En un instant, elle disparaîtra dans les bras de dieu et elle ne reviendra jamais. C'est ce que fait l'amour véritable. Dites : 

« Maintenant, je vais poursuivre mon cheminement sur la route de la magnificence qui est devant moi. » Avancez 

lentement, si vous voulez les éliminer une par une. 

Nous allons vous livrer plusieurs messages à ce sujet, puisque vous entrez dans ce domaine qui est nouveau. Tout ceci 

se rapporte au nouvel Être Humain. Beaucoup d'entre vous ont déjà commencé à vivre ces rêves. Sachez que vous 

n'avez rien fait de mal et que ce n'est pas une prophétie de malheur. C'est votre Innéité et votre Akash qui vous 

apportent ces énergies, afin que vous puissiez les nettoyer une par une. 

Voilà le pouvoir des âmes expérimentées qui sont dans cette nouvelle énergie. Vous représentez la conscience d'un 

esprit évolué - depuis des milliers d'années. C'est la sagesse que vous avez accumulée. Vous entrez dans un âge où 

vous pouvez vous souvenir de ce que vous avez vécu, lorsque votre sagesse ne créait jamais de guerres.  

Le sage sait que la guerre n'est pas une solution. Votre histoire le prouve, n'est-ce pas ? Imaginez une situation où la 

conscience du leadership mondial se souviendrait de cela ! Ce sont de bonnes nouvelles ! Il n'y a jamais eu un temps 

comme celui-ci, sur votre Terre-Mère. Dans vos vies, il y a un amour bienveillant qui vous apportera de bonnes choses.  

Cessez d'avoir peur et "magnétisez le succès" ! Pourquoi ne pas célébrer ce changement ? Qu'avez-vous à perdre ? 

Pouvez-vous dire : « Voilà pourquoi j'aime les Êtres Humains ! Voilà pourquoi j'aime ce que ce changement va nous 

apporter ! » Il faudra peut-être faire un pas en arrière, afin d'être bien préparé pour cette nouvelle énergie. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LE DYSFONCTIONNEMENT DE L'OBSCURITÉ 
Cusco, Pérou, le 14 novembre 2015 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Le message d'aujourd'hui a de nombreuses énergies. Beaucoup d'informations seront tacites [(droit) qui n'est pas 

exprimé mais qui est sous-entendu], ce que nous appelons "le troisième langage". Notre message s'adresse à chaque 

Être Humain et il sera disponible pour de nombreuses années à venir. 

Nous sommes au Pérou, à la fin de l'aventure humaine appelée "La Tournée Kundalini". L'aventure Kundalini est une 

métaphore qui représente un attribut du corps humain. Elle représente la naissance d'une nouvelle conscience sur la 

planète, ainsi qu'une nouvelle manière de fonctionner en toutes choses.  

La naissance d'un enfant est considérée comme un début, au lieu d'une fin. Ce n'est pas un événement dramatique et 

triste. En raison du potentiel qui est là, une nouvelle vie est célébrée sur la planète. Telle est la métaphore de ce nom. 

Voici la raison pour laquelle nous vous présentons ce message. Nous sommes ici en tant que groupe, à cette époque, et 

un événement très récent vient de mobiliser l'attention et la compassion de presque toute l'humanité. Nous voyons à 

quel point la majorité des Êtres Humains a radicalement changé.  

Elle a passé de l'esprit de vengeance à la compassion. Nous faisons référence à ce qui s'est passé hier, en France. Oui, il 

y a beaucoup de larmes qui sont versées, mais la plupart sont des larmes de compassion pour les familles des victimes. 

Il y a de grandes souffrances.  
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L'esprit de vengeance sera là, mais la compassion humaine primera. La vie d'un grand nombre d'Êtres Humains sera 

changée. Comment avez-vous vécu cet événement ? En face de moi, il y a une table qui est appelée "autel de la 

compassion", et tout autour, il y a plein d'Âmes expérimentées. 

Elles ne sont pas du tout indifférentes à ce qui se passe, mais elles ont aussi une autre chose. Je vais vous parler de 

"cette autre chose", et je souhaite que vous preniez le temps de réfléchir à "une autre chose". [NDIT - Kryeon nous a 

transmis ce message le 14 novembre 2015, une journée après l'attentat du 13 novembre 2015 en France]. 

Comment avez-vous vécu et perçu cet événement ? Chers Êtres Humains, comprenez-vous que vous pouvez changer 

votre environnement, autant mental que physique, simplement par vos attitudes ? Êtes-vous seulement des récepteurs 

ou seulement des transmetteurs d'énergie ?  

Pourquoi ne seriez-vous pas les deux ? La plupart de l'humanité de cette planète a l'impression d’être seulement une 

réceptrice, qu'elle est en quelque sorte, une victime en soumission à ce qui se passe autour d'elle. 

La possibilité du fait qu'elle puisse changer le mode vie sur cette planète, seulement par sa propre conscience, est tout 

simplement incroyable. Pourtant, peu importe que ce soit une naissance ou une renaissance, ce sera toujours du 

nouveau ou du renouveau, n'est-ce pas ? C'est le changement que nous tentons de vous expliquer.  

Nous avons souvent effleuré ou parlé des niveaux de prise de conscience des Êtres Humains, sauf que maintenant, nous 

allons entrer dans "le vif du sujet". Vous, les "Âmes expérimentées", est-ce que vous réalisez vraiment la puissance non 

dominatrice de vos énergies et de votre lumière, en ces temps nouveaux ? 

Avez-vous regardé les nouvelles de vos médias mondiaux ? Il y a de chers Êtres Humains à part entière qui se tordent 

les mains en guise de désespoir, portant des pancartes qui disent : « Vous voyez ? Les anciennes prophéties sont vraies, 

réelles. La fin est proche ! Ça arrive ! Les signes sont tout autour de nous. »  

Eh bien, j'ai des nouvelles pour eux, mais ils ne les comprendront peut-être pas, car ils pensent qu'ils ne peuvent rien 

faire à ce sujet, qu'ils sont les victimes de ces événements. Voici une bonne nouvelle : « La fin est venue et repartie. Un 

nouveau départ a pris sa place ! » 

 

Votre puissance 

Vous, les âmes expérimentées assises en face de moi, ne serait-il pas temps d'entrer dans l'action de la compassion ? 

Un groupe comme le vôtre, qui adopte les mêmes pensées et qui sait qu'il a une puissante force de transmission, peut 

aider les familles des victimes à reprendre leur paix intérieure.  

Parmi ces familles, il y a plusieurs Êtres Humains qui ont besoin d'une accolade chaleureuse, car ils ne peuvent pas 

croire ce qui vient d'arriver. Ils se sentent impuissants, peut-être des victimes du mal, mais vous pouvez les aider !  

En termes de temps de transmission, la distance entre l'Amérique du Sud et la France n'est que d'une fraction de 

seconde. Vous pouvez aller vers eux, sans connaitre leurs noms, et les entourer tendrement de vos bras, avec la gloire et 

la paix de vos Divinités intérieures, de vos Esprits humains. 

Aides-les à comprendre que les âmes ne peuvent pas mourir, car elles sont éternelles. Soyez une oreille attentive et 

compatissante qui les aide à guérir rapidement leurs cœurs meurtris. Lorsque vous serez de notre côté du voile, ces 

âmes vous regarderont et diront : « Je t'ai ressenti, ce jour-là !  

C'était toi. Merci, merci ! » La chose la plus importante que nous pouvons vous dire est ceci : « Vous ne pouvez pas 

rester constamment assis sur une chaise, en train d'écouter ou lire ces concepts, sans devenir une partie active de ce 

qui se passe sur votre Terre-Mère. Il est temps de passer à l'action, chers Êtres Humains ! C'était la première partie de 

notre message. 

 

L'énergie obscure essaie de garder le contrôle 

J'ai souvent parlé du rééquilibrage obscurité-lumière - depuis quelques années. En ce moment, il y a énergie qui 

cherche à maintenir le contrôle de toutes les populations de la Terre. Depuis que vous avez franchi la ligne d'arrivée, 

cette énergie se sent menacée. Un alignement est en train de se réaliser, même si plusieurs ont dit que c'est impossible.  

C'est la cinquième fois que cette opportunité est dans votre décor. Vous avez raté les quatre premières, mais celle-ci va 

se réaliser. Vous osez foncer directement vers le potentiel de "la Paix sur Terre" ! 

Il y a 23 ans, nous avons dit que ce potentiel était là, et qu'il avait de fortes possibilités de se réaliser. Dois-je répéter que 

les "chances" sont vraiment de votre côté ? Il y a des luttes internes qui font rage en ce moment, même si elles se 

déroulent souvent derrière les rideaux. L'ancienne énergie ne cèdera pas facilement. Elle va crier, gesticuler et lutter 

pour maintenir le pouvoir qu'elle avait.  

Si nous lisons entre les lignes, est-ce que cela ressemble à ce que plusieurs Êtres Humains sont en train de réaliser dans 

leurs "prises de conscience" ? C'est ce que nous essayons d'expliquer, avec la limitation des mots humains. Cette prise 

de conscience va créer l'équilibre entre la lumière et l'obscurité.  
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Il y a plus d'un an, j'ai fait une sorte de "prévision de la météo", comme vos médias qui ne parlent pas de certitudes ni de 

prophéties météorologiques, mais plutôt de potentiels. J'ai dit que la réalisation de ce potentiel serait du jamais vu et du 

jamais imaginé.  

Les énergies obscures doivent faire "front commun", car elles n'ont plus le choix, puisqu'elles tiennent à garder le 

contrôle de la population de la Terre [pour ne pas dire "la populace", selon leurs attitudes]. Voyez-vous qu'elles 

réagissent au lieu d'agir ? 

C'est parce que vous émettez plus de lumière divine, suite à vos prises de conscience. Les énergies obscures ont 

toujours eu le contrôle "physique" des Êtres Humains – sur cette planète. La corruption, la cupidité et les guerres ont 

toujours été "à l'ordre du jour", dans l'ancienne nature humaine.  

Oui, mais voilà que soudainement, suite à cette précession des équinoxes, les prophéties d'un temps nouveau 

commencent à se réaliser. La "fin d'un temps", prédite dans les calendriers autochtones est déjà terminée. Donc, vous 

êtes dans le début "d'un temps nouveau". 

La métaphore est claire. La lumière commence à briller de plus en plus, suite à vos prises de conscience. Il y a plusieurs 

années, nous avons dit que, lorsque tout le monde pourra parler à tout le monde, il ne pourra plus y avoir de secrets. 

C'était même avant l'Internet. Maintenant, vous savez ce que nous voulions dire.  

Cette technologie est un outil qui peut vous aider à combattre l'obscurité. Plus le peuple sait ce qui se passe, plus les 

forces obscures ont de la difficulté à le manipuler [les dictateurs cherchent à neutraliser Internet, afin de maintenir le 

peuple dans l'ignorance]. Nous allons maintenant vous parler de choses qui vous sembleront peut-être impossibles. 

Alors, commençons par le commencement. 

 

Le scénario de la peur 

Vous savez ce qui se passe, mais l'obscurité ne le sait pas, sauf qu'elle sait qu'elle est menacée. Les Êtres Humains qui 

n'ont aucune idée de tout ceci, commencent à projeter leurs peurs. Vous entendrez souvent des expressions telles que : 

« C'est le début de la fin ! Je le savais ! Il va y avoir une guerre raciale sur cette planète, etc. »  

C'est de l'énergie très ancienne. Ce potentiel est à peu près inexistant. D'autres diront : « C'est la fin, car il va y avoir des 

guerres de religions ! Regardez ! Il y a des milliards de chrétiens et des milliards d'islamistes, et les Juifs entre les deux !  

Ne savez-vous pas que la plupart des guerres ont été faites au nom d'un Dieu quelconque ? » Je répète que c'est de 

l'énergie très ancienne. Ce n'est pas la réalité des énergies et des grands potentiels actuels, mais je sais que les 

apparences sont parfois trompeuses. 

Vous allez voir un scénario différent, un paradigme que vous n'avez jamais connu. Pour la première fois sur cette planète, 

une armée est créée. Ceci n'est pas nouveau, n'est-ce pas ? Voici le scénario et le paradigme ! Cette armée n'a ni 

frontières ni pays ni langue commune.  

Cette armée va livrer bataille à tout ce qui représente la beauté, la lumière, l'intégrité, la liberté, l'amour pur, et ainsi de 

suite. Vous allez peut-être me dire : « Kryeon, comment intégrer, équilibrer ou recalibrer tout ceci, avec la nouvelle 

énergie mondiale de la lumière ? » Ah, la grande question ! Je peux vous suggérer d'utiliser quelques-uns de vos outils. 

Que dites-vous de l'outil du libre choix de chaque Être Humain ? 

L'obscurité représente la mentalité "du diviser pour mieux régner", de contrôle sur tout, en particulier sur celui de la 

monnaie mondiale. Éventuellement, ces mentalités vont s'intégrer ou partir. Ensuite, le système économique mondial 

sera équilibré. Il sera beaucoup plus facile de mettre en place de nouveaux systèmes - pour le bénéfice de tous et 

chacun. La cupidité et la corruption ne peuvent pas exister sous la lumière. C'est la bataille entre l'ancienne et la nouvelle 

énergie. 

Les Phares de lumière aident les Êtres Humains qui naviguent dans le coin. L'on pourrait dire que l'obscurité représente 

l'ignorance, alors que la lumière représente la connaissance. Les mentalités obscures vont utiliser cette arme, afin de 

maintenir le sentiment de peur parmi l'humanité. Vous pourriez dire que ces mentalités sont dysfonctionnelles, et vous 

auriez raison. 

Imaginons ceci. Vous voyez une ruche, et il y a des abeilles qui bourdonnent autour, alors que d'autres sont à l'intérieur. 

Vous n'aimez pas cette liberté, car vous ne la contrôlez pas. Donc, vous prenez un bâton et commencez à frapper sur la 

ruche. Est-ce une attitude intelligente ou mentale ?  

C'est ce qui s'est passé et ce qui va se répéter, avec cette nouvelle armée à la mentalité obscure. Elle ne voit pas ce qui 

s'en vient, donc, elle va continuer à frapper sur les ruches de la planète, puisqu'elle est mondiale.  

Elle ne comprend pas qu'elle s'expose et qu'elle amène toutes les abeilles du monde à se réunir, à s'unifier, plutôt que de 

rester figées dans la peur, à l'intérieur des ruches. Des choix s'imposent 

Dans cette nouvelle énergie, personne ne pourra s'asseoir sur la clôture, en essayant de plaire à tout le monde [sinon, 

l'on se fera tirer par les deux clans]. Les gouvernements ne pourront pas agir ainsi, parce qu'ils seront tous impliqués. Ils 

vont devoir "se brancher".  
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Ils ne pourront pas "choisir de ne pas choisir", si vous me permettez cette expression. Nous en avons déjà parlé. Ceci 

s'applique également à chaque Être Humain. Êtes-vous des victimes de votre société ou des transmetteurs de lumière ? 

 

Comment gagner cette bataille sans tuer personne 

Si les gouvernements et l'humanité en arrivent à couper les sources de financement de cette mentalité obscure, ce sera 

le début de la victoire de la lumière. Tous ces chers Êtres Humains à la mentalité obscure ne mourront pas de faim, mais 

ils devront retourner chez eux. En outre, ils auront la possibilité de voir  

Qui et Ce qu'ils sont vraiment, car ils seront éclairés par les Phares de lumière. Aucune mort physique n'est nécessaire, 

n'est-ce pas ? En ce moment, plusieurs politiciens, ignorants de cette situation, "rouleraient probablement les yeux" en 

se disant que vous "rêvez en couleur".  

Pourtant, au fin fond d'eux-mêmes, ils savent que ce n'est pas une utopie. Si cette armée obscure n'a plus le fric ou le 

pognon nécessaire pour contrôler les médias mondiaux, pour vous maintenir dans la peur et le sentiment d'impuissance, 

vers quoi devra-t-elle se tourner ? Vous me direz peut-être que c'est impossible, car leurs sources de financement sont 

inconnues.  

Non, ces sources ne sont pas inconnues. Elles proviennent - principalement - des territoires déjà "monétairement 

conquis". Ces sources principales vont commencer à s'assécher. Si toutes leurs sources de financement étaient 

connues de la population mondiale, "ce serait incroyable" – selon l'une de vos expressions. Vous en seriez estomaqués ! 

Permettez-moi de parler aux politiciens. Vous vous asseyez régulièrement avec des politiciens d'autres pays qui sont vos 

alliés. Ils vous sourient, mais ils ne disent pas qu'ils financent ces énergies obscures. Après tout, il y a l'argent à faire 

avec la guerre !  

Vous le savez, mais vous ne faites rien. Le jour où vos électeurs sauront que vous le saviez, vous en serez tenus 

responsables, car vous n'avez même pas levé le petit doigt en guise de désaccord. Vous n'avez même pas cherché à 

créer un groupe de politiciens influents qui pourraient informer le peuple. 

Permettez-moi de parler aux États-Uniens, le pays de mon partenaire. [NDIT - Tous les Êtres Humains qui habitent en 

"Amérique" du Nord et du Sud sont des "Américains". Voilà pourquoi je parle d'États-Uniens pour désigner les USA.] Je 

vais vous dire une chose que vous ne croirez probablement pas.  

Une partie des taxes et impôts qui vous sont "imposés", se retrouve dans les poches de cette armée obscure ! Parmi les 

membres de votre gouvernement, il y en a qui le savent. Pourquoi ne pas créer un "système comptable, légal, 

international et transparent", qui indiquerait où vont les taxes et impôts de tous les pays de la planète Terre ? 

Pensez-vous que les forces obscures laisseraient passer cette idée "lumineuse" sans réagir ? Pourtant, la population qui 

élit les politiciens pourrait facilement le faire ! Évidemment, les politiciens devraient passer à l'action. Une autre source 

de financement serait coupée pour cette armée à la mentalité obscure.  

Encore une fois, je me permets de suggérer aux politiciens qui savent très bien de quoi je parle, d'oser et de passer à 

l'action. Sinon, vos jours à titre de politicien, seront comptés. Lorsque la lumière sera, vous perdrez. Pourquoi ne pas 

choisir de quel côté de la clôture vous désirez être, au lieu de risquer de vous faire tirer des deux côtés de la clôture. 

Est-ce utopique ? Est-ce trop simpliste ? « Kryeon, penses-tu vraiment que nous pouvons couper les sources de 

financement de ces mentalités obscures ? » Certainement, si le peuple et une grande partie des politiciens font les choix 

qui s'imposent !  

Évidemment, il faudra aussi passer à l'action, au lieu de rester assis sur la clôture ! C'est vous qui détenez la "carte 

d'atout" dans ce jeu, depuis que les nouvelles énergies arrivent sur Terre, l'une après l'autre. 

Si vous aviez fait ces choix, est-ce que cela aurait changé l'attentat de Paris ? Après tout, ce n'était pas une armée, mais 

seulement un petit groupe, n'est-ce pas ? La réponse est "oui" ! N'allez surtout pas vous blâmer !  

Ce petit groupe devait être bien entraîné et avoir le financement nécessaire, car il fallait une grosse organisation 

internationale pour qu'il soit en mesure d'agir [je pense à passeport, transport de mitraillettes aux frontières, achat 

d'autos, informations confidentielles des autorités obscures, logement, etc., etc.] Sans une "âme dirigeante et puissante" 

ce petit groupe n'aurait pas réussi. 

Vous allez peut-être me dire que notre message risque de créer de la peur et de la négativité. Pourtant, selon notre 

vérité, c'est un message qui apporte de la lumière, face aux sentiments d'impuissance de plusieurs Êtres Humains. Nous 

disons que - maintenant - vous avez les outils nécessaires pour changer cette situation. Maintenant, c'est vous qui 

détenez cette "carte d'atout". 

Un jour viendra où cette armée des mentalités obscures fera partie de l'histoire du passé. Ces énergies ou mentalités 

obscures, physiquement réelles ou non, ne feront plus partie du "royaume de vos pensées".  

Votre histoire parlera de ces moments où votre Divinité intérieure s'est éveillée dans la lumière. Les attitudes de survie, 

les gouvernements et les entreprises, vont commencer à comprendre que ce rééquilibre est en train de s'effectuer. 

Qu'en dites-vous ? 
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Pourquoi ne pas honorer, aimer et comprendre ces chères âmes qui sont retournées chez elles - hier (à Paris) ? Puisque 

la VIE est sans fin ni commencement, dois-je répéter qu'elles sont avec nous ! Elles vous disent : « Nous avons joué 

notre "carte d'atout" ! À vous de jouer la vôtre, si tel est votre libre choix ! »  

Ne vous en faites pas, elles pourront revenir en incarnation, sur votre chère Terre-Mère, afin de participer à la 

magnificence divine que "vous et elles" avez créée, en cette époque mémorable d'un grand changement sur votre chère 

Terre-Mère ! 

Croyez-moi, la fin est déjà une histoire du passé. C'est le début [le début de l'ère du Verseau ou verse eau de la prise de 

conscience. L'ère du Poisson est terminée]. Nous sommes en amour avec l'humanité, car nous avons vu ce que vous 

avez fait et ce que vous faites encore ! 

Et c’est ainsi. 

 


